
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1005.4
milibares. Temperatura média do dia: 26.20.C c om
máximo na maior insolação de 34.20.C e mínimo à
noite de 21.30.C (no planalto a média mínima será
de 14.70.C). Estado médio do céu: cumulus,
stratus, cirrus, cumulunimhus. De meio claro a

encoberto. Nevoeiros noturnos no litoral', margens
d= rios e serras. Estado médio do tempo: chuvas
�sparsas e trovoad�s passageiras no planalto. No
litoral, tempo estavel bom durante o dia, com

rapidas preciprtaçoes passageiras ri. noite. Previsao:
A. Seixas Netto.

CONCURSO PAR<\. PROMOTOR .- De ".

corda com as normas estabelecidas pelo "Re
gulamento do Concurso para Ingresso 8. Caro
reira do Ministério Público", encontram-se
abertas as inscric óes ao concurso destinado
ao provimen to do cargo de promotor substi
tuto. Os pedidosde inscrição devem se r diri
zidos ao Procurador Geral do Estado c entre
�es na Secretaria do Ministério PÚblico, 1;111

!�lorian6polis.
'
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Prefeito de Laguna reassume
,,' "" .

Com a prisão preventiva relaxada, em virtude do recurso com efeito suspensivo que interpôs ao TJ, o prefeito de Laguna, Assis Soares, reassume hoje o posto, aguardando a decisão final da justiça (P.3).

Gasolina:corrida ao's postos

Ú aumento dos preços da gasolina causou durante todo o dia de ontem corrida aos postos da Capital e interior. Em Jaraguá do Sul, alguns vendedores retiveram o produto à espera do aumento ocasionando brigas. (Pz. Q)

Polícia de
Florianópolis

evita
sequestro de
uma menor

Página II.

Editais para
centratos

de risco saem
, .

na proxlma
semana

\
t

O aumento do movimento dos segurados no INPS na temporada de verão não tem a contrapartida por parte do órgão. Pelo contrário, o número de médicos diminui (P.16).

,t'

�'

epdáauxíli ao3'mundo
Os países integrantes da Opep acordaram em estabelecer um fundo especial de US$ l-bilhão para ajudar as nações pobres mais afetadas pelo aumento dos preços do petróleo. O acordo saiu ontem em Paris (p.2).

Navarro diz
que Espanha·

tem democracia
dentro de um

•

ano e meio

Infràero quer
•

Inaugurar
,

ate, mereo
o novo

aeroporto

O coletivo de ontem definiu Volnei corno ponteiro esquerdo para o primeiro jogo do Avaí, no México. O embarque da delegação está programado para hoje, às 10 horas (P.8).
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O Congresso vetou a ajuda a Savimbi (ao alto), da Unita

Madri - O primeiro-mi
nistro espanhol Carlos Arias
Navarro disse que "dentro
de um ano e meio" o país
será "democrático". Até ju
nho do próximo ano, disse
num discurso perante o Par

lamento, estarão prontas as

alt e rações constitucionais
necessárias para uma '·'·de-

I
mocraciá espanhola, não co-

piada, desenvolvida por nós

mesmos, com base em nos

sas necessidades, experiên
cias e modo de ser".

Segundo êle, essa demo
cracia combinará "todas as

forças de representação, tan
to a territorial como a de
caráter corporativo,' para
conseguir uma ordenação
mais perfeita de nossa com

plexa e rica realidade so

cial". Porém, uma vez mais

deixou claro que de tal do
mocracia só se beneficiarão
"os que aceitarem aquelas
regras de convivência... ele-:
mentares para viver sob o

império da lei numa exata

correlação dos direitos e de

veres". O Partido Comunista
não será reconhecido. duas

câmaras, com um congresso
totalmente eleito pelo sufrá-

_._
,

SESC
TURISMO S. A.

ATIVO

DISPONIVEL
Caixa e Bancos

REALIZÁVEL'

gio universal e um senado

tendo como base o conselho
nacional do Movimento, ú
nico grupo político do país
atualmente, cujos membros
foram eleitos durante a dita

dura do general Francisco
Franco.

Parece que algumas.' das
reformas constitucionais â

gora propostas serão decidi
das através de um plebiscito
nacional. Arias anunciou

também alterações no siste

ma penal, em favor dé uma

anisita, mas com a adverten

cia de que a Espanha não

aceitará a violência terroris
ta e nem o estabelecimento
do comunistmo.
Salientou a importância

das regiões na vida nacional
e sugeriu que sejam facilita
dos os meios para que te

nham sua própria organiza
ção institucional para sua

administração e conservação
de suas tradições culturais.'
Mas fez ainda outra adver
tência: "Que fique perfeita
mente claro este princípio:
regionalismo e autonomia
não são passos para nenhu
ma forma de nacionalismo
nem de separatismo".

.

A nova derrota de
Ford e Kissinger
no Congresso

Washington - Apesar do
Congresso ter aprovado o

término da ajuda militar
norte-americana às. facções
anti-comunistas de Angola,
o secretário de Estado Hen

ry Kissinger negou-se a reco

nhecer que foram um fracas
so seus esforços no sentido
de convencer o Congresso a

não agir dessa forma.

A Câmara rejeitou na

noite de anteontem uma

exortação de Gerald Ford e

aprovou, por 323 votos con

tra 99, a suspensão da ajuda
as forças pró- capitalistas de

Angola. Ford disse à Câmara

que "se os Estados ,Unidos
são incapazes de assumir u-:

ma atitude sólida, isto con-

Contra-partida

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS

duzirá inevitavelmente nos

sos amigos e partidários a

conclusões a respeito de
nossa firmeza e resolução".

Mas os opositores da me
dida no Congresso disseram

que os Estados Unidos não

estão dispostos a se iguala
rem em nível à enorme aju
da dada pelos soviéticos ao

MPLA e que não devem

desperdiçar dinheiro num

simples de solidariedade. O

representante John Rhodes '

disse que "o voto sobre An

gola tem sua origem no te

mor constante de vermo-nos
envolvidos em outro Viet
nã". Não se sabe se Ford
vetará a medida, num esfor

ço para obrigar o Congresso
a reconsiderar sua posição.

Débito Crédito
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Diretór
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Membro Efetivo
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Membro Efetivo

Países da OPEP
vão ajudar 30. mundo

\

com J bilhão
Paris - Os ministros de finanças da organização de países

exportadores de petróleo chegaram ontem a um acordo'
unânime de estabelecer um fundo especial de 1 bilhão de
dólares, com que ajudaria as nações pobres mais afetadas
pelo aumento nos preços do petróleo.

O acordo foi assinado pelos treze ministros ao concluir
uma reunião de dois dias no centro internacional de
conferência em Paris, que foi rodeado de extraordinárias
medidas de segurança. Esta foi a primeira reunião ministe
rial di Opep desde que os ministros do petróleo da
organização foram capturados como reféns no mês passado
em Viena e esteve protegida por 2.500 policiais das forças
anti-motin, agentes civis e atiradores especializados instala
dos nos telhados próximos.
Um porta-voz da Opep disse que os detalhes relacionados

com as contribuições de cada país ao fundo é o método de
distribuição deste serão anunciados após a ratificação dos
treze estados membros, provavelmente antes de um mês.
Será também nesta data que o fundo iniciará suas opera
ções..

O porta-voz disse que cada governo anunciará sua

contribuição o fundo fará empréstimos sem interesses a

longo prazo.
A reunião durou. três dias, um mais do que fora

planejado, devido segundo parece a discussões em torno da
contribuição de cada país. Segundo fontes, duas nações da
Opep - Kuwait e Abk Dhabi - .garantern que já tinham
criado fundos para ajuda aos países pobres não-produtores
de petróleo e queriam que este esforço fosse tomado em

consideração ao calcular suas respectivas contribuições ao
fundo da Opep.
As fontes disseram que o secretariado da Opep adminís

trará o fundo e que não criará um organismo separado com
este propósito.

Segundo um comunicado da organização, "o fundo
concederá empréstimo a longo prazo livres de interesses aos

países em desenvolvimento".
.

Os vários países representados foram o Equador, Gabão,
Indonésia, Iran, Iraque, Kuwait, Líbia, Nigéria, Katar,
Arábia iSaudita,e os Emirados Arabes Unidos, que incluem
Abk Dhabi.

.

EUA aumenta de 9
para 200 milh�s
jurisdição marítimQ
Washington - O Senado dos Estados Unidos aprovou

ontem projeto de lei aumentando de nove para duzentas
milhas o limite de jurisdição para pesca em suas .costas. O

projeto de' lei ora aprovado volta para a Câmara dos

Representantes, que aprovou um outro semelhante em

outubro do ano passado, porém estabelecia' sua entrada em

vigor para o dia primeiro de julho deste ano.

O senador democrata Warren Magnuson e outros co-pa
trocinadores do projeto concordaram em adiar até meados
do próximo ano na,vigência desta lei das 200 milhas e

jurisdição pesqueira para conservação dos recursos maríti

mos, a fim de se dar tempo a que a Conferência das Nações
Unidas sobre direito do mar chegue a um acordo {lara um

tratado internacional sobre o assunto, A conferência reuniu
-se em Caracas em 1974 e em Genebra no ano passado mas

não se chegou a um acordo. No próximo dia 29 de março
reiniciará seus trabalhos em Nova Iorque. '\

O projeto de estipula que a proclamação unilateral das
200 milhas por parte dos Estados Unidos coincidirá com a

aprovação do acordo internacional sobre direito do mar.

Por outro lado, estabelece limites máximos de pesca
dentro da zona de 2QO milhas; reserva quotas para os

pescadores norte-americanos e deixa os possíveis excedentes
para os estrangeiros. O projeto não altera o atual limite de
três milhas de mar territorial, porém estende o de nove

milhas de direitos exclusivos para a pesca, estabelecido em

66.

MOÇAS
Necessitamos para trabalho na área de Hela
ções Públicas.
Oferecemos: Salário fixo, comissão e ajuda de
custos.
Entrevistas: Rua lacerda Coutinho, 14 - Chá
cara da Espanha - Horário Comercial

NO
.
BALNEÁRIO CAMBORIO.

TEMOS O MELHOR NEGOCIO

EDIFI'CIO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO à meia
quadra da praia, o/sala, 2 quartos, banheiro, cozinha, área de
serviço, quarto e WC de empregada. Entrada Cr$ 15.000,00.e
Cr$ 23.000,00.a combinar e o saldo à Cr$ 1.600,00 mensais.
APTO DE COBE RTURA, sala c/80m2, 4 dorm., 2 'banheiros
.soclaís, sendo 1 privativo do casal, lavabo, copa, cozinha,
dependência completa de empregada, garagem p/2 carros.

Preço Cr$ 130.000,00 de entradase ossaldo a Cr$ 5.000,00
mensais,

,

.

.

APTO FRENTE-MAR P/ENTREGA EM DEZEMBRO, sala,
sacada, 3 dorm., 2' banheiros/sendo 1 privativo", ampla cozi
nha, área, quarta e WC de empregada. Preço Cr:#! 340.000,00
a combinar.
APTO REC!:M CONCLUlbo, c/3 dorrnitôrlos, e demais de- .

pendências, c/azulejos decorados até o teto, piso de cerâmica
esmaltada, c/garagem. Ato Cr$ 10.000,00 e Cr$ 55.000,00 a

combinar e o saldo a Cr$ 2.100,00 mensais.
APTO NA AV. ATLÂNTICA P/ENTREGA EM DEZEM
BRO, sala, dorm., cozinha, banheiro, área de serviço e sacada.
Preço Cr$ 116.00Q,00 a combinar.
CASA EM ÓTIMA LOCALIZAÇÃO NUNCA HABITADA,
e/sala, 3 dorm., cozinha, banheiro, garagem, quarto e WC de
empregada. Com Cr$ 60.000,00 de entrada .e o saldo a Cr$
2.900,00 mensais.

.

BELI!;SIMO TERRENO, c/12.000m2, frente p/o mar, linda
vista panorâmica. c/Cr$ 130.000,00 de entrada e o saldo em

40 meses a combinar. Mercadoria rara •

CONTAMOS AINDA, grande variedades de casas, terrenos e

apartamentos, com localização variada, 11 .preço e condições:
atraentes. Visitem-nos sem compromisso.
MAIORES INFORMAÇÕES, INCLUSIVE SÁBADOS, DO·
MINGOS E FERIADOS, C/HERSON PAUPERIO, Negócios
Imobiliários, CRECI 2284 no Balneário Carnborlú, 11 Avenida

.

Brasil, no. 2417 no Loteamento "LAUX".
•

dece a intenção de. recuperar'
a maioria com que contava
na Câmara dos Deputados
antes da decisão. Os 28 re
beldes se afastaram descon_
tentes do bloco oficialista
em outubro passado, que
-segundo eles era subservís-,
ti: das decisões presidenciais.

Se o governo recuperar
pelo menos oito dlssedentes
voltará a contar com a maio
ria simples na Camara. A
presidente Isabel manteve
esta semana uma atividade
fora do normal que parece
ser parte de uma estratégia
para recuperar posições per
didas durante o ano passa
do, com licenças por motivo
de saúde.

As reuniões com políticos
e dirigentes sindicais do pe
ronismo marcadas para on-

. tem foram àdíádas, depois
das declarações de Sobrino
Aranda. A suspensão das en

trevistas se deve, segundo
fontes oficiais, à intransigên
cia do "grupo de trabalho",
com o qual O' governo deseja
manter \ boas rel ações..
"Grupo de Trabalho" é no

me dado a agremiação que
reúne os dissidentes.

Isabel Peron falha

na sua tentativa

de "diálogo"

Paulo VI e a

"traíçâo dos

clérigos"

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS E LOTEAMENTOS
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTJ.I,_R

Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-0302.

<C 1- Casa de alvenaria 11 Rua D. Pedro I - IA 50 metros da Av.
,

,OI Ivo Silveira,!. 3 quartos, living, sala de jantar, BWC.
� 2 - Casa de alvenaria 11 Rua Camilo Silveira de Souza - :2
> quartos, living, sala, copa-cozinha, BWC e garagem.
.« 3 - Apartamentos no continente"Av. Ivo Silveira" a partir
� de c-s 175.000,00.
� 4 - Cas em excelente acabamento, com vista panorâmica
'o para a Ponte Colombo Salles, 90% flnanclâvel, Coqueiros.
� 5 - Terrenos em Coqueiros - Rua João Meirelles - BOM

ABRIGO - a partir de Cr$ 75.000,00. _

6 - Lindo terreno na LAGOA DA CONCEiÇÃO com área de
310.000,00m2.
7 - Loteamentos em São José - Lotes a partir de
c-s 15.000,00.a vista ou em até 40 meses para pagar•.

MINISTÉRIO DOS TRAI\JSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

ESTRADAS DE ROOAGEM

CJ)M UNICADO

O 160. Distrito Rodoviário Federal, Departamento Nacio
nal de Estradas de Rodagem, COMUNICA, as Flrrnas interes
sadas que efetuou as alterações abaixo discriminadas, no Edi
tai no. 02/76, referente a Execução dê Serviços de restaura

ção e revestimento da ponte laranjeiras, sobre o canal da
Lagoa, na altura do Km 315, da Rodovia BR-l 01/SC.
ONDE LÊ":SE,

01 -

. E O I T A L
TOMADA DE PREÇOS No. 02/76

02 - O 160. ORF, faz pübllco a quem interessar possa,
que no dia 10 de fevereiro de 1976, às 14:00 horas, 'na sua

Sede, sita à Rua Álvaro Millen da Silveira, no. 151, nesta

Cidade.
LEIA-SE:

01 - E O I T A L
TOMADA DE PREÇOS No. 03/76

02 - O 160. DR f, faz püblico a quem interessar possa,
que no dia 17 de fevereiro de 1976, às 14:00 horas, na sua

Sede, sita 11 Rua Álvaro Millen da Silveira, no. 151, nesta
Cidade.

Florian6pol is, 28 de janeiro de 1976
Eng. Jovaniro Borba Ruiz

ASSISTENTE DO 160. D.R.F.
Presidente da Comlssão

Buenos Aires - Uma es

tratégia do governo para
reintegrar os 28 deputados
dissidentes do peronismo
talvez tenha sido frustrada
ontem quando o porta-voz
dos dissidentes disse que se

recusam a participar de uma
reunião com a presidente
Isabel Peron, ressentidos pe
lá maneira como foram con

vocados, A reunião foi mar
cadpara a semana que vem,
como parte de um novo

estilo de diálogo adotado
pela presidente Isabel Peron,
que nas últimas 48 horas
tem mantido contatos com

quatro diferentes setores de
seu heterogêneo Partido Jus
ticialista Peronista.

.

- É um ato de provoca
ção política - afirmou o

deputado Luis Sobrino A
randa em nome dos dissi
dentes. Disse que foram
convocados para a reunião
como se tossem ,legisladores
"vertícalístas" denominação
aplicada aos' dirigentes que
obedecem sem discutir as

decisões da presidente.
Comenta-se em fontes po

líticas que o convite do go
verno ao grupo rebelde obe-

Vaticano - Irritado com

as críticas à decisão do Vati
'cano condenando as rela-

. .

niais, o papa Paulo VI falou
ontem numa "traição dos

clérigos" em sua própria
igreja. �'A influência centrí

fuga do livre-exame de ori

gem protestante, uma idéia
de absoluta liberdade, afas
tada da idéia paralela do
dever e da responsabilida
de... estão enfraquecendo
notavelmente 'o sentido de

I unidade, solidariedade e ca

ridade na igrejade Deus".

Num documento publica
do recentemente, por ordem

papal, condenou-se como

"pecaminosas" as relações
antes do casamento, os atos

homossexuais e a masturba
ção. A decisão provocou
reações de crítica de teólo

gos e sacerdotes católicos

que desafiam a tradicional
autoridade da igreja para es-

'sIUOlOO(lfICIIHII

crecl No. 17

Espanha = até 1977,
uma ccdemocracia»

CGCIMF 82 510 785/0001-07

Senhores Acionistas:
.

Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, temos a satisfação de submeter à apreciação de V.sas. o Balanço
Geral e a Demonstração da Conta Lucros e Perda� referentes ao exercfcío de 1975, acompanhados do competente Parecer do
Conselho Fiscal.

#

Embora os dados apresentados espelhem com fidelidade a situação econômica e financeira da sociedade, colocamo -nos
ao inteiro dispor de V.Sas. para quaisquer informações ou esclarecimentos.

Florianópolis, 22 de janeiro de 1976
MAURITY DJl,L GRANDE BORGES

Presidente
CPF 001 809809

ACARY PERFEITO DA SILVA
Diretor

CPF 008 831 109

BALANCO GERAL
'

EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

Duplicatas a Re ceber, Clientes, Adiantamentos p/Pagamentos N/Contas, Devedores Diversos,
Devedores p/Fretamentos, Devedores p/Excursões, Devedores p/Reservas de Hotéis, Créditos em

Liquidação, Títulos e Créditos a Receber, Vendas c/Cartão Passaporte, Convênio Besctur/Secretaria
Fazenda ............,

.

IMOBILIZADO
Móveis e Utensftios, Ações e Obrigações

RESULTADO PENDENTE
De spesas de Instalações, Valores Pendentes e Lucros e Perdas .

COMPENSAÇÃO
Ações Caucionadas, Bancos c/Fianças Prestadas, Depositantes de Valores em Garantia . . . . . . .

PASSIVO
NÃO EXIGIVEL

,

Capital, Fundo de.Amortlzação de Imóveis e Móveis e Utensflios . . . . . . . . . . . . . . . .

EXIGIVEL
Fornecedore:; de Passagens Aéreas Nacionais, Internacionais, Mar ítlrnas e Terrestres" C/Correntes de

Excursionistas, Contas a Pagar, Credores p/Reembolsos, Credores Diversos, Encargos a Cumprir,
Bancos C/Empréstimos ......,............

COMPENSAÇÃO
Cauçâo da Diretoria, Fianças Prestadas p/Bancos, Valores em Garantia

De spesas de Pessoal, Honorários, De spesas de Impostos e Taxas, Despesas Gerais,
Encargos Sociais, De spesas Financeiras, Despesas de Material de Expediente ..

Rendas s/Passagens Vendidas, Rendas s/Financiamentos de Viagens, Re ndas

s/Reservas Hotéis, Rendas s/Prestação Serviços, Rendas s/Excursões, Re ndas

Diversas, Rendas s/Locações, Rendas s/Fretamenros, Rendas Plano Besctur,
Preju rzo do Exerc íc io . . . . . . . . . . . . .

'JOÃO HIPÓLITO COSTA
Técnico em Contabilidade - reg. 2402 - CRCSC - CPF 001 810219

PARECER DO CONSELHO FISCAL
.

Os membros do Conselho Fiscal de BESC TURISMO S/A, abaixo .assinados, após haverem exa�inado e verificado o

Relatório da Diretoria, o Balanço Geral e a Demonstração da Conta Lucros e Perdas..: referentes ao exercício social encerrado em

31 de dezembro de 1975" são de parecer que os mesmos refletem a real situaçao da empresa .e recomendam aos· senhores

tabelecer normas rígidas de
conduta sexual. Para o sa

cerdote e médico francês
Mark Oraíson, "o amor en
tre homossexuais pode ser

plenamente aceitável de
acordo com o evangelho".
Prefessores de religião na

Holanda.e outros países ,por
sua vez, dizem aos estudan
tes que a relação sexual
antes dei casamento é moral
mente aceitável quando
existe amor.

O papa se queixou de que
a igreja tem sido "infiltrada

por um espírito de desagre
gação, de protesto, de plura
lismo livre, crítica fácil, in

terpretações pessoais e às
vezes contrárias ao que ensi
na o catolicismo". E, por
fim, pediu "uma obediência
dócil e viril em prol da
necessidade de entendimen
to e solidariedade que são

próprias da comunhão cató
lica".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o episódio que desde a última sexta-feira vem movimentando a opinião pública, em especial a população de Laguna, deve ficar em banho mana até março, quando o

Tribunal de Justiça reabrirá seus trabalhos e tomará conhecimento do recurso
_ interposto pelo prefeito Francisco de Assis Soares; contra a decisão do Juiz da 18a.

Circwlscn'ção Judiciária' que decretou a sua prisão preventiva. Mesmo sub-judice, o prefeito continuàrá no cargo, já que o recur,so suspende a prisão até decisão final:
Ontem esse efeito começou a vigorar, aguardando-se que hoje reassuma ó cargo. Pelo menos até março,

.

Laguna volta a respirar o clima de normalidade.

Nascimento: toda assistência ao camponês
.

-

. ,

o prefeito Francisco de

Assis Soares teve a prisão
preventiva' relaxada' ontem
ao final da tarde, quando o

Juiz João Rui Spoganicz
concedeu o despacho no' re

curso interposto por seus

advogados, mas não quis
reassumir no ato a Prefeitu
ra. Segundo se informou, ele
adotará medidas cautelares,
inclusive com a abertura. de

inquérito, em virtude de o

vice-prefeito Venâncio Luiz
Vieira ter na sexta-feira pas-

. sada tomado posse no cargo,
após arrombar a porta prin

.

cipal do Paço e violar fecha
duras do gabinete do prefei
to. Hoje pela manhã, Assis

deve reassumir, com a ado

ção dessas medidas.
Ontem foi divulgado, pela'

Câmara, o . expediente em

que o Sr. Venâncio Vieira
reconsidera seu ato inicial
de assumir a Prefeitura..Pelo
documento, constata-se que
houve equívoco na informa

ção de que ele havia "renun
ciado" ao posto no qual se
investira interinamente. Ve-.

. nâncio na verdade comunica

à Câmara que mandou "tor

nar sem efeito o termo de

posse". O expediente, enca
minhado ao vereador Osval
do Manoel Luiz Vieira, é o

seguinte: "Tendo sido verifi- _

cada a inoportunidade de
.

-

I

Assis aguardará decisão em exercício.

O ministro Nascimento e Silva,
que regressou a Brasüia, recebeu'

o título de cidadão honorário de Luiz Alves,
juntamente com o governadorKonderReis e

O presidente do Funrural,
depois de inaugurar o-Hospital e

Maternidade da Fundação Médica e

Assistencial do TrabalhadorRural
Ele anunciou que 70 hospitais já foram

inaugurados pelo Funrural, dentro do propósito
de prestar toda a assistência ao homem do campo.

O presidente do Funru

ral, Líbero Massari forneceu
dados sobre o hospital;
construído numa área de

mil metros quadrados, ten
de dois dia� a Santa Catari-: do custado, com o equipa
na, esteve ontem no municí- mento, cerca de três milhões

pio de' Luiz Alves, acompa- de cruzeiros. A unidade con

nhado pelo governador Kon- ta com centro cirúrgico, am
der Reis. Nascimento e Silva bulância, sala de raio X,
é o primeiro ministro de laboratório e análises clíni

Estado a visitar o munící-
.

cas e tem contratados um

O ministro da Previdên-

cia e Assistência Social, Luiz
Gonzaga do Nascimento e

.

Silva, encerrando sua visita

pio.
Ali, o ministro presidiu a'

inauguração do Hospital e

Maternídade : da Fundação
Médica e Assistencial do

Trabalhador Rural, doado
pelo Funrural, tendo recebi

do, juntamente com o Go

vernador e o presidente do

Funrural, Líbero Massari, Q

título de Cidadão Honorá

rio.

A visita às obras de cons-

, trução da agência do INPS,
em Itajaí, que constava do

programa oficial, não pôde
ser realizada, tendo em vista

oadiantado da hora.

.
Logo após o almo ço, rea

lizado em Cabeçudas, no Ia

te Clube daquele balneário,
Nascimento e Silva retorriou

a Florianópolis, embarcando
no' aeroporto Hercílio Luz,
de regresso a Brasília.
ATENDER HOMEM DO

CAMPO

Na oportunidade de en

trega dos títulos de cidada
nia honorária, falaram o pre
sidente da Câmara Munici

pal, Aroldo Marcos e o ve

reador Érico Guilof 1\feto,
saudando os .hornenageados.

Na instalação do hos

pital, o prefeito Orlando da

Silva agradeceu aos visitan

tes e ao Funrural; pela insta

lação daquela unidade que
irá beneficiar toda a popula
ção do município.

médico e oito enfermeiros.
Citou ainda' que 70 hos

pitais já foram construídos

pelo Funrural, 30 no gover
no Garrastazu Médici e 40
no governo Geisel. "Outras
unidades serão construídas,
pois o propósito é prestar
toda assistência ao homem
do campo":

'Nascimento e Silva disse
.

que "não há nada de extra
,ordinário que um ministro

.

venha de Brasília para ínau

gurar um hospital em Luiz

Alves, pois' consideramos
nosso dever e se constitui

numa satisfação. Satisfação
e ssa que é aumentada quan
do, com muita honra, rece
bo o título de cidadão ho
norário deste próspero mu

nicípio".
.

Por sua vez, Konder Reis
afirmou que "a providência
divina quis que a minha

primeira visita oficial a esta

terra se realizasse no dia
histórico em que Luiz Alves

recebe o ministro da Previ

dência e Assistência Social".
Mais adiante, ressaltou a sua

felicidade "por ter sido ou

torgado com o título de

cidadão honorário desta te

ta, já que conheço Luiz

Alves, brava, legendária,
exemplo. de trabalho e com

preensão; pequenina, mas

coerente: 1 eal, fiel, �ue nun
ca faltou às boas causas e

que agora, certamente, não

há de faltar ás causas da

Revolução e da Aliança Re

novadora Nacional.
COMITIVA

Nascimento e Silva estava

acompanhado do governa
dor Konder Reis: presiden-
tes do Funrural Líbero Mas

sari; do INPS, Reinoldo Ste
fani: da Central de Medica
mentos (CEME), almirante
Gerson Sá Pinto Coutinho;
da Fundação Nacional do

Bem-Estar do Menor, Faw-

ler de Mello; secretários Al
bino Zcni, do Governo, e

Hélio Ortiz, da Saúde; supe
rintendente do INPS em

Santa Catarina, Laélio Luz;
diretor regional da Arena,
senador Lenoir Vargas Fer
reira. Acompanhavam ainda
o procurador geral do Esta
do, Napoleão Amarante e

deputados, federal, Adhe
mat Ghisi e estaduais, Aldo
Pereira de Andrade e Júlio
César.

an
-
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CONVITE PARA MISSA DE 1 � DIA

FARMACÊUTICO. RANULPHO
JOSÉ D E SOUZA. SOBRINHO
O Conselho Regional de Farmácia-de Santa Catari

na, através de sua Diretoria, Conselheiros e Funcioná
rios convidam para a Missa de 70. Dia, que na intsn
çã9 da alma do FARMACt:UTICO RANULPHo. JO
SE DE SOUZA SOBRINHO, será realizada no dia 29
do corrente.sõa, feira, às 19,00 horas, na Capela do
Colégio Catarinense. A todos que comparecerem ao

ato, os agradecimentos do Conselho,

u

CONVITE PARA MISSA
DE 7� DIA

PROFESSOR RANULPHO JOSÉ
DE ,SOUZA SOBRINHO

Emília Bolsoni de Souza, Roseli Maria de Souza
Mosimann, Marco AntOnio de Souza, Maria de Graça
de Souza, Cid Mosimann e Beatriz Meyer de Souza,
Jorge José de Souza e famflia, Maria Luiza e Helena
Ana de Souza, esposa, filhos, genro, no� irmãos' e
sobrinhos da Professor RANULPHO JOSI: DE SOU
ZA SOBRINHO, agradecem a todos as manifestações
de pesar recebidas por ocasião de seu falecimento e

convidam para a missa de 70. dia que na intenção de
sua alma, será celebrada no dia 29 do corrente, 5a.
feira, às 19:00 horas, na capela do colégio Catarinen
se. A todos que comparecerem ao ato, os agradeci
mentos da família Souza.

minha investidura no cargo -prefeito formulou seu ofí- O Juiz João Rui Spoga
de prefeito desta comuna no, cio, tinha sido fechado por nicz havia invocado 'o prazo

qual assumi' em decorrência '. ordem do Juiz. Logo pela de 48 horas para examinar o

ato de prisão preventiva de manhã, os cerca de 70 fun- recurso interposto pelos ad

seu titular; e ainda não con- cionários que compareceram vogados Harry Egon Krle
sumado por falta intimação; para o expediente depara- guer e Luiz Gonzaga de

honra-me comunicar a ram-se com 'a presença de Bem, em nome do prefeito
V.Exa. que mandei tornar dois policiais na porta e um Assis Soares. Esse prazo ex-

. sem efeito termo de posse. cartaz afixado, com os dize-
.

pirària hoje, mas onte!ll'
Desta feita, permanece por- res: "Visando salvaguardar a conforme havia sido prevís
tanto vago esse cargo à dis- responsabilidades outras, to por O ESTADO, o Juiz

posição de seu titular que se/tendo em vista os últimos concedeu o seu despacho,
ericontra fora do Município. acontecimentos registrados, operando a partir daí.o efei

Nesse interregno não prati-: foi suspenso o expediente to suspensivo da prisão pre-
'

quei nenhum ato adminis- interno da Prefeitura Muni- ventiva decretada ria última

trativo que pudesse compro- . cipal e proibida, expressa- sexta-feira. Imediatamente,
meter ou aiterar as normas mente, a entrada no Edifí� o. prefeito, que se encontra

administração municipal". cio Sede de quaisquer pes- va detido em sala especial da
O prédio da Prefeitura, na soas, funcionários ou não".

. Delegacia de Polícia, foi.

terça-feira, quando o vice- RECURSO posto em liberdade.

O processo será encami

nhado ao Tribunal de Justi

ça, a quem caberá confor
mar ou não a prisão preven
tiva. Antes, os autos podem
ser baixados li Promotoria
Pública, para o contra-arra

zoado. Como o Tribunal de

Justiça está em recesso, e

nesse período normalmente
só aprecia pedidos de "ha
beas-corpus", acredita-se

que a questão só venha a ser

apreciada em segunda ins

tância em março,. com a

reabertura dos trabalhos ju
diciários.. Até lá, o prefeito
Assis Soares continuará nor
malmente no exercício do

cargo.

o ministro da Previdência inaugurou, com Konder Réis, o 700. hospital implantado pelo Funrural, sendo 40 no atual governo..

Grupo Sul América,deSeguros
.

.

.inaugura presença'maior
em Santa Catarina.

Praça lõ.de Novembro, 11-8?e 9?and.- Tels.: 22-5244
22-5012 - 22-0402 - Florianópolis

A Sul América está inauqurando as novas, amplas e modernas
instalações da sua Sucursal em Florianópolis, .

Isso significa que, de agora em diante, você terá, no meio do maior
conforto, as mais completas informações sobre quaisquer assuntos
relativos a sequros, Seja paraSequro de Vida, Incêndio, Acidentes
Pessoais, Automóveis, Responsabilidade Civil ou qualquer
outro, incluindo os seguros para sua empresa ou seus ·funcionários.
Visite a Sucursal da Sul América em Florianópolis, oupeça-nosuma
visita ..Teremos o maior prazer em encontrar a melhor solução para
o seu esquema de seguros.

" GRUPO SUL AMÉRICA .DE SEGUROS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SERRA DO TABULEIRO
Senhor Diretor: É motivo de
satisfação para todos nôs a

notícia da criação do Parque
na Serra do Tabuleiro" em

Santa Catarina, com a fínali
dade de preservar a flora e

fauna dessa região; E a satis

fação será ainda maior quan
do de fato essa preservação
se efetivar, quando o Parque
da Serra do Tabuleiro sair
do papel e passar pata a

prática com a delimitação e

desapropriação da área e

com. a
.

necessária fiscaliza
ção.

Só daí é que poderemos
nos tranquilizar. Mas en

quanto isso não acontecer,
t em o s que nos preocupar
muito para evitar que -os de
v a s t adores se aproveitem
de s sa oportunidade, pan

:

destruir bastante a flora e

fauna dessa região, prejudi
cando assim a finalidade
desse Parque.

Isto deve preocupar a to

dos, povo e governo, para
que de fato se concretize
rápida e definitivamente a

preservação da flora e fauna
do Parque da Serra do Tàbu
leiro, pois esta é a melhor
maneira de se garantir a pre
servação da Natureza e asse

gurar a nossa sobrevivência e

o nosso futuro, tanto mate
rial como espiritual. Maria
n� Cyganczuk _. Curitiba -

P-araná.

ECOLOGIA .

Senhor Diretor: O Estado de
Santa Catarina tem através
de suas mais destacadas figu
ras do setor intelectual reve
lado desusado interesse pe
los problemas ecológicos.

Sendo um Estado onde
não existem grandes centros
urbanos, a equidade distri
butiva de sua população
confere e infere uma ótica
especial no equacionamento
mesológico.

A ciência de Haeckel,
constitui desafio constante
aos governos, às autoridades
na medida que o .homem se

configura um ser cada vez

mais ecopatoplâstico,
Viver é um problema di

fícil, conviver é arte, educa
ção e plasticidade e sobretu
do interdependência.

Através de "O Estado"
parabenizo aos c a tar i nen
ses pela 'preocupação cons

tante e crescente deis proble
mas do Homem. Cordial
mente, Antônio Carlos do
Rego Maciel. BOl\ Viagem _

Recife -:- Pernambuco. ,

OBS: as cartas enviadas à
redacão deverão conter o

nome completo do remeten
te, assinatura eondercco le
gível. Elas só serão pública
das se chegarem com estes
dados.

e·x pedi�nte

Empresa Editora
.

b ESTADO Uria.

AdT.1 inistraçâo,
. redação

e oficinas: rua FeYpe
Schmidt, 116 _ CP
139, CEP 88.000, ende- I
reço telegráfico ESTA�J
DO, telefones 22-4139
e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 21-6792 (administra
ção), telex 0482177 -

r

F Ioríanôpo liso

Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itaiaí, Rio do
S ul, Lages, Joaçaba,
Ch apecô, Cricifuna. e

Tubarão,

Representantes: Rio de
Janeiro .e São 'Paulo -:

A$. Lara Ltda., Porto
Alegre - Propal.Propa
g anda Representações
Ltda., ClIlitiba. Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pet:el
ra d�Souza& Cia Ltda. ,!

: -N 9 ticiário Nacional::'1
AJB - internacional
AP, Radiofotos AP é',
Te!efotQs AJB

Insegurança
Baseando-se no incêndio que

na manhã de segunda-feira atin

giu uma residência e dois bares
da rua Francisco Tolentino, este
Jornal inseriu em sua edição' de
ontem oportuna reportagem, fo-

. calizando a falta de segurança de

grande número ele imóveis da
Cidade ..Na verdade, o antigo ca

sario colonial - aquele que ainda
está a salvo da fúria imobiliária -

encontra-se inteiramente despro
tegido, à mercê dos imprevistos
que não marcam hora nem local
para surgir.

levando-se em conta que a

ação do fogo se propaga com

muito maior rapidez quando en

contra material de fácil combus
tão, pode-se concluir facilmenté
que as velhas casas existentes na

,

cidade são presas fáceis dos, in-
cêndios. Ainda mais levando-se
em conta que em grande parte
delas estão instalados bares, res-

época, lançou-se uma campanha
visando .conscientizar a popula
ção brasileira para a necessidade
de todos os prédios serem dota
dos de um sistema eficiente de
combate ao fogo. Com o tempo,
entretanto, o movimento esclare
cedor foi arrefecendo, supondo
-se .que só retome intensidade
quando nova tragédia vier a ocor
rer, o que todos esperam não
aconteça.

Em florianópolis, para preve
nir, deveriam os setores responsá
veis partir para uma acão fiscali
zadora enérgica, some�te permi
tindo o funcionamento de esta
belecimentos comerciais em casas

velhas desde que dotados de ins
trumentos capazes de fazer cessar
o fogo com rapidez e eficiência.
Bàldes d'água não resolvem e

'muitas vezes quando o Corpo de
Bombeiros chega já é tarde
demais.

taurantes e outros tipos de ativi
dades comerciais com considerá
vel movimentação popular. Sua
insegurança passa a ser também a

insegurança das construções vizi-
. nhas,' mesmo que estas estejam
dotadas de equipamentos preven
tores de fogo.

o Código de Posturas do Mu-

. nicípio estabelece normas míni
mas de proteção para a concessão
de alvarás. Tais normas, no en

tanto, fiem sempre são sequidas à
risca, sendo necessário, portanto,
uma fiscalização rigorosa para
coibir irresponsabilidades.

Todos' estão bem lembrados
das tragédias acontecidas em São
Paulo quando do incêndio dos
edifícios Andraus _ e Joelma. A
falta de proteção contra o fogo
fez com que centenas de vidas
fossem roubadas; levando ao de

sespero famílias paulistanas. À

\
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Gasolina aumenta
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* * *

Acãma de Santa Catarina ficaram
apenas São Paulo, Rio de Janeiro, Rio
Grande do Sul, Minas Gerais, Paraná e

Bahia, pela ordem.' '.
--G/obo-trotters" '

Depois de marchas e contra-marchas
o time do Avai segue' hoje em excursão
pelas Américas.

A decisão em fazer excursionar o

time, a par de quaisquer outras refie,
xões, denota sobretudo coragem dos
dirigentes avaíanos,

Informação gerol
In.fJensatez
o uso abusivo da autoridade só pode

gerar consequências não recomendáveis
a um povo civilizado.

.

. Ontem à tarde o Delegado de Polícia
de São José excedeu-se em suas prerro
gativas, abusando da autoridade de que
é investido. Deteve por mais de uma

hora um repórter e l!11l fotógrafo de O
ESTADO, além de recolher a chave do
veículo que os transportou até aquela
cidade, impedindo-os de efetuar a cober
tura de fatos que estariam ocorrendo no

-

município, relacionados com a Prefeitu-
ra local.

.

Este Jornal, ao longo dos seus 60
.

anos de existência, têm pautado sua

conduta pela seriedade com que informa
o público que o lê. A atitude do
Delegado, além de arbitrária, fere os

princípios mais elementares do exercí
do da responsabilidade pública, revelan
do uma total falta de sensatez e o

desconhecimento da missão de bem
inforinar.

.

Aa'"ento
Embora ainda não haja uma diretriz

defmida, o Governo do Estado procura
rá acompanhar as diretrizes estabeleci
das pelo Governo Federal, no que for
possível, para ii concessão do aumento
d funcionalismo no mês de julho.

Caso os servidores públicos da União

passem a contar já neste ano com o
: benefício do 130. sàlário, previsto me
diante a extinção da licença-prêmio, o

Governo do Estado deverá adotar idênti
ca medida em relação ao seu. funcionalís
mo.

B/amena,.
A radicalização em que está colocada

a questão das candidaturas à Prefeitura
Municipal de Blumenau, entre os políti-

.

cos arenistas, é sinal de que dificilmente
será encontrada uma solução à altura de
conciliar as tendências das diversas cor

rentes do Partido naquela cidade.

* .* *.

Os grupinhos políticos em que se

divide a Arena blumenauense certamen
te estão pensando que ganhar a eleição
não é o mais importante; o que vale é
vetar candidaturas.

.

O MDB, por seu -turno, que já está
com dois nomes em sublegendas,. não
deixa, pelo menos em Blumenau, que �
sérias divergências partidárias se reflitam
no seu apetite eleitoral.

E pretende, pela terceira vez consecu
tiva, eleger o Prefeito à custa da falta de
sabedoria política da. Arena naquele
município.
Simonsen em se
o Ministro da Fazenda, Sr. Mário

Henrique Simonsen, estará em Floria
nópolis na próxima semana. Deverá par

-

ticipar de atos de assinatura de impor-
tantes convênios.

Presume-se que se aviste com líderes
empresariais do Estado,

.

Arrecadl1ção
Santa Catarina mantem-se numa hon

rosa posição entre os Estados que mais
,
arrecadam ICM no País: ficou em sétimo
lugar em 1975.

Depois de' permanecer praticamente
cinco meses parada, participando apenas
de jogos intermunicipais' de reduzida
expressão, a equipe prepara-se para dís
putar o campeonato estadual e, para
tanto, além de ter que jogar para fazer
os ajustes necessários, é preciso usar da
imaginação para arcar com os encargos
da folha de pagamento. .

,

* * *

De-qualquer forma e apesar de tudo,
o Avai vem fazendo excelentes treinos

n�ste reinicio de atividades e, segundo o

técnico Aureo, o time embarca em

condições de· fazer boas exibições no

exterior.
. ..

.tJovimento
Movimento inusitado durante a noite

de ontem em. todos os postos da cidade,
quando os proprietários de veículos
procuravam abastecer os tanques, "até a

boca", a fim de economizarem uns

trocados antes da majoração de 12,5%
no preço da gasolina, que entrou em

vigor à zero hora de hoje.

li
,

. ,

. Alguns políticos da Are
na estadual revelam. o pro
pósito de criar, em Santa
Catarina, uma fundação de
estudos políticos e sociais, a
exemplo do que a direção
nacional do Partido faz com
a Fundação Milton Campos.

Essa notícia merece re

percussão, dado o que signi
fica, como positiva intenção'
de vincular às atividades par
tidárias um setor educativo
de incontestável importân
cia na formação duma aler
tada consciência política, fa
ce aos problemas que dizem
respeito ao desenvolvimento
catarínense e a cujas realida
des. não peide omitir-se' a
ação dos responsáveis pela
orientação do pensamento
popular, dentro. dos objeti-
vospartidários. .

·
E evidente que, uma vez

· concretizado esse plano de]
ap te starnento das fileiras
partidárias para uma atua

. ção mais objetiva em função
do progresso do Estado e do
bem estar da p'opulação, os

·
candidatos que disputarem.
as preferências do eleitorado
não se apoiarão apenas no'

próprio prestígio pessoal,
granjeado nas suas relações
de arpizade ou de distinça'o

Boa ,intençiio .

. .

social, mas principalmente
na maneira como reajam à
realidade dos problemas co

letivos, não ignorados do
eleitor esclarecido e realista.l

É fora de qualquer dúvi
da a transformação efetuada
já na mentalidade popular,
quanto ao significado demo
crático do votá. Parece que
já está superada a velha in-

.

fluência das posturas dema
gógicas em que os candida
tos procuravam engodar o

v o t ante, impressionando-c
menos pela substância dum

programa de ação 4� que
pela prolixidade das promes-'
sas, quase sempre dívorcia
das dá realidade dos proble
mas que clamampor unta'
solução benéfica à exístên-'.
da do Estado e à tranquili
'dad� popular.

.

E iemp9 de se abandona-
.

rem, no jogo das competi
ções eleitorais, a rude práti
ca das retaliações pessoais e
dos ataques sistemáticos,
sempre improdutivos, pela
mais criteriosa e ponderada
exposição dos fatos, ao en7

�ontro de esclarecidas e in

teligentes convicções, peran
te a realidade das necessida
ies públicas.

Desde logo, pois, os polf- entre os cidadãos, visando à
tícos da Arena que cogitam harmônica prosperidade co
da criação dum instituto .de mum.
estudos políticos e sociais Parta-se do. princípio de
prestam inegável' contribui- que uma organização parti
ção ao aperfeiçoamento do dária .implica a existência de'
sistema democrático na fún- um programa de ação co

ção partidária e, ao mesmo rnum, e compreenda-se que' o
tempo, revelam louvável in- prestígio duma corrente po
tuito de aumentar a partici- lítica não repousa em con

pação . duma autêntica e no- ceito de ordem particular e

va . consciência política no individual - e muito menos
sentido da mais- exata inter- na posição oposicionista, in
vençao do Partido. Este não discriminada e sistemática,
se alheia ao imperativo das _ mas na coerente atuação
r e alidades sócio-políticas,. que exclua tanto quanto
em soluções procuradas para possível o personalismo e' se

questões de fundamental atenha à execução de um

importância nos destinos ca- plano de realizações de inte
tarinenses. -Sempre me ocor- resse geral. Com isso ganha
reu que, dentre as motiva- rá respeito público o Parti
ções que vitalizam os servi- do.
ços duma agremiação políti
co-partidária, • nenhuma se.

· alteia mais que a que se
·

relaciona corri a formação
duma mentalidade popular

· propensa a 'conhecer melhor
e, resolver as solicitações do
interesse geral; ligados estas·
não apenas aq bem estar de
toda a gente, mas ainda ao

.

fu n cio 11 amento dinâmico
dos meios de entendimento

Estou persuadido de que
não é outro o pensamento
dos arenistas que idealizam
criar uma fundação de estu
dos políticos e sociais em

'Santa Catarina, assim ex-'

pondo ao País magnífico
índice de. sinceridade com

que propugnam, no Estado,
os ideais da Aliança Renova
dora Nacional.

6,istavo IVeves

--

fJm fato jadicia/
O lamentável episódio que envolve o

.

Prefeito de Laguna parece estar servindo
de repasto a interesses políticos subal
ternos, onde se procura explorar uma

situação sob todos os aspectos constran
gedora para aquela histórica cidade atra

. vés do açodamento dos "ânimos e das
contraposições das conveniências pes-:
SOais.

Laguna não pode ficar à mercê desse
jogo de interesses. Ii uma cidade cujo
compromisso com o passado ainda a

anima a' prosseguir no sacrifício e na
luta por um desenvolvimento que 'ali se
faz penoso e lento. Cidade esquecida de
tantos Governos, conheceu profundas
decepções. Nenhuma delas, no entanto,
conseguiu obter o ânimo do seu povo
generoso ou subtrair-lhe a confiança nos

destinos, do município. Nesta hora,
quando voltam a se abrir para
Laguna novas e animadoras perspectivas
.ãe recuperar o tempo perdido e ingres-
sar efetivamente nô nimo de desenvolvi
mento que suapopulação deseja e mere

ce, graças aos maciços investimentos

programados pelo Governo para a re

gião, surgem fatos que acabam por
submeter a cidade (J_ mais essa triste e

dura provação, ainda que sem macular
-lhe a glória multisecular.

Em ,fJervifo
A Variant de chapa branca número

CM-0131, do serviço público municipal,
foi vista sábado às sete horas da manhã
sendo carregada na feira da Praça da
Bandeira. .

O traje de seus ocupantes -faziá crer

que, devidamente abastecida, a Variant
iria tomar o ameno caminho das praias.

* *.*

o fato é o seguinte: o Prefeito
Municipal responde na Justiça a proces
so no qual é acusado de- crime de
corrupção.'·O processo segue o curso

normal, de acordo com os ditames da
lei, cabendo ao acusado o inalienável
direito de defesa. Tanto que, para isto,
já constituiu urna equipe de advogados,
os quais vêm exercitando com os amplos
meios que -a lei lhes faculta os deveres
profissionais para com seu constituinte.

.

O Poder Judiciário, pelo Juiz de
Direito que preside o processo, houve
por bem determinar a prisão preventiva
do acusado. Segundo o despacho judi
cial, a prisão preventiva decretada deu-se

.

de acordo com o estabelecido pelo
artigo 20. do Decreto-Lei no. 201, de 27
de fevereiro de 1967, que dispõe sobre a

responsabilidade de Prefeitos e Vereado
res.

. Se o despacho que decreta a prisão
preventiva 'está de acordo com os dita
mes da lei, ao próprio Poder Judiciário,
através do Tribunal de Justiça, como
instância imediatamente superior, cabe a

manifestação.
De qualquer modo, oprocesso crimi

nal prossegue em seu curso, ao fim do
qual o acusado poderá ser condenado ou

absolvido.

* *, *

,As insinuações apaixonadas que ga
.

nham curso em certos meios políticos
denotam a clara intenção de comprome
ter a decisão do Juiz, em decretar, a
prisão preventiva, com interesses põliti-

.

cos em jogo. Não é de se esperar que um
membro do Poder Judiciário seja per
meável a interesses políticos para decre
tar a prisão preventiva de um Prefeito
Municipal. Mas, mesmo se admitindo
essa absurda hipótese, a simples título
de argumentação, o próprio Tribunal de
Justiça está munido de meios legais e

instrumentais para que o arbítrio e a

injustiça sejam reparados.
.*.* *

A acusação que pesa sobre o Prefeito
- Municipal de Laguna é extremamente

.grave e caso ela seja julgadaprocedente
a punição se impõe. O julgamento, nQ

entanto, é mister de exclusiva compe
tência do Poder Judiciário, que não
admite, nem pode admitir, interferên- .

das estranhas à Jus-tiça ou o acoberta
mento de interesses políticos na sua

supn,ma e elevada missão de ju.lgar. Se
isto acontecesse, então haveria motivos

para preocupação' da comunidade' esta
dual. Felizmente, as tradições da Justiça
em Santa Catarina não conhecem e-

pisódios'dessa natureza.
.

Seja qual for o resultado do julga
mento do recurso interposto pelo Prefei
to • acusado, não se pode atribuir à
manifestação do Tribunal de Justiça
uma vitória política de quem quer que
seja. Decisões judiciais não são decisões
políticas e como tal não devem ser

interpretadas.
-

O que a comunidade lagunense e a '

opinião pública estadual desejam ver é o
'julgamento sereno dessa grave acusação,
a fim de que seja feita justiça.

'

* * *

As conotações que se pretenderam
dar a esse lamentável episódio é que o

elevaram à triste notoriedade qu.e suas

repercussões obtiveram, querendo fazer
de um fato judicial um fato político.
Deixamo-lo em sua condição de fato

judicial, da qual nunca deveria ter extra
polado.
E qUe a população de Laguna, cuja

têmpera forte foi forjada nos duros
embqtes da História e nas asperezas da
vida, se mantenha altiva e serena diante
de mais esta provação.

O que, na realidade, está acontecen
.do.

,
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produção do petróleo encontrado. Essas informações foram
dadas ontem por fontes do governo explicando que a forma
de pagamento será variável de região para região, dependen
do das condições de operação em cada área e o tipo de

equipamento a ser empregado. Poderá ser e41 dinheiro e na

forma de ;participação na produção de petróleo. Porém a

Petrobrás já definiu que terá sempre a preferência da

compra do óleo.

_

A publicação nos editais de licitação - que depende
apenas de um exame hoje pelo conselho de administração'
da empresa - será feito em jornais de Londres, Tóquio e nos,

Estados Unidos. No Brasil serão escolhidos os principais
jornais.

REGiÕES ESCOLHIDAS

quadrados: médio Amazonas 300 mil quilômetros
quadrados: Maranhão: Pará com, 90 mil quilômetros
quadrados: Espírito Santo com cerca de 5 mil quilômetros
quadrados: Santos com 201 mil quilômetros quadrados;
Pelotas com 45 mil quilômetros quadradose ainda na bacia
submarina do Ceará com 46 mil quilômetros quadrados ..

Isso significa que serão colocados sob contrato de risco,
inicialmente, cerca de 836 mil quilõrnêtros quadrados de
bacias sedimentares. Um número ainda pequeno, visto 'que
o país inteiro possui três milhões e 220 mil quilômetros
quadrados de áreas sedimentares. Regiões onde a Petrobrás

j� encontrou petróleo em quantidade não serão postas em

licitação, mas é possível que ocorram contratos de risco em

suas cercanias, desde que seja em estruturas geológicas
diferentes.

De todas essas regiões já definidas (sete ao todo) nem

todas estão com levantamento geológico completo, mas

podem ser definidas em quatro categorias: áreas altamente

Editais para contratos de risco'
s�rãó publicados segunda-feira

Brasília - Na próxima semana )segunda ou terça-feira) a
Petrobrás irá' publicar os editais de convocação para
empresas petrolíferas interessadas em contratos de serviço

I
com cláusulas de risco. Q; primeiros acordos deverão ser

assinados em junho, havendo até lá trinta dias de prazo para
as empresas apresentarem suas propostas e mais 60 dias para
as negociações.

Serão negociadas pela Petrobrás, numa primeira fase,
apenas 10 áreas cada uma com dois mil quilômetros
quadrados. Posteriormente essas áreas poderão chegar a

mais de uma centena, conforme estudos a serem realizados

pela comissão especial da Petrobrás. Ficarão localizadas em

qualquer uma das sete grarides bacias sedimentares já
.escolhidas para exploração de petróleo sob contrato de

. ,

risco.
Uma das exigências que a Petrobrás deverá apresentar é

que as empresas contratadas farão somente a prospecção e a ..
instalação de equipamentos, cabendo a empresa estatal a

Ministro das Relações
Exteriores da França

chega ao Brasil
Ele veio mostrar o interesse do seu país em
fornecer equipamentos para a instalação das

usinas siderúrgicas da Açominas e Mendes Junior
além da participação nas companhia estatais

Brasília - Nas conversações que o ministro das Relações
Exteriores da França, Jean Sauvanargues, manterá ·com

au toridades brasileiras ele vai mostrar o interesse daquele país
em fornecer equipamentos para a instalação das usinas

siderúrgicas da Açominas e Mendes Júnior, além de uma

participação global nos equipamentos, previstos no terceiro

estágio .de expansão das companhlas estatais.
O fornecimento de equipamentos franceses nas referidas

usirias, segundo comentavam ontem elementos do Ministério
da "Indústria e do Comércio, vai depender de dois fatores

principais: a definição do projeto da Açominas, em análise no
Conselho de Não-Ferrosos e Siderurgia .(Consider} e de
contatos diretos dos franceses com a Mendes Júnior, já que
este é um projeto da iniciativa privada.

.

Entendem os. técnicos da Siderbrás e do Consider que não
deverão sair negociações concretas, na área siderúrgica, dos
contatos que' o chanceler francês e seus assessores manterão
nestes dias com as autoridades econômicas e diplomáticas do
Brasil. Segundo o Consider, o interesse francês 'deve ser visto
como uma perspectiva de longo prazo em virtude dos
ambiciosos programas brasileiros de expansão da jroduçâo
interna de aço, com a autosuficiência prevista para 1978.
Ainda a respeito do : projeto da Açominas destaca-se que
qualquer decisão sobre a utilização de equipamentos
franceses deverá passar, preliminarmente, por negociações
com. .o,goverJlo de. Minas.Gerais.uc,» ,3 _";' ',-', 'r' · __ ,',1)1

"
.-- ,�,

Ainda na área de competência-do Ministério da Indústria e
'

do Comércio, as autoridades francesas deverão mostrar o seu

'interesse no financiamento para a compra de equipamentos
destinados à implantação do terminal açucareiro de Santos,
noEstado de São Paulo. O Instituto do Açúcar e do Álcool já
recebeu propôstas a esse respeito de grupos privados da

França. ,

Com a visita do chanceler Sauvargnargves, é bastante

provável que se-a deslanchado um prozrama mútuo entre o

Brasil e a França visando a colocação de manufaturados e

produtos agrícolas dos dois países no continente africano. A
sistemática adotada seria a seguinte: a França passaria a

utilizar-se da influência . brasileira . para colocar suas

mercadorias na .chamada -Ãfrica de "língua portuguesa", e,
pOI seu lado, o Brasil faria o mesmo para incrementar seus

laços comerciais com as nações africanas onde seja
preponderante a influência francesa.· .

. Os assuntos relacionados com a siderurgia e o comércio
bilateral s(Sl"ão tratados pelo, ministro do Comércio Exterior

da França e . o seu colega brasileiro da Indústria e do

Comércio, Severo Gomes, hoje 'e sexta-feira no MIC.

VENDE-SE
_ Um bar bêm no Centro. todo equipada, com bom movi-

mente. ,',
. � Um lote em·Canasvieiras-medindo 12x28m. Bom preço,
_ Uma área com 105.000m2 no, 81lneário de São Miguel com
praia particu lar e boa casa.

_ Um lote no Ribeirão da Ilha de frente para ·0 mar:

Cr$ 25.000.00.
_ Uma casa na Trindade por Cr$ 70.000.00.
_ Uma área na Lagoa -da Concelçãe com 18.732,50m2 de

frente' para a Lagoa •

.

_ Um lote no Village financiado com 500m2. Ótima localiza

�.,. .

_

_ Uma área no, Centro com 7.000m2 possutndo praia particu
lar.
� Uma área tom 168.000m2. Bom preço.
_ Um lote em Canasvieiras medindo 12.50x30.00. Boá locali
zação.
-r- Lotes a 50m da praia próximo a Balneário Carnborln.
- Áreas de frente para o mar .em diversos pontos do Estado,"

.

� Rua Marechal Guilherme, no. 5.
FOI\IE 22-5777 -

CRECI78

As regiões escolhidas para os contratos de fisco são as

seguintes, todas localizadas em bacias sedimentares e apenas
uma (no médio Amazonas é que está localizada em terra:

foz do Amazonas com uma bacia de 149 mil quilômetros

favoráveis, favoráveis, possivelmente favoráveis e pouco
favoráveis. Mas só as áreas sedimentares é que reúnem certas

condições para a ocorrência de petróleo.
Para definir no mar a correta extensão dos dois mil

quilômetros quadrados de cada área que ficará sob contrato
. ' .

.de risco, a Petrobrás deverá usar o mesmo esquema'
utilizada no mar do norte: marcações a partir de paralelos e

meridianos.
Os vários contratos a serem assinados em junho, terão

condições diferentes, mas segundo ainda as mesmas fontes

governamentais deverão obedecer sempre a um parâmetro
comum. Q; estudos para a definição de novas .áreas, serão
iniciados ainda antes do mês de junho, pela comissão
especial da Petrobrás. E o assunto não voltará mais para a

presidência da República, deverá agora ser conduzido pela
. empresa estatal, conforme determinou o presidente Geisel.
Ao que tudo indica, isso ficou definido na última reunião

,

que aquela comissão teve com o presidente.
.

OI

o Ceisa Center surgiu para se tomar uni polo de
comércio e de atividades profissionais e empresariais.
Para isso, seus projetistas lévaram em conta todos
os detalhes.

Vejam, por exemplo, a localização. Situado entre a

Avenida Osmar Cunhá e as ruas Vida! Ramós e Leoberto
Leal, o Ceisa Center está a um passo do centro político e

financeiro da capital.Ao mesmo tempo, o Ceisa Center está
próximo de zonas residenciais de alto poder aquisitivo,
fator de grande importância para o desenvolvimento de
vários tipos de comércio.

.

ivlas, do centro, o Ceísa Center tem apenas as

vantagens. Sabendo que entre os novos hábitos da
população instalou-se definitivamente o automóvel,
os arquitetos que projetaram o Ceisa Center pensaram num
estacionamento e numa garagem para eliminar o problema
de espaço para carros.

.

O Ceisa Center tem 31.790 metros quadrados,
com um andar no subsolo, onde está agarageme depósitos;
um pavimento térreo com galeria de lojas, sala para
manobristas e jardins; e mais 11 pavimentos, divididos em
três blocos, com escritórios e consultórios.

Para chegar ao Ceisa Center, serão utilizadas três
amplas entradas: uma pela Vidal Ramos (passando por
jardins, espelho d'água e uma cascata), outra pela Osmar
Cunha (passando porjardins) e a terceira pela rua

Leoberto Leal (com mais jardins). Já os automóveis
entrarão pela rua Leoberto Leal, dirigindo-se, conforme for
o caso, para o estacionamento ou ·para a garagem.'

Os seis elevadores de aço serão distribuidos pelos
três blocos, servindo aos andares com alta velocidade e .

grande capacidade. '

A excepcional categoria deste empreendimento é
reforçada pela construção de primeira qualidade e pelo
bom gosto do acabamento. A Ceisa garante isso com' um
argumento que pode ser facilmente comprovado:
seu próprio renome e tradição em edifícios de ótima
qualidade.

O Ceisa Center em breve será o endereço mais
bonito, elegante e rentável que poderão ter os profissionais
liberais, empresas e comércio especializado da capital.

CEIS4·t)CENrER

iii
VENDAS

CONSTRUÇÕES E
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÃRIOS S.A.
RUA ANITAGARIBAlDI, 35
FONES: l2-1756e 22-1009

COMÉRCIO E
ADMI�ISTRAÇÃO DE

IMOVEIS LTDA,
RUA TENÉl'ITE SILVEIRA" ss, ED. APOLO· SOBREioJA

Fones:22'4951 e 22-5611
.'

Conjuntos Estacionamentó LocálizaçãOGaleria e .Lojas

330 conjuntos para escritórios ou

consultôríos.de diversas áreas, divididos em
3 blocos, servidos por elevadores próprios.
Existe também 4 conjuntos com jardins,
na cobertura.

O centro pode ser o melhor lugar para
trabalhar, passear ou fazer compras.
Desde que haja local para estacionar.
a Ceisa Center tem estacionamento para
77 carros no terraço e mais 100 vagas na

garagem.

Ent�· a Avenida Osmar Cunha e as ruas
Vidal Ramos e Leoberto Leal,

.

A galeria do Ceisa Center será a ligação
mais simples entre estas ruas. O que é muito
bom para as lojas.
Já os escritórios estarão perto dos bancos,
das repartições públicas etc.

A galeria do Ceisa Center será um show
, à parte.

.

Cascata, jardins, pisos de mármore,
tetos de alumínio, iluminação perfeita.
'Beleza e bom gosto para 33 lojas.

As lojas do Ceisa Center tem áreas '

variadas, mas coincidem num ponto: o bom
aproveitamento do espaço.

Todas as lojas tem sobrelojas, tetos de
alumínio e instalação para ar condicionado,
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Nordeste, é preciso mudar tudo
Fortaleza - A seca, que

atinge vários municípios do
Nordeste, foi o principal te-·
ma da reunião de ontem do
'Conselho Deliberativo da
Sudene, aqui realizada, e o

Governador de Alagoas, Di
valdo Juruagy, chegou a de
clarar que "não é mais pos
sível, sob qualquer pretexto,
a manutenção desse "Status
Quo" político e econômico,
com agudos reflexos sociais,
que condena o Nordeste a

permanecer na atual situa

ção de dependência, que o

escraviza
.

e que, por esta

razão, representa a própria
condenação da liderança re

gional". .

A reunião, que durou cin
co horas, foi presidida pelo
Governador Adauto Bezer
ra, do Ceará, e teve a presen
ça dos Ministros do Interior,

da. No sertão nordestino a

grande maioria da sua popu
lação não tem qualquer a

cesso à propriedade de terra
e resume a sua atividade
produtiva a dois ou três
'meses de trabalho ao ano,
'com a colheita do algodão,
de cereais e a pequena pe
cuária. Esta fragilíssima es

, trutura economica de subsis-
- No sMI do País, as tência tem o seu precário

alterações climáticas adever- equilíbrio quebrado, fácil
sas, como as recentes gea- mente, por qualquer anoma
das, não produziram as mi- lia climática.
grações e nem concentra- - Comprovando esta afir
ções de' flagelados, tão ca- mativa, basta observar que
rentes de. assistência gover- as cidades de Petrolina, em

namental. A seca do nordes- Pernambuco, e Delmiro
te excede o fato climático Gouveia, em Alagoas, situa
para caracterizar-se como fe- das no centro da zona afeta
nômeno economico- social, da, pouco sofrem, 'devido ao

intimamente relacionado .eu parque fabril, capaz de.
com o tipo de estrutura conviver, sem amiores difi
socio-economica estabeleci- culdades, com a falta de.

chuvas. O caso de Ourícurí é
o exemplo oposto de área
desequipada para conviver
com a seca, por não oferecer
outras opções de trabalho,

. numa época adversa para a

atividade agropecuária.
Sugeriu a eliminação "das

cultosas transferências de re

cursos de' estados menos in
dustrializados, como vem o

correndo em função da inci
dência da alíquota nas ope
rações interestaduais do
ICM"; tratamento diferen
ciado para os estados nor

destinos; o eforço institucio
nal da Sudene e das ativida
des economicas privadas; di
namização dos programas de

irrigação; o fortalecimento
fínanceíro do Banco do Nor
deste e a realização da re

gião de grarides projetos no

setor público.

discurso, que "o momento

'conjuNtural é grave" e acres

centou que não se justifica. a
crise social que se abate
sobre o Nordeste, pois' a
produção da zona semi-árida
da região participa com me

nos de 15 por cento'do PIB
nordestino.

'

Rangel Reis, e das Comuni

cações, Quandt de Oliveira,
de oito governadores nor

destinos e do General Flori
mar Campelo, Comandante
da Décima, Região Militar,
sediada em Fortaleza, que
teve lugar de destque na

mesa que dirigiu o encontro.
O discurso do Governador
Alagoario provocou, no final
da. reunião, um' pronuncia
mento do Ministro Rangel
Reis, que enumerou as pro
vidências tçmadas pelo seu

ministério para combater os
efeitos da estiam.

O Governador Divaldo
,

Suruagy - muito aplaudido
pelo, plenário, composto de
políticos, entre os quais o

Senador Emedebista Mauro.
Benevides, empresários e

jornalistas - disse, no seu

Classificação béneficia
Brasília - Os 121 mil inativos

do Serviço Público Federal terão
todas as vantagens do, plano de

classificação de cargos, estabele
cido no Decreto Lei 1.325, de
1974, segundo o Decreto Lei

que será assinado pelo P residen-

te Ernesto Geisel na primeira
quinzena de fevereiro, estabele
cendo a reformulação salarial
dos servidores civis e militares,
em níveis percentuais diferentes.
A informação foi prestada ho-

... .,

Inativos
com o Presidente Geisel, tratan
do dos detalhes finais sobre os

percentuais que serão estabeleci
dos no, Decreto Lei que será
assinado em fevereiro e entrará
em vigor no dia 1 de março.
Segundo o Diretor Geral do

je pelo Diretor Geral do DASP,
.

CeI. Darcy Siqueira, após uni

dewacho com o, chefe do gover-
.

no, no Palácio do Planalto, a

crescentando que para os inati

vos, as vantagens vão além do
Decreto de 1974: os casos de

transposição e transformação de

cargos serão aplicados na refor

mulação salarial para os servido
res civis.

Desde a última segunda-feira,
o CeLDarcy Siqueira .vem man

tendo uma séria de despachos

DASP, o chefe do governo está
participando pessoalmente da
elaboração do Decreto-Lei, 'exoa
minando artigo por artigo e fa-:
zendo cálculos através de lima

máquina de calcular..

PRÊMIO BANORTE .DE JORNALIS,MO

FINANCEIRO ENCERRA IN'SCRIÇÕ'ES
\ .

.

.

'Serão encerradas no próximo dia 31 es.Inscrlções para o Prêmio Banorte de Jornalismo Finan
.

ceiro, que dará prêmio de viagem aos Estados, Unidos ao melhor trabalho publicado na imprensa
brasileira, no campo da informação econômica.
A inscrição é feita mediante a remessa de sete recortes ou reproduções do trabalho, com 6 nome
do vefculo que o publicou, data e local da publicação.

'

<Os jornalistas interessados devem enviar o material li Divisão deMarketlnq do Banorte - Bancc
Nacionéil do Norte, rua do Ouvidor, 88, no Rio de Janeiro. A partir de fevereiro, uma comlssâo
de jornalistas profissionais, com efetivo exercrclo no setor da informação econômico-financeira,
começará o julgamento dos trabalhos inscritos. O Banorte, que lançou o concurso com 0.1

objetivo de 'inéehtivar a informação econômica como aiavança para o desenvolvimento, garanti
rá ao vencedor passagem de ida e volta aos Estados Unidos, mil dólares para estada naquele pafs,
além de.diploma e placa de prata.

Técnicos denunciam

ação multinacional
..

São Paulo - Denunciando que a exportação- de algodão
está nas mãos das multinacionais, interessadas mais em

vender o produto norte- americano, além de acusar a

indústria textil de utilizar fibras sintéticas, ao invés do

,legítimo algodão nacional, a comissão técnica desse produ
to, reunida ontem à tarde, na Federação da Agricultura do
Estado de São Paulo, resolveu redigir um documento nesse

sentido e entregar ao governo federal e as classes produto-,

raso
'

A BOLSA ONTEM (São Paulo)
MAIORES OSClLA�tlES-F:SCHAMENTO

AÇDES mil ALTA +/OSC. A�vES EM BAIXA -(mico
ESTRELA pp C/70 6,7 pAl1AN.A:PANEMA 01' C/07 11,1'
CB::ENTO ITAU PP C/27 6,2 DOCAS SANTOS 01' C/02 5,8
C. T.B •. QR 5,8 Eil.HA!<.A:PANEMA PP C/07 5,5
ARNO PP C/58 5,4 PETR IPIiiANGA pp 3,3
A'ÇOS' VILLARES PP C/07 4,0 CASA ANGLO 01' C/15 3,1

NEG6CIOS R:2ALIZADOS

NOME DA COMPANHIA TIFO ABER MIN MAX FECH QUANT OSC._N_
ACESITA 01' 1,28 1,26 '1,30 1,26 1.295.000 - 0,7
AÇOS YILLARES GP C/07 1,50 1,50 1,50· 1,50 3.000 -+ 3,4
A(iOS. VILLARES PPB C/07 2,45 2,45 2,55, '2,55 17.000 + 4,0
ALPARG·ATAS OP 0/27 2,92 2,92 2,96 2,95 333.000 + 1,7,
ALPARGATAS PP 0/27 2,76 2,76 2,80 2,80 136.000 + 1,8
Al1IAZOIHA OH 0,75 0,75 0,78 0,78 9.000 + 2,6
AND CLAYTON 01' C/06 O,88 0,68 0.,88 {l,88 1.014.000 - 2,2
AND CLAYT0N op C/07 0,85 0,85 0,8? 0,85 2.000 íANTARCTIOA OP DIV 0,90 0,90 0,90 0,90 5.000
AR."I0 PP C/58 1,86 1,86 1,95 1,95 21.000 + 5,4
ART,EX P1'13 6,65 0,60 0,65 ,0,60 3.0DO - 7,6
BELGO .!!IINEIRA GP '3,90 3,90 4,00 3,90 1.059.000 - .1,2
BRAD nWEST OH , 1,05 1,05 1,05 1,05 39.000 =

..

BHAD INVEST PN 1,00 1,00 1,00 1,00 12.000
BRADES CO ON 1,33 1,33 '1,33 1,33 13.000
BRADESCO PR 1,25 1,25 1,25 1,25 46.000
BRAHMA OI' DIV 1,17 1,17 1,17 1,17 4.000 -. 2,5
'BRARl'IIA PP DÍV 1,35 1,35 ·1,36 1,36 108.000 +

. 0,7
BRASIL pP C/08 3,85 3,75 3,86 3,75 1.083.000 .

- 1,8
BRASIL ON 3,05' 3,05 3,08 3,05 189.000
CACIQUE. 01' 0,90 0,90 0,90 0,90 .. 6.000
CACIQUE PP 1,00 ,1,00 1,00 1,00 16.000
CASA ANGLO 01' C/15 1,56 1,50 1,56 1,53 260.000 .

- 3,1'
CASA ANGLO' PP C/15 1,45 1 4'5 1,45 1,45 46.odo - 2"1.6
C.E.S.P. PP G/13 '0,69 0;68 '0.69 0,69 219.000 + 1,4
CONSUL OP 0/30 1,12 1,12 1,.12 1,12 1.000 - 4,2
consm, l'P13 C/30 1,35 1,30 1,35 _ 1,30 11.000 + 4,0
DOCAS 'SAIHOS 01' C/02 1,20 1,12, 1,20 1,12 239.000' - 5,8
ERICSSON OP C/ll 1,20 1,20 1,20 1,20 124.000 1,6
ES1' S 1'AU,LO PP c/05. 1,18 1,18 1,18 1,18' 71.000
EST. S PAULO pp c/06 1,ll 1,11 1,11 1,11 16.000 + 0,9
EST S PAULO ON 1,00 1,00 1,05 1,04 ,10.000 + 0,9
ESTIlliLA OP C/70 1,10 1,10 1,10 1,10 10.000 + 1,8

.

��Ti(zLA 1'P :;/70 1,20 1,20 1,27 1,26 322.000 + 6,,7
FUND TUPY OP C/57 1,00 1,00 1,00 1,00 LOOO
FlJ!'lD TUFY PP C/57 1,3'3 1,33 1,35 1,35

•

69.000
IND HERING PPA DIV 0,95' 0,95 0,95 0,95 154.000
IND VILLARES OP DIR 0,11 0,10 0,11 0,10' 29.000 -+' 2,7
TIm V ILLAHES PP13.C/I0 1,80 1,80 1,80' '1,80 . ll5.000 + 1,6
IND V ILLARES PPB DIR 6,25

'

0,23 0,25 0,25 339.000
ITAUBANCO PN' 1;00 1,00 1;00 1,00 360.000

/MAQS PIP�TININGA OI' 1,00 1 00 1,00 1,00 1.000
MAQS PIRATININGA. PP 0:,87 0;8-2 0,87 0,83 24.000 4,5
i,lODlHO SANTISTA.- OP , C/43 1,15 1,15 1,15 1,15 44.000
PET IPIRAl-IGA PP 1;16 1,16 l,16 1,16 2.000 - 3,3
PETB.013HAS PP C/15 4,60 4,53 4,67 4,60 2.090.000
PETROBRAS ON 3,68 3,65 3,72 3,68 786.000 + 0,5
PETROBRAS PN 4,20 4,20 4,20 4,20 :),3.000 - 2,7
PIRELLI OP 1,93 1,93 1,.95 1.,95 121.000 + 2,6
PIRELLI pp' 1,8'4 1,84 1; 86 1,86 109.000 + ' .1,0
REAL ON 0,64 0,64 0,64 0,64 5.000 + 3,2
REAL Pl'T 0,63 ,0,63 '0,63 0,63 2.000 - 3,0
REAL CrA INVES,g:. pp, 0,80 0,8.0. 0,80 0,80 1.000
REAL CIA INVEST ON 0,70 0,70 0,71 0,71 11.000 .+ 1,4
REAL DE TINEST 'ON 0,59 0,59 0,59 0,59 5.000
REA·L DE IN"vEST PR 0,58 0,58 0,58 0,58 196.000

.

SADIA CONCORDIA GP C/12 1,40 1,40 1,40, 1,40 30.000 I
SADIA CONCORDIA pp C/12 1,50 1,50 1,50 1,5.0 34.000
SID NACIONAL PPB DIV 0,92 0,90 0,92 0,90 21.000 =

SID RIOGRANDENSE Qp C/20 1,24 1,22 1,25 1,22 53.000 - 2,4
sm RIOGRANDENSE PP C/20 1,65 1,62 1,65 1,65 124.000 + 0,6
SOUZA CRUZ' 01' 2,85 2,85 2,90 2,88 133.000 =

TEKA pp. C/12 0,.81 0,81 0,81 0,81- 10.000 /
UNIBANCO PP C/12 0,80 0,80 ,-0,80 0,,80 11.000
UNITIANCO Oli 0,80 0,80 0,80 0,80 2.000 - 1,2
UH.IBANCO' PN 0,70 0,70 0,70 0,70 10.000
VALE RIO L10CE PP 3,20 3,15 3,23 3,17 813.000 -. 0,9'
VARIG PP 0,58 0,57 0,58 0,57 37.000 1,7
LIGHT . 01' 0/19 1,15 1,12 ·1,15 1,14- 185.000 - 0,8
LIGHT 0:11 1,15. 1,15 1,15., 1,15 5.000
SID 1�NESI.lAl'1" 01") 3,90 3,85 3,90 3,85 6.000 + 0,2
S ID MANESHAN pp 3,03 3,03 3,03 3,03 :3.000 -+ '1,0

Depois de colocar o assunto como prioritário em sua

reunião, sob a presidência do Sr. Egídio Cosntantini os
_

técnicos agrícolas do algodão' informaram que "até o

Paraguai suplantou o Brasil, nas exportações de algodão no
ano passado",

'

Para ás safras de 75/76, as previsoes da Secretaria da
Fazenda indicam que a zona meridional, totalizará 266 mil
toneladas de -algodão, sendo 20 mil ton de Minas, 130 mil
ton de São Paulo, '100 mil ton do Paraná, 10 mil de Goiás e

, seis mil do Mato Grosso. Para o Nordeste, as estimativas são
. de 160 mil, toneladas. O total, assim, da produção brasíleíja
'para 75/76 seráde 426 mil tonelac'as. Além disso, há 115
mil toneladas em mãoes de intermediários, enquanto o

governo detém cerca de 50 mil toneladas, sendo pois de 165
mil o excedente entre a produção e as necessidades internas
do país. O preço mínimo do algodão foi estipulado por
volta dos Cr$ 65,00 o quilo, internamente, e Cr$ 175,00,
para exportação.

A,Consmartambemestá .

ajudandoaencurtardistâncias
Q Governador Antônio Carlos Konder Reis: a
Secretaria dos Transportes e Obras e o

Departamento de,Estradas de Rodagem, dando
sequência à série de obras de interesse

'

, público que vem realizando, entregaram aos

usuários" no último dia 22 as pontes sobre
,o Rio Palmeiras, com 40 metros de comprimento, .

na estrada Tubarão-Orleães e sobre o R ia
.

, Tubarão com 95 metros de comprimento,no
acesso de Pindotiba à estrada Tubarão
Orleães.
A Consmar, empreiteira das obras, sente-se
honrada em contribuir ao trabalho que vem

realizandoa atual administração Estadual.

c O N S M A.R

CONSrRUTORA MARCONDES LTDA.
Rua FÚlvi� Aducci, 540 - Florlanópoüs
CGC/MF 83 895417/001

'
'

Inscrição Estadual 054.003.02159-9
,

Telefone 44-2566

\

..

:.'.."

•
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Fut�bol de salão poderá ter
H. Berreta na presidência

Vivendo no futebol de
salão desde 195'(, como ár
bitro, técnico e dirigente,
f{amilton Berreta pode ser

considerado como homem
certo para presidir a Federa-

.

ção Catarinense de Futebol
de Salão e dar continuidade
ao excelente trabalho desen
volvido por Waldemiro José
Carlsson.
Berreta não tinha interes

se em se candidatar, mas

agora, "com meus brios feri
dos"', confirma a sua candi
datura. Explica: .

- 0." Fausto Silva não

queriá voltar a se candidatar
e [á.pensava em alguém para
su,bstituí-lo. Conversei com

I I o Odemir Faisca e este suge
: riu que eu ficasse como pre
:

.

sidente e ele como vice, e eu

: aceitei.. E Fausto concor

, dou. Agora este moço vai

para uma rádio confirmar o
seu interesse na reeleição e

ainda tecendo comentários
negativos sobre minha pes
soa.
Berreta não é candidato

(ainda) e afirma que não há
I oposição contra ninguém.

Antes, Fausto ainda tentou
um contato com Berreta,
sugerindo que' ele ficasse co

mo candidato a vice-presi
dência: Emprincípio, Hamil
ton aceitou, mas' como vice,
queria suas atribuições en

volvidas na confecção de ca

lendários, atividades de qua
dra e arbitragem. Como
também sugeriu convidar
Flávio Zippel, Simão Cario
.ní e Max, para ajudar nos

trabalhos da Federação. Mas
de imedianto Fausto não
aceitou: "estes não". Berr
eta ponderou que estes se

riam elementos imprescindí
veis a Federação, mas Faus
to foi decidido: "esses eu

não abro mão".
- Aí, eu senti que não

daria para "afinar" com ele.
Permaneci em silêncio. Ago:
ra, com esta atitude, indo
para a imprensa emalhando
o meu nome, me fez candi
dato. Eu inclusive tenciona-
va só lançar o .meu nome a

presidência no dia da elei-
ção, em 30 de janeiro. Mas
agora topei a parada, pois

I
inclusive este moço divulgou
que eu queria misturar polí

'< tica com esporte.
Hamilton Berreta já con

ta com a soliedaríedade de
alguns dirigentes de clubes e

inclusive Ligas do interior.
Quer ser presidente e traba
lhar pelo salonismo de Santa
Catarina.

.

,

REFERÊNCIAS
Berreta está ligado ao, fu

tebol de salão desde 1957,
como presidente da Federa
ção durante 6 anos; foi vice
de Lemes do Prado, Walde
miro Carlsson; atuou como

árbitro durante 10 anos,
treinador da seleção catari
nense e fínalqmnte técnico
do Clube 6 de Janeiro. Parti

cipou de .três eleições de
João Havelange (mostra N-

'ma foto posando com o

presidente) e revelou ter um
acen tuado conhecimento
com dirigentes do salonisrno
brasileiro.

Com a experiência que.
adquiriu durante anos de
futebol de salão, Berreta
tem planos para revolucío-
riar este esporte, ressaltando
que "Fausto só não conse-

guiu devido a sua pequena
vivência como dirigente
(dois anos)". Quer iniciar o

.

Campeonato Regional nos

meses de março a junho;
disputar o Torneio Olívio

Lopes, paralelo ao Campeo-
nato Estadual, nos meses de
junho, julho e agosto; a dis-

, puta do antigo torneio Ivo
Varella para o mês de se tem-

,bro, no âmbito estadual,
reunindo as seleções e ser

vindo 'corno preparativos aos

Jogos Abertos (em 1975
não foi disputado); e na

primeira quinzena de de
zembro a disputa do torneio
"Waldemiro Carlsson", .en
tre clubes de Florianópolis.
Os meses de janeiro, feverei
ro, e março, Berreta preten
de deixar destinado para in
tercâmbio com clubes brasi
leiros:' "não houve mais in
tercâbio com os clubes ca

tannenses é isto resultou na

derrota do Instituto para os

paranáenses por 5x2., .

Se eleito, Hamilton Ber
'reta trará de volta para a

Federação todos aqueles ele
mentos considerados chaves
para dinamizar o salonismo.

A sua experiência poderá ajudar na dinamização da

Federação Catarinense de Fut.de Sa Ião

Domingo, caça submarina

na praia da Joaquina

•

O I Torneio Aberto de turar o maior número (peso)
Caça Submarina, a ser dispu- de peixes, vai ganhar uma
tado no domingo pela ma- jaqueta para a caça submarí
nhã nos costões da praia da na, ofertada pela Caderneta
Joaquina, já tem um bom. de Poupança Sul-Brasileiro
número de mergulhares ins- (Meialonga); ao segundo um
critos, revelando, desta for- par, de nadadeiras especial,
ma, o interesse por este es- oferecida pela Secretaria de
porte. Educação, Saúde e Assístên-
A competição inicia às 8 cia Social e uma máscara

horas e termina às 12, com através da Federação Catari
saída dos caçadores na Praia nense de Caça Submarina,
da Joaquina, com pesqueiro ao terceiro. A Sul-Brasileiro,
nos costões da Praia Mole, através de seus carros pro
Gravara, até a Barra, valen- mocionais, estará na praia
do a captura de peixes, de ofertando aos frequen tado
qualquer espécie, com peso res camisetas, chapéus, cára
superior a 100 gramas e um meios, milho' verde, etc,
máximo de 20 quilos. A além da presença do casal de
promoção é da Fe deração coelho Meialonga.
Catarinense de Caça Subma- Esta competição não tem
rina, Jornal "O Estado", Ca- a característica de; um tor
derneta de Poupança Sul neio oficial e visa levar a

-Brasileiro (Meialonga) e Se- caça submarina ao encontro
cretaria de Educação, Saúde do povo e alcançar a popula
e Assistência Social da Pre- ridade necessária, como

feitura Municipal de Floria- também objetiva a renova-
'

nópolís. ção de novos valores. para o . ções de apoio, somente de
Para o primeiro coloc.a- esporte das profundezas. . segurança. Durante a com-

do, o submarinista que cap-. .' O torneio, que para a petição o mergulhador não

'poderá apoiar o pescado em

nenhuma lancha, deverá ma
tar o peixe no bucheiro,
bóia ou esputinique (espécie.
de bóia solta) ou mesmo ria
terra, mas a Comissão não se

responsabilizará pelo desa
parecimento. A pescaria será
efetuada com qualquer água.
ou tempo, ficando a Federa-

participação do atleta neces

sário se torna a sua inscrição
no Departamento de Caça e

Pesca (deve procurar Afonso
Correa na A Esportiva), não.
terá a presença de embarca-

ção e os promotores sem ,o.

responsabilidade por ne

nhum atleta.

O Secretário João Ader
son Flores, da SESAS, colo
cou à disposição os serviços
de dois acadêmicos de medi
cina, além da participação
do Corpo de Bombeiros.

II

PARA ALEGRIA DE TODOS
. .

A Cesa está apesentance- b: -ap.artamento '. certo

para nossg" tempo.; , I

O apartamento do tamanho exato que 'você ' precisa,
num dos lugares mais sonhados 'da ilha: Beira-Mar Norte.

O Edifício Gemini é o resultado de
Ed G'EMIN"Ium excelente projeto de Liz, Cassol, .

II

Monteiro - Arquitetos Associados, que pensaram o

apartamento igeal para pequenas e médias

famrlias, sem desperdiçar espaço, nem

beleza e Conforto.
O' <3emini terá dois blocos, com duas

.entradas sociais. Uma pela Beira- ty1ar, outra
pela Almirante Lamego.

Haverá um espaçoso salão. de . festas e

um terraço, com barzinho e tudo, para você
apreciar a paisagem e receber os amigos.

O Gemini terá também
playground, garagem, dois elevacores
para cada bloco, central' de gás'�' .,._.......-"!Ô!!�
e interfone com a podaria.

'

Em cada bloco, você pode
optar entre apartamentos de dois ou três
dormitórios e' áreas de 128,35 a 172,50
metros quadrados, incluindo a garagem.

Venha conhecer Gemini. Lindos: apartamentos,
em constante valorização, �9 ;póht6" mais' sofisticado
de Florianópolis.

• •

�". ," -_

COMÉRCIO E
ADMINISTRACAO
DE IMÓVEIS LTDA.

CONSTRUÇÕES E
EMPREENDIMENTOS

,;�:;;�:, J��Ci-9
RUA TENENTE SILVEIRA - ED APOLO - SOBRELOJA
FONES 22.5611 e 22.4951 - FLORIANÓPOLIS - se

.
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o Avai inicia /hoje sua

terceira viagem ao exterior e,
mais uma vez, sem a indis

pensável organização exigida
para um clube profissional
Mas, como esse ano parece
ter dado a louca no futebol

catarinense;' nada a estra

nhar, E muito principalmen
te em se tratando de Avai.

Os resultados da viagem, ape
sar de tudo, poderão trazer

algum benefício ao clube,
além do aspecto financeiro,
este sim, colocado em ter

mos mais práticos. João Car
los viajava machucado e sem

massagista para atendê-lo,
porque o Avai entende ser

- indispensável a presença deste
profissional junto ao plantel,
Como João Carlos, vai se

curar, ninguém sabe, Talvez

Gutierrez, já com as atribui

.ções de empresário, cartola e

relações públicas, acumule a

função de massagista. Toma
ra. para o bem de todos e

felicidade geral no futebol de
'Santa Catarina, que os avaia

nos €lbtenham sucesso. Os

adversários não serão dos

mais fracos. Que o milagre
aconteça, como em vezes an

teriores.

* * *

Souza recebeu ontem um

telegrama de Walter Miraglia,
informando sobre o interesse
do Marilia, São Paulo, pelo
seu passe.

,* * *

o zagueiro Elias Figueroa
foi escolhido, pelo segundo
ano consecutivo, como o me

lhor jogador das Américas,
segundo pesquisa realizada

pelo jornal "El Mundo", de
Caracas, entre, jornalistas es

pecializados de 17 países.
Figueroa obteve, 50 pontos,
enquanto Norberto Alonso,
do River Plate da Argentina;
'conseguiu 24, e Fernando

Morena, do Penarol, 23. Pelé
ficou em 150. lugar, com 5

pontos.
* 'K-_ *
,

A Lei 6.269, responsável
pela instituição do sistema
de assistência complementar
ao atleta profissional, que
será financiado pelo Fundo
de Assistência ao Atleta Pro

fissional - RUCAP - está sen

do regulamentada pelo, Mi
nistério de Educação e Cul

tura. Estudos da viabilidade'

de implantação da suplência
profissionalizante para técni

cós em Educação Ftsica,
Desportos e Recreação ,do

20. grau, já estão sendo reali
zados pelo departamento de

ensino supletivo do Mec, a

pedido do Ministro Ney Bra
ga, que considera a participa
ção desses técnicos, "de fun
damental importancia".

* * *

Falcão confessou ontem

pela manhã, que ficou saben

do da proposta que o seu

procurador, Reinaldo Salo-
. mão - 60 mil mensais e 10

mil por jogo no .exterior -

apresentou ao Internacional,
lendo os jornais. Preocupado
com a: repercussão negativa
das exigências feitas por Sa

lomão, o jogador explicou
que haviam combinado pedir
mais do que desejavam real"

mente, "porque pessoas mais

experientes me disseram que
é assim que se faz negócio".
Na verdade, Falcão quer ser

reconhecido como o terceiro

jogador do clube e, para que
,

isso aconteça, precisa receber
o terceiro Salário mais alto.

* * *

O quadro de árbitros da

Federação Baiana foi reduzi
-

do de 32 para 12 juizes. A
decisão foi de Raimundo
Vianna, presidente da entida

de, em consequência da má

arbitragem de Geraldino Ce

sar, na partida entre CaUcia
e Bahia no último domingo.
O jogo, disputado na 'Fonte
Nova, terminou com um gra
ve conflito envolvendo técni

cos, jogadores titulares e re

servas dos dois times e fun
cionários do estádio.

* * *

O Inter de Lages está con
tratando um time todo novo,

pelo tempo que durar o cam

peonato estadual e toda a

campaÍlha para motivar tor

cedores e associados foi feita
visando o cámpeomito brasi:
leiro. Uma ,política de resul
tados imprevisívejs mas é
certo que, se o Internacional
fIZer is�o a cada temporada,
jamais terá um time formado

I I ��
os custos de planteL serão

�
'" mm cl�do.

Volnei é O substituto de João Carlos

Volnei nãotreinou bem mas será o ponteiro esquerdo no México

figueirense faz hoje à tarde
�.

,

.

primeiro coletivo.do, anO. �
, .�' .�

f
•

Quando o time do Pal-'
meiras estiver entrando em:

c ampo na próxima quarta,
feira, o jogador Tonínho se

rá facilmente reconhecido
. pela torcida. Ele entrará em

campo com á camisa do

Figueirense devendo perma
necer até a hora do jogo.
Esta será uma homenagem
da torcida ao seu ex-joga
dor.

A diretoria do Figueiren
se está consciente que o

jogo contra o Palmeiras vai
trazer para o clube um bom
resultado financeiro consi
derando, principalmente,
que esta é a primeira vez

que o clube paulista vem a

Florianópolis. Além de Leão
e Ademir da Guia, tem em

Toninho uma de suas princí
pais atrações, tendo em vista
as atuações do centro-avante
'nos jogos realizados em São
Paulo, marcando dois gols
na última partida contra a

Portuguesa de Desportos.

COLETIVO
O Figueirense realiza esta

tarde, às 15 horas, o primei
ro coletivo da temporada,
devendo, na oportunidade,
serem observadas as novas

c ontratações do clube: o go
leiro Romeu, Hélio Pires e

Luiz Antônio. Neste treino
ficará definido

-

o time que
viaja no sábado para Lages e

e nfrenta domingo o Interna
cional, no estádio Munici
pal. A princípio, o time base
definido pelo treinador é
Nilson Pinga, Nelson, Mário
bsé e Casagrande; Sérgio
Lopes, Dito Cola e Tonho:
MarCOS, Hélio Pires e Zé
Carlos. Se Marcos, que está
sem contrato e afirmou não

jogar enquanto não acertar,
não tiver condições de ser

escalado, Luiz-Antônio será
o ponteiro direito.

Luiz Antônio é um joga
dor que está dentro dos

planos do treinador para es

ta temporada, por-que o atle
ta é considerado "coringa",

podendo entrar em qualquer
posição do ataque. Por ou

tro lado, a preecupação de
_
encontrar um zagueiro con

. tínua, embora Mienda ainda
permaneça no clube. Mas o

treinador quer um zagueiro
com condiçoes de também
jogar nas laterais.

On tem os jogadores fize
ram 15 minutos' de aqueci
mento com Iberê Rosa e

depois trabalharam intensi
vamente com bola sob a

direção do técnico. Antes, o
plantel ficou muito tempo
no vestiário ouvindo uma

demorada preleção.
Mário José chegou alguns

minutos atrasado e ríão ob
teve autorização para trocar
de roupa. O jogador deixou
o vestiário e foi para a admi

nistração à procura de Clau
dio Wagner, buscando uma

solução e visamo justificar
o seu retardamento. Este é o
novo método de trabalho
implantado este ano no clu-
be.

I

In�crições para ó Ral'ye
C�isa Cent'er terminam- hoje
Encerra-se hoje o prazo

para as inscrições. do Rallye
.

Ceísa Center, que será dispu
tado no dia 31 próximo,
sábado, .

com promoção do

Rallye Clube de Florianópo
lis, com percurso para 350

quilômetros nas estradas do

interior do Estado.
A largada do Rallye será,

como' de costume, na aveni

da Beira-Mar, nas proxirri
dades da TV Cultura. Como

novidade, o início da prova
será na sexta-feira, dia 30, às

21 horas, devendo reunir

um grande número de pilo
tos. Após a largada, que será

.

simbólica, os competidores
terão um tempo neutralíza-"
do de 600 minutos (10 ho

ras), quando então deverá
realmente se desenvolver a

prova. .Entre os locais de

passagem da pf0va, existe
como certo os municípios
de Angelina, Nova Trento,
São João Batista e' outros

municípios.
Estão inscritos no Rallye

c erca de 20 duplas de diver

sos municípios,
.

como Blu

-menau, Rio' do .Sul, bem

como participantes do Para

ná, que vêm seguidamente
prestigiando as competições
em Santa Catarina. As ins

c rições poderão ser, efetua
das até as 20 horas, na sede

do Rallye Clube de Floria

nópolis, à rua Jerônimo'
Coelho 350, conjunto 44,
no horário das 13 às 17

horas, ou pelos telefones
22__:_6797 e 22-2477.

MarcOio ;og,a sábado com,
Colorado. Depois é o Racing
Itajaí(Sucursal) - o Mar

cílio Dias joga amistosamen

te sábado às 21 horas em

'seu estádio, diante do Colo
rado do Paraná. O jogo foi
acertado ontem a, tarde en

tre a Diretoria dos dois clu- '

bes, mas não foi revelado

quanto o Clube Paranaense
vai receber pela vinda à Ita

jaí.
A vitória diante do Inter

de Lages por 4 x 2,deixou o

Marcílio pensando também
em trazer o Racing quarta
-feira, vindoura. Os �ntendi
mentos neste sentido estão

sendo processados devendo
ser concluídos no dia de

hoje, entre o empresário do
clube argentino e a cúpula
marcilista.

O meia cancha Luiz Car-

LEIA E DIVULGUE

"O ESTADO"

los, que foi dispensado pelo
Inter de Lages por indiscipli
na, e que teve destacada

atuação terça-feira marcan

do inclusive um gol contra
sua ex-equipe, assinou con-

trato ontem com o Marcflio
Dias por uma temporada, se
constituindo num dos bons

reforços com que contará o

técnico Jorge Ferreira para
este ano.

A delegação do Avai

viaja hoje
pela manhã, de ônibus,
para Porto Alegre.
De lá segue para

Buenos Aires e México

Com a não participação de João Carlos, considerado
titular da ponta esquerda, o Avai realizou ontem à tarde no

Estádio do BAC, seu último coletivo antes de embarcá! para
a excursão que finalmente irá se concretizar.

Exatamente às 16h15m, Áureo deu iníc io ao treino que
começou sem muitas jogadas de área por ambas as equipes,
predominando o toque de bola no meio de campo onde
destacavam-se por suas qualidade individuais, alguns jogado
res. Mas o que mais impressionava era a falta de empenho
da maioria, principalmente do time considerado titular,
com o tempo correndo, sem aparecer nada de positivo,
Áureo começou a pedir que os jogadores se empenhassem
mais, a partir daí tudo começou a melhorar, com o time

principal passando a explorar pelo lado de Ademir, sem

dúvida era o caminho certo, já que o ponteiro fazía ótimas.

jogadas. Ao contário, o ponta esquerda Volnei, treinando
em lugar de João Carlos que ficará de fora da primeira
partida por estar com torção no tornozelo esquerdo,
ocorrida no 'treino de terça-feira, fazia por seu lado
morrerem todas as jogadas. Ele 'não se entrosava com os

companheiros e nem mesmo com a posição.Assim mesmo,

sempre saindo-de. trás com toques rápidos e precisos, o time
titular chegava a preocupar o goleiro Danilo que gritava
insistentemente com sua defesa, principalmente com Mane

ca, que abandonava constantemente a sua posição. Aos
trinta minutos, em contra ataque, o time reserva, através de
Celso em boa jogada individual, fazia lxO. A partir deste
momento oS titulares passaram a pressionar e a rondar a

área adversária, sempre com bastante perigo, e com muitas
chances de gol, que foram neutralizadas por excelentes
defesas de Danilo. Mas aos quarenta. e nove minutos,'
Balduino recebe nas costas de Moura e tocou para Souza

que, sozinho à frente do gol, empatou. Depois deste gol, o
treino ficou monótono, pois começaram novamente os

toques de meio campo.

Se o Avai já tinha problemas, com a contusão de João
Carlos e o não entrosamento de Volnei, agora fica mais

difícil, pois Lourival com torção no tornozelo direito,
Celso, que talvez fosse uma nova opção para a ponta
esquerda, sentiu dores na coxa esquerda. São novas proble
mas para o técnico, que já não terá muitas chances de

escolha, como também para o departamento médico.

No coletivo de ontem os times formaram com: titulares-
_ Rubens'; Souza, Ari Prudente, Veneza e Orívaldo; Lourival"
Balduino e Luis Everton; Ademir, Carlos e 'Volneí. O{
reservas com: Danilo; Moura, Maneca, Jaico e Emilson;
Nereu, Almir e Celso: Arnaldo, Charles e Rupp,

,A política é contenção
mas Vitória quer Osni

Salvador - Embora esteja adotando urna pol ítica de contenção
dos gastos (uma das medidas adotadas foi a' redução da folha de

pagamento dos jogadores), o Vitória forçosamente renovará o

contrato de Osni, principal jogador do time, em bases consideradas

elevadas, pagando 20 mil cruzeiros entre luvas e salários" a partir de
,

segunda-feira.

o novo' contrato de Osni terá duração de um ano e será assinado

hoje, segundo informou o presidente do Vitória, Alex Portela. O

jogador recebe 14 mil cruzeiros e o aumento de 6 mil foi justificado
pelo dirigente como necessário, "pois todo craque tem seu valor"'-

O presidente do Vitória disse ainda que quando o investimento é
feito em jogadores de qualidades o clube só tem a lucrar, afirmando
que futuramente o dinhieiro que s'erá gasto, com o jogador voltará
para os cofres do clube.

- Osni é atração em qualquer lugar que esteja, e investindo nele o

Vitória lucrará. Eu sempre digo que todo craque tem seu preço e

ninguém vai negar as qualidades técnicas de Osni.i Estamos adotando
uma política �erta, sem precipitações, embora saibamos que o

salário que o Vitória pagará ao jogador é dos mais altos, principal-
mente em relação ao futebol baiano - e xplica o dirigente.

-

O contrato só não foi assinado ontem porque Osni pediu uma

parte do dinheiro adiantada, com o que o chibe não está
concordando. O jogador deseja cerca de 5 O mil cruzeiros e na certa
será atendido pelos dirigentes.

'

- Mesmo acertando a renovação do contrato de Osni, o Vitória' não
esconde o desejo de negociá-lo, desde que ,apareçam clubes

, interessados
-

"e com propostas concrety", segundo afirma o

presidente Alex Portela. O anunciado interesse do Flamengo não

chegou ainda ao conhecimento do clube, conforme garantiu o
-

dirigente, acrescentando que o jogador só será negociado por L
milhão e 500 mil cruzeiros.

'

A falta de atacante é

a preocupação de Áureo
Partindo hoje como a de':

pessoa sobre a qual recai amaior Estes problemas talvez
responsabilidade dos resulta- encontr�m. sua solução com
dos próximos e fu turos do as provavets contratações de
AjJai, a figura do técnico Mateus, goleiro do São Pau
Áureo é a de um homem lo a disposição do A vai, de
sereno e confiante no traba- Armando, este também do
lho executado neste inicio São Paulo e de algum OUtro
de temporada. bom elemento que possa a

"Temos um time que ain-
.

vir solucionar as dificulda.
da não realizou nenhum jo- des do time: ''Para resolver
go, só realizamos coletivos. qualquer possivel contmç.
Sei que encontraremos du- ção ficam os membros do
rante a excursão problemas Departamento de Futebol
de ambientação com a alti- que tratarão de, estabelecer
tude no México, alimenta- contatos com os jogadôres
ção, pois os costumes serão visados, afim de que estes
obrigatoriamente diversos esperem a minha volta em
dos nossos, arbitragens, sabi- março 'para que, em contato
damente facciosa em quase com os demais jogadores
todos os jogos e, principal- possam ser avaliados. corno
.mente, teremos sempre pre- estão suas reais condições e

sente problemas de desgas- até que ponto possam inte
tes [isicos e asombra ass us- ressar ao clube':
tadora de passiveis contu- Esta or-ientação só deverá
sões resultantes da longa sé- ser. contrariada na remota
rie de compromissos que te- possibilidade de aparecer aI.
remos. Mas, contudo, sou gum grande jogador de com.

quem mais acredita nos re- provada categoria-e em con
sultados positivos que deve dições 'de ser titular imedin:
mos colher". to do time. 'Isto não deverá

Como 'estruturador de ocorrer com facilidade, le·
um plantel que a menos de vando-se em conta' que são
um mês enfrentava uma sé- raros os grandes jogadores a

rie de problemas, desde os disposição do mercado e a

originários das dificuldades situação 'financeira do Avai
do clube em liberar verbas que tem na presente excur

para novas contratações ate são como objetivo funda
os de encontrar soluções al-

.
mental o angariamento de

temativas entre os integran- verbas para os cofres defici
tes do próprio plantel, Au- târios do clube".
reo parece bastante otimista Antes de iniciar-se a ex

c, om o trabalho que execú cursão o técnico já se de
tau: "conheço os problemas fronta com um grave probli
do meu time, sei que não é ma para escalar seu time,
satisfatória a atual constitui- pois a lesão de João Carlos
çãb do plantel, mas se luta (que talvez deva colocar ges
com o que o clube pode dar so no tornozelo esquerdo O
e podemos ter bons resulta- jogador deverá ser examina
dos': do hoje pela manhã para

Realmente os problemas saber das possibilidades de
doplantei do Avai são diver-: recuperação durante a ex

sos. Falta para que o clube cursão] aconteceu 'em hora
tenha um bom plantel e, ingrata. "Para 'solucionar o

antes de tudo um bom time, problema pretendo ey'peri
a contratação de novos joga- mentan Volnei (ele treinou
dores em diversas posições: 'na ponta nos dois últimos
''preciso de um goleiro no- coletivos) e Celso que tem

vo, gostaria que o Clube me subido de produção dia a

colocasse -a disposição mais dia com a melhora de suas

um meia cancha, de prefe- condições físicas ':
rência o «Almir, - que vem' Assim, .a falta" de bons
treinando bem e podeiacer-

-

.reservas aparece de imediato I

tal;" sem grandes 'prdblemas, como o maior problema, o

e, fundamentalmente, devo que força o técnico a impro
conseguir reforços para meu visar o time, correndo o

ataque, uma vez que vou· risco de obter resultados
excursionar can falta de re- que prejudiquem o cartaz
servas e não tenho ainda um que o clube quer conseguir
c entro-avante que me agra no exterior.

São Paulo e Flamengo'
. ,abrem a Copa São Paulo

O zagueiro Arlindo, machu
cado no pé direito, é o problema
do São Paulo para a partida de

hoje à noite, no Morumbi, na
abertura da II Copa São Paulo.
Sua escalação está na dependên
cia da revisão médica de hoje de

,manhã. Se não ganhar
-

condi

ções, será substituído pelo juve
nil Primo.

No ataque,' o, técnico José
Poy poderá deixar Murici na

reserva, escalando Rocha. Nesse'
c aso, Sérgio Américo passará 'pa
ra o meio campo.

A equipe para enfrentar o

Flamengo é a seguinte: Valdir
'Peres; Nelson, Paranhos;Arlindo
e Gilberto Chicão, Murici (Ro
cha) e Zé Carlos; Terto, Sérgio

. Américo e Serginho. G.
O'médico Dalzell Freire Gas

par, explicou que a contratação
de Lincoln, seria um' risco razoá
vel para o São Paulo, uma vez

que ele realmente está com de

sarranjo articular no joelho di

reito, e poderia ter problemas
no clube. O médico disse que o

à tacante poderá continuar jo
gando ma-s a qualquer momento

os problemas poderão surgir .

Lincoln, pode jogar por mui
to tempo e nada sentir, também
ter problemas com seu joelho
direito operado em 1971. Ora,
como seria uma transação razoá
vel, recomendamos -a diretoria
do São Paulo que devolvesse o

jogador disse o chefe do Depar
tamento Médico. Lincol n, via'

jou ontem para Goiânia, em

companhia do radialista João
, Ba tista, encarregado pela direto
ria do Goiás p'ara manter enten

dimentos com o São Paulo, vi;
sando a negociação do passe do

atacante.

O Flamengo viajou ontem à1
17 :00 horas sem levar Geraldo e

Toninho que nâo fizeram os

testes físicos, j1Í está escalado
com: Roberto: Júnior, Jaime,
Luiz Carlos e Vanderlei; Limi
nha, Tadeu e Zé Roberto; Pauli
nho, Luizinho e Zico, Com rela

ção a mais recente contratação
do Flamengo, o zagueiro central
Paolíno, que pertencia ao, Hura
c an, e à Seleção Argentina, che
gará hoje à, noite.

�BESC,
-

.
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SECRETARIA DA INDUSTRIA E (OMERCIO
. Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento
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"_ AVISO
DEPARTAMENTO ADIVIIN,STRATIVO
Av I S O - SECOM No. 001/76

O BANCQDO ESTADO DE SAr,áA CATARINA S/A. _ SESC, comuniea que farái-ealizar
a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:
TOMAD.A DE PREÇOS No. 001/76 .

'

OBJETOS:-- Materiâis-de Expecliente em Geral.
Do.CUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: _ Serão recebidas' até às 17:00 hora� do dia 12.02.76, na
Praça XV de,Novembro no. 11 _ Edifrcio Otilia,Eliza - 20. andar _ Sala 201 _ Secão de

'S9mpras '_ Flqrian6p0l!s, em envelopes fechados e/ou' lacrados, contendo os seguintes d'izeres:
,

Propqsta que faz para Tomada de preçoS no. vencimento
12.02.76, até às 17:00 horas".

,.

CÓPI�S DOS EDITAIS: - Poderão ser obtidas na Seção de Compras - SECOM, à Praça XV de
,Novembro nOJ 11. '- 20. andar - Sala,201, em Florian6polis. _

INFORMAÇOES: _ Diariamente das 09:00 -às 11:00 horas, e das 14:00 às 17:00 horas no local
indicado para a obtenção da Cópi"a do 'Edital.

-
,

, -
'

,Florianópolis, 28 de jflneiro de 1.976.
OEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

A COMPANHIA CATARINENSE DE COMÉRCIO E ARMAZENAMENTO -

COCAR, sociedílde de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob'
o no. 42.291/75, C.G.C. do Ministério da Fazenda no. 82.951.021/0001 com sede
a Rua João Pinto no. 1-A, esquina Saldanha Marinho, em Florianópolis,'comunica
que se encontram ã disposição dos interessados, os elementos da Tomada de Preços
no. 001/76 destinada a selecionar propostas para a Reforma de sua Unidade Arma·
zenadora no. 2, localizada a Rua Lauro Muller, Bairro de Passagem, na cidade de
Tubarllo, neste Estado. ,.

O Edital se encontra ã disposição dos interessados na Gerência Administrativa,
onde as propostas deverão ser entregues a1é âs 10:00 horas do dia 09 de fevereiro de
1976. '

Florianópolis, SC, 27 de janeiro de 1976
A DIRETORIA

EDITAL TOMADA DE' PREÇOS N � 001/76

, .

r
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Corrida aos postos
O aumento de 12,15 por cento nos preços da gasolina

causou durante todo o dia de ontem corrida aos postos de
venda no interior e Capital do Estado. Em Jaraguá do Sul,
alguns vendedores negaram-se a comercializar o produto

. alegando falta. Isto ocasionou discussão entre funcionários
dos postos e motoristas, resultando em brigas. Já em

Blumenau, tão logo souberam da majoração, os motoristas
de táxis solicitaram à Prefeitura a liberação da bandeira "4"
durante as 24 horas, como meio de evitar prejuízos em

torno de 30 por cento. Na Capital, o movimento de carros

nos postos começou as 18 horas, terminando somente por
volta das 23h30m. A não oficialização dos preços -

ocorrendo somente às 22h30m (le ontem - impediu que
vendedores' de derivados do petróleo infrigisse . o prazo
previsto em lei para a majoração. Enquanto em Florianópo
lis a gasolina passou a custar Cr$ 3,61, no Oeste foi um

pouco além: Cr$ 3,72. Para Joinville e Blumenau o produto
custa Cr$ 3,64.

.

Postos acham que o

consumo não baixará
Criciúma (Sucursal) - O aumento dos derivado; do petróleo

aprovado pelo CNP - Conselho Nacional do Petróleo - para o dia

de hoje" provocou até' as 24 horas de ontem urna grande procura
dos postos de gasolina da cidade, sobrecarregando de serviço os

operadores de bombas que desde às 14 horas não tiveram um

minuto sequer de descanso. Enquanto isso, na tarde de ontem, os

proprietários dos postos de abastecimento estavam preocupados em

saber o preço exato dos produtos que sofreram reajustes, aguardan
do por telefone qualquer comunicação oficial.

O proprietário do Posto São Pedro, situado na rua Henrique
Lage, disse que "o aumento da gasolina não irá provocar nenhuma

queda no consumo do produto, Isto poderá ocorrer somente nos,

dois primeiros dias, pois todos estão com os tanques cheios, depois o

consumo voltará ao normal, podendo inclusive, até aumentar'u
.

Disse que "se realmente a política do governo é majorar os preços
dos combustíveis para forçar o consumidor a economizar, a medida
não está trazendo nenhum efeito". No dia de ontem, os postos
tradicionalmente mais movimentados' da cidade chegaram a vender

mais de 6 mil litros de gasolina.
Segundo Nelsides Serafim, presidente do Sindicato dos Motoris

tas Autônomos de Cricíúma, ,"a classe dos motoristas de táxis não

está nem um pouco preocupada com o aumento verificado nopreço
da gasolina, desde que as tarifas sejam majoradas proporcionalmen
te".

_ Quem habitualmente possui carros de aluguel não é baseado no

aumento da gasolina que irá abandonar a profissão. Pelo menos até

hoje (ontem) não se verificou nenhuma redução de corridas de táxis
em função da elevação no preço do combustível. Se asvtarifas

sofrerem aumento proporcionalmente ao preço da gasolina, não e
nenhum motivo para que a classe venha a se preocupar".
VE(CULOS

'

Segundo os diretores da Crivei - Criciúma Automóveis Ltda. -,
revendedor .autorizado Wolkswagen, "riem o aumento dos veicules

ou da gasolina está prejudicando o comércio de veículos que

representamos";
- Na Crivei as vendas de carros novos aumentam a cada dia que

passa, sendo que só no último mês de dezembro, vendemos 135

veículos novos. A tendência é aumentar as vendas dos carros

menores e m�s econômicos, principalmente com o aumento da

gasolina".
'

_ No ano passado a Crivel foi o representante Volkswagen que
mais cresceu em vendas de veículos novos' entre os revendedores do
Paraná e Santa Catarina, sendo que a nossa firma irá ser agraciada
pela Volkswagen de Brasil com um. dtstintêvo+de ouro pelo'
desempenho apresentado no' setõr de vendas". ,

O diretor de Vendas da Distribuidora Sebastião Ramos, revende
dora da Chrysler em Criciúma, disse que "os aumentos da gasolina e

dos veículos não estâoprovocando nenhuma queda nas vendas como

muitos podem pensar".
� A faixa de pessoas que adquirem veículos' fabricados pela

Chrysler é menos sensível às majorações tanto da gasolina como do

próprio veículo. Portanto, não existe nenhuma queda nas vendas. O

que está havendo é uma certa dificuldade na comercialização dos

veículos usados", acentuou.

Os postos nu�cd estiveram úo mo�imentados.

Postos fecharam· para .não
vender a' crédito ontem

Movimento só terminou

quando' o preço subiu
Itajaí (S�cursal) - A

Petrobrás Distribuidora com

.sede em Itajaí, informou

que possui gasolina em esto

q ue suficiente para abaste
cer os postos da cidade até

domingo, quando chegará
.ao Porto um navio com sete

milhões de litros de combus
tível que irá suprir durante

-um longo período os termi-,
nais da Texaco, Atlantic,
Ipiranga, Esso, Schell e a

própria Petrobrás.

Acrescentou que muitos
'postos de gasolina da cidade
foram fechados em conse

guêrrcía do aumento pois
não suportavam vender a

.crédito e pagar à vista para a

Distribuidora. "Possivelmen
te existem ainda muitos pos
tos que vendem a crédi to e

,
caso não sejam sanados estes

problemas, muitos deles te

rão seus terminais fechados

pois' vendemos os produtos
derivados do petróleo so

mente à vista",

A maioria' das firmas 'dis
tribuidoras de gasolina e'
óleo lubrificante de Itajaí
desconheciam o novo au

mento, pois aguardavam ins-
, truções de suas matrizes se

diadas em sua maioria na

capital do Paraná.
Os' Gerentes das firmas

distribuidoras de combustí
veis evitaram tecer qualquer
comentário sobre o aumen

to dos produtos, "pois pre-
.

cisamos defender nosso ga
nha pão", temendo que a

matéria publicada em jornal
v iesse trazer problemas jun
to às empresas que traba
lham.

Ontem em Itajaí houve
uma grande procura pelos
postos de gasolina .objetivan
do abastecer os, veículos,
aproveitando preço antigo�

Tubarão (Sucursal) - A notícia do aumento de 12,15% no preço
da gasolina provocou um acentuado movimento de veículos em

direção aos postos da cidade, com o objetivo de encher seus tanques,
aproveitando o preço velho. Vários motoristas de táxis mostraram-se

descontentes com, a medida e alguns manifestaram o desejo de
vender seus veículos e abraçar outra profissão.

'

O Posto Ipiranga.v situado às margens da BR-IOI, foi um dos

primeiros a sentir os efeitos .da majoração no preço da gasolina, onde
,
vários viajantes abasteceram por completo seus veículos, além, de.
estarem sempre comentando o fato. O Auto Posto Bambu, que
funciona no centro da cidade, começou a ter um aumento nas

vendas de gasolina a partir das 11 horas, quando a notícia já estava

bastante divulgada em Tubarão. .

A proprietário do Auto Posto Bambu, Terezinha Porto; disse que '

até a meia-noite o movimentofoi surpreendente, O aumento poderá
fazer com que muitos motoristas dispensem o carro durante a

semana passando a frequentar os coletivos.
- Mesmo tomando.conhecimento através da imprensa, somen-

te autorizarei o aumento quando' receber uma comunicação oficial a

respeito".
.

Para João Fernandes, membro do Sindicato dos Condutores de
Veículos Autônomos de Tubarão, "o aumento poderá se transfor
mar numa séria ameaça à classe, pois a tarifa não estará acompa
nhando a elevação no preço do combustfvel",

- Ainda não houve ameaças de retirada dos táxis dos postos de

gasolina da cidade, mas alguns dos 53 proprietários de veículos já
estudam a possibilidade de vender seus autoinóveis, pois não terão a

margem de lucro que era esperada",
'

T:áxis prevêem preiuízo em

torno de trinta por cento
Blumenau (Sucursal) - O novo reajuste

nos preços dos combustíveis. repercutirá
numa queda de 30% nos lucros dos táxis,
de acordo.com os cálculos do presidente do
sindicato dos condutores Autônomos de
VeículosRodovíários de Blumenau, Ervino

, Descharnps.
.

" "

Ainda" esta semana, representantes dos
proprietários de táxis irão se avistar com o

prefeito em exercício, Alfredo Iten para
sol:icitar a liberação da Bandeira Dois du
rante às 24 horas do dia até que; o CIP -

Conselho Interministerial de Preços - auto
rize um nevo aumento, a exemplo do que
tem ocorrido em ocasiões anteriores.

Deschamps afirmou que todos os taxis
tas de Blumenau estão chocados com a

constância dos aumenteis dos combustíveis,
já que a eles dificilmente corresponderã um
reajuste dos seus serviços: "desde 1973,
houve treze' aumentos de, gasolina, mas nós
só tivemos 4 reajustes". Além disso, obser
va Deschamps, "os preços dos pneus, ofici
nas e manutenção em geral tarribém sobem,
enquanto o nosso lucro diminui".

Nessas circunstâncias, as corridas longas
tem se revelado pouco interessantes "as
corridas curtas de 4 ou 5 cruzeiros são
muito melhores, por que a despesa com a

gasolina é mínima"

Retração Normal \

Para o presidente do sindicato do Co
mércio Varejista de Combustíveis Minerais
de Blumenau, Guenther Osti, "o novo

aumento de gasolina inferior ao verificado
em fins do ano passado, causará uma

retração normal deconsumo nos próximos
dias". '

Apesar de tudo "a tendência'é que tudo
se normalize em pouco tempo"', acrescen
tou.

Segundo ele, "os efeitos' do aumento.
serão sentidos principalmente entre aquelas
pessoas cuja faixa de renda é média ou

baixa - para estes é quase impossível andar
de carro".

Além disso, informou Osti, poucos pos
tos ainda continuarão a trabalhar com a

gasolina azul, "cujo consumo tem sido
bastante reduzido, com a desvantagem de
oferecer, o mesmo lucro da gasolina co

mum".
Acrescentou que em Blumenau poucos,

postos ainda vendem gasolina, com o novo

aumento, outros deixarão de fazê-lo tam
bém. Osti qualificou de infundadas "as
insinuações de que muitos postos em dia de
alta procuram "trancar" a 'venda de gasoli
na para auferir maiores lucros, mas reconhe
ceu que muitos deles "encerram suas ativi
dades bem mais cedo do que o normal".

Em tages, movimento só à noite
o meio-dia, ésta -quantia já havia sido
superada. .

. Dos cinco postos entrevistados, três
deles apresentaram movimento normal, an
tes do aumento, sendo que o Posto Texaco
Centenário também situado na Presidente
Vargas, o movimento aumento 15%.

Pata os motoristas de táxi, mais uma vez

a notícia da alta vem preocupar a classe
pois as corridas tornam-se cada dia meno�
compensadoras.

SERCA

OS CORREIOS CRIARAM 6 SERCÂ'P-A'RA FACILITAR A VIDA DE
SUA EMPR=SA ATRAVES DE UMA COMUNICACÃO EFICIENTE.
SERCA - SEHVIÇO DE CORR,ESPONDENCIA AGRUPADA.\

TELEFONES: ,

ASSINATUR'A DE CONTRATOS- 22-3956 - Ramal7
PARA RECLAMAÇQ-ES OU SUGESTO,ES DISQUE 22-4155 A FIM
DE QUE POSSAMOS APERFEICOAR' CADA VEZ MAIS NOSSO
SERViÇO.'

'

15 ANOS DE BONS
-,

SERViÇOS À TEXACO
Em jantar de .con!raternização, os senhores' Salvador Mendes Ouriques, Rob9rtO
Casanova Barbl;/,Mllton Oall'lgna e Sérgio João Missio, .entregaram, em nome da

:-exaco Brasil S.A., uma pleca comemorativa aos '15 anos de bons serviços prestados
aqu�la empresa, pela firma Distribuidora de Combustíveis l.tde., de propriedade dos'
Irmaos Galli, de Chapec6. .

' ',.

Na ocasião fez uso da palavra o sr. Salvador M. Ouriques, gerente da filial da

T�xaco, em Passo Furípo - RS, que passou a placa comemorativa �s mãos do sr.

Sidney Marinho, depositário �a Texaco em Chapec6, que, por sua vez, a entregou
ao representante dos lrmãos Galli, agradecendo pela colaboração prestada durante
15 anos à organização. Na foto, um flagrante da cerimônia.

c er críticas ao governo,
"que deveria encontrar uma
solução mais humana para
resolver o problema. Se con
tinuar assim o pobre irá
morrendo aos poucos 'de fo
me".PREOCUPAÇÃO

Na Praça Nereu Ramos

onde se encontram Iocaliza
dos o' terminal dos ônibus
coletivos o assunto em des

taque era relacionado com

aumento do preço da gasoli
na. Alguns passageiros que
ouviam a conversa, limita

vam-se a perguntar se a ma

joração dos combustíveis
iria refletir rio, aumento dos

preços dos coletivos.

Muitos começaram a te-

Adernar Pedro da Silva, '

proprietário. de Um Opala,
disse que 'a única solução
para resolver o problema
dos motoristas de táxias é
formar uma comissão e ir

até o Prefeito Municipal so
licitar autorização para utili
zar a bandeirada 2 durante o

dia. "Do jeito que está não

poderemos obter nenhum
"lucro. Só estaremos empa
tando dinheiro".

, ./I- "', '.
"�I

, '.

PEÇAS E VEICULOS

IS/). ::�:':D"''', 90 . Estrito

�
Fone: 44-9522

RE'VEN,DEDOR AUTORIZADO

AGORA COM PLANTÃO
I

.

PARA ASSISTÊNCIA
AO SEU VOLKSWAGEN'

NOS SEGU INTES
,

HORARIOS:
SÁBADOS - 13:00hs. 'às 18:00hs.
DOMINGOS E FERIADOS .. 8:00hs. às 12:00hs.
DIAS ÚTEIS 18:00hs. às 22:00hs.

Lages. (Sucursal) - A corrida para os

'postos de gasolina, começou ontem sornen
te

.

depois das 20 horas, sendo que alguns
postos aumentaram o número de funcioná
rios neste horário para poderem atender à
demanda. O Posto Elefantinho, situado na

avenída Presidente Vargas registrou o maior

movimento, não trancando a vend-a de

gasolina para vender hoje mais cara: Segun
do um funcionário deste posto, eles fatu
ram diariamente Cr$ 5.000,00 e oruem até

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDEMOS
- Junto: a U�IVERSIDAOE - aptos. com quarto. ,

sala. cozlnha. area de serviço WC-Banho. Preço e con

dições acess(veis. Evite outras despesas.
.

- Agronômica - Residência com 3 quartos. sala de
estar �sjantar. WC Social, cozinha. copa, garagem.
- Chácara da Espanha - Apto. com 3 quartos sala
cozinha. copa. dependência de empregada. WC Social'
armãrios embutidos. carpet, garagem.

•

- Terreno na Ivo Silveira. proximidade de Hoepcke
Veículos. '.

.

- Terreno em Itacorubi, para construção de alto pa
drão. com 14000m2 e vista panorâmica.
- Canasvieiras - Temos dois lotes para venda 'em
conjunto ou separados. .:

'

Centro - Temos' apartamentos com todas as-disposi
ções necessárias. Peças amplas e mais Salão de Festas.
Estreito - Apartamentos com 2 e 3 quartos. demais
dependências e garagem. Peças amplas e ótimo acaba
mento.

IMOBILIÁRIA PREOIBENS LTOA.
Av. Rio Branco,s142 - Fones: 22-6099 - 22-6756

e 22-0299 - CRECI 25

IMOBILIÁRIA PREOI BENS L lDA.
Av. Rio Branco. 142 - Fones 22-6099 - 22-6756

e 22-0299 - CRECI 25.

r.REq � 57
.

IMOVEIS PARA ALUGAR
L-30 _ .Apro, no ED. SOLlMAR, c/2 qros., suite e demais
dep, Todo mobiliado � Aluguel _ Cr$ 5.000,00.
L-35 _ Casa Rua Silva Jardim c/4 qtos., garagem p/2 carros.

L-37 _ Casa em ITAPEMA p/temporada.
IMOVEIS À VENDA

·A-73 _ ED. PORTINARI _ Apto. c/2 qtos, e demais dep,
A-72 _ .ED. TOULOUSE ,LAUTREC _ Av. Trompowski, c/2
qtos., surte e demais dap, Area Constr, 164,19m2.

A-�1 _ Eg. REMBRANDT -- Apto. c/2 quartos, suite e de
mais dep, Area constr, 182,00m2.
A-69 _ ED. IMPER,ADOR _ Baln. Camboríü _' Apto. c/4
qtos., e demais dep, Area Constr, 189,00m2.
A-68 _ ED. ALEXANDRA _ Apto, c/1 qto, e demais dep,Opção p/garagem. .

A-60 _ ED. DONA LlLA _ Apto. c/2 qtos, suite e demais
dep, _ CENTRO.

'

AA-33
_ ED. LA FONT�INE _ Apto. c/3 qtos, e demais dep,

rea Constr. 137,00m2.

A-65,- ED. KARIMÃ _ Apto. c/2 qtos., 1 suite e demais
dep, Area Constr, 155,OOm2.

Precisamos de um com sólidos conhecimentos
de contabilidade, capacidade de organização e

liderança.
Os interessados deverão dirigir-se à BR-101
Km. 201 em Serraria, município de São' José'
ao lado do Posto de Gasolina São Tarcfsio, n�
firma Ricoplast.

STATUS- Decorações

e Serviços Ltda .

CONSTRUÇÃO CIVIL

REFORMAS

Rua: Jerônimo Coelho. 343 - Fone: 22-1903
- FLORIANÓPOLIS -:- SC.

CONTADOR

EdiHcio Visconde de Ouro Preto
Sobre-loja, 16

Fone.;_ 22 - 3958 - CRECI-182

V· E !\! D. E

Apartamentos no Edifício Village, com 3
quartos, demais dependências e garagem.
Preço - Cr$ 30.000,00 de entrada e saldo pe-
10S.F.H.

Modelo sofisticado com degelo automático e

duas portas. Possui um frio para conservar

cada coisa, no natural. Este refrigerador
Frigidaire é dotado de exclusivo condicionador
de manteiga, com 4 temperaturas, congelador
de menos 20° C e grande capacidade.
Possui ainda fabriçador de gelo, ampla gaveta
para carne e hidrator porcelanizado para
verduras e legumes.

I

refrigerador
IGIDAIRE F

ande Magazine
..

o refrigerador Frigidaire tem um frio para
conservar cada coisa no natural. Est� modelo
tem capacidade de 230 litros. Como todo
refrigerador Frigidaire, 3 encontrado nas cores

azul-claro, branco-brilhante, amarelo,
verde-turquesa e vermelho-matador.

0-335 A

Um refrigerador bonito, forte e muito durável.
Possui um frio para cada coisa que se queira'
conservar. 290 litros de aproveitamento em sua

capacidade interna: Eçonomia aliada à qualidade
Frigidaire. •

Modelo de elevado requinte e grande
capacidacl.e: 335 litros. Como todo refrigerador
Frigidaire, possui um frio para verduras e

.

legumes, outro frio diferente para peixes e

carnes, outro para manteiga e outro para frutas.

CONDICIONADOR DE AR

Possui 4 direcionadores de saída dé ar.

Filtro de ar de retomo, ventilador de duas
velocidades.

.

Modelos para 110 ou 220 Volts.

c re já e,comeceapagardaquia 90dias
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Marginal· tentou sequestrar ·menor
no centro daCapital, lIIas falhou

A polícia da Capital con
seguiu evitar. na' noite de

anteontem o sequestro de

urna menor, que foi apanha
da à tarde por um casal e

forçada a entrar num Volks

wagen preto, bem no centro

da cidade. Alertadas .para a

tentatiVa de sequestr�, as

a utoridades locais desenca
dearam urna operaçâo de,
busca, que mobilizou deze-

·

nas de agentes lotados em

todas a� delegacias e as uni
dades de Rádio-Patrulha.
Inicialmente, formou-se um

cerco nos dois acessos ao

Continente - pontesBercflío
Luz e Colombo Salles - e

v,'.ârias viaturas começaram a

· percorrer os bairros da llha
a procura do Volks e do

, casal sequestrador,
FINAL DE CAÇADA
Embora nenhuma tenta

tiva da- dupla tenha havido
·

em se dirigir ao Continente,
as buscas também resulta
.ram infrutíferas. C) caso so

mente foi esclarecido por
v olta das 20 horas de ante

ontem, quando a menor

compareceu à Delegacia (te
Costumes e Menores dizen
do-se vítima da tentativa de

sequestro. Na manhã de on

tem, o autor se apresentou
as autoridades, acompanha
do de seu advogado.

A TENTATIVA
.

O marginal, que dirigia o

Volks preto de placas AA-

18'52, foi identificado como

sendo Edson Machado, que
se diz representante da Abril
Cultural. Ele já era conheci
do da polícia de Florianópo
lis, tendo passagem pela De -

legacia de Tóxicos e Entor

pecentes, 'quando há cerca

de dois anos foi preso por
uso e tráfico de maconha.
Nos círculos policiais, Ed
son também é conhecido

por "Boca".
.

A menor Lucelene Teo
dora Ferreira (17 anos, filha
de Antônio João e Teodora

- Maria Ferreira, residentes à
rua Custódio Fermínio Viei
ra, 116, no: bairro de Saco
dos Limões) encontrava-se

por volta das 18 horas de
fronte à loja em que traba

lha, a Casa Oriente, na Rua

Tiradentes. De repente, no
tau que um Volks preto
parara a seu lado e viu-se

obrigada a entrar. Tentou

reagir, mas o motorista a

venceu, levando-a apesar dos

gritos de socorro.
O Volks desapareceu em

seguida, rumando em dire

ção à Praça XV de Novem

bro, enquanto ,que colegas
de trabalho comunicavam o

fato à polícia. Um esquema

foi montado e todos os aces

sos ao Continente e a vários

bairros. foram interditados.
Como não encontrava

um meio para deixar o cen

tro sem que esbarrasse 'nos

cercos policiais, o marginal
estacionou o carro próximo
à Catedral e saiu dp carro

deixando a menor e' sua

companheira que "Boca"
a legava ser sua mulher. Não

disse exatamente onde iria e

o que! pretendia fazer, limi
tando-se a recomendar que
sua companheira não deixas
se Lucene gritar ou abando

nar o carro.

Enquanto permanecia fo

ra, a menor suplicou e con

seguiu que a companheira
do marginal a liberasse.
Eram cerca de 19h3Om

quando Lucelene se prepara
va para deixar o Volks pre
to, quando Edson retornou.

"Boca" tentou írrpedí-la de

JUgir e passou a agredir tu
celene e também sua compa
nheira porque não cumprira
suas determinações.

Um tumulto se seguiu e

várias' pessoas se concentra

ram no local, alguns partin
.do em defesa das duas mu

lheres, sem ao menos saber

oque acontecia. Edson re

solveu fugir d� multidão e

abandonou sua companheira

Duas colisões com .motocas

deixam seus pilotos. feridos
Dois pilotos de motos

foram medicados no Hospí-
.

tal Celso Ramos, com feri
mentos generalizados, em

conseCJ,�ência de duas coli-
. sões distintas que foram re

gistradas pela Delegacia de
•

SegurançaPessoal. Os danos
materiais foram de regular
monta, com leves avarias

nos dois veículos envolvidos
· uma Kombi e umaVariant
" sendo que as motocicletas
ficaram bastante danifica-

das.
Uma das vítimas, o pilo

to
.

Ricardo José Barreiros
Silva (20 anos solteiro, estu

dante, residente no Jardim

Sul Brasil, 39 ,"na Trindade),
pilotava a moto Honda, pla
ca AA,135't de sua proprie
dade; que colidiu com a

camionete Kombi, chapas
LC-9695 (Lacerdópolis).: O
v efc ulo pertencente a Sa

nenge - Saneamento e Enge�
nharia Ltda. era dirigido por

Jaime. Pedras). O acidente
ocorreu às 13hlOm de on

tem, na rua geral da Agronô-

mica e foi registrado pela litação para pilotar moto,

Delegacia de Segurança Pe s- mas sim para dirigir cami

soal, nhão de transporte, com

PILOTO SEM HABILlTA- carga até seis mil quilos.
çÃO A moto colidiu com a

A segunda vítima, tam- Variant de placas AA-1523,
bém medicada n; H�spitáJ.' pertencente a Valmor Alves

Celso Ramos, foi identifica- dos Santos, que tinha ao

do pela DSP c orno sendo o volante Miraci Maurício Ro-

marcerieiro Eleio Ferreira

(27 anos, casado, residente
. na rua Egidio Ferreira), que
pilotava a moto Zanella,
chapa SX-012,' propriedade
de Dioceles João Vieira. Se

gundo a polícia, Eleio não é

portador de carteira de habi-

sa (residente à rua Tupinam
bá, 163, no Estreito). O

motorista socorreu o piloto
ao Hospital Celso Ramos,

logo após o acidente, que
ocorreu, às 17 horas de ante

ontem, na avenida Ivo 'Sil

veira.

VENDE-SE·

- Posto de Serviços, totalmente equipado, .com boas vendas
mensais, local izado entre o' trecho de Barreiros e Tijucas -

preço de ocasião - venda direta sem corretagem.
- 1 caminha'o Mercedes Benz, c/truck, ano 1970, c/carroce
.ria,
- 1 caminhão Mercedes Benz c/truck ano 1970, e/tanque
oara 12.500 litros, todo equipado.
:_. 3 tanques com capacidade para 8.000 litros cada' um, c/di ..
visão para 4.000 litros,

.

Tratar pelo telefone 44-2924.
'-

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

CONCORRÊN'CIA. PUBLICA N�' 046/76
A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, torna público aos inte-

, ressados, que realizará em sua-sede, ã rua José daCosta Moellmann, 129, em Florianópolis, SC.
a Concorrência Pública no. 046/76� com vencimento marcado para às 11 :30 (onze e trintaí
horas do dia 10 de MARÇO de 1.976.

.

OB JE TO:
._

Construção das SUBESTAÇOES de VIDEIRA, CAÇADOR, SAO BENTO DO SUL, RIO NE
GRINHO, MAFRA e CANOINHAS, mediante a contratação de firmaIs) especiaIiZada(s), para:

a) execução das obras civis;
.

b) execução dos serviços de montagem; .

,

c) fornecimento de equipamentos e materiais complementares, às quais, são parte de um

grupo de SubestaçCes que serão licitadas pela Companhia, no primeiro semestre do corrente
.

ano.

INFORMAÇÕES GERAIS:
10. - O· edital e seus anexos, poderão ser retirados pelos interessados ou seus representantes

pessoalmente, atá 10 (dez) dias antes do vencimento desta licitação, no Departamento d�
Materiais - Divisão. de Compras da CELESC, no endereço acima, 110 horário das 08:00
(oito) às' 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas, de segunda à
sexta-feira, mediante a apresentação do comprovante do pagament.e da quantia di!
Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros), efetuado no posto-de serviço do Banco do Estado de
Santa Catarina S/A - BESC, instalado no mesmo endereço, andar térreo. : .

20. - Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Executores da CE LESe, para
o presente sxercfclo, poderão tomar parte desta licitação.

'

.

30. - As firmas não inscritas, terão até o dia 01 de MARÇO de 1.976, para encammhârem toda
a documentação necessária ao seu registro e habilitação. .

40. - As Subestações referenciadas, deverão entrar em operação, impreter:velmente, até o dia
. 31.12;76; .

50. - 'Os prazos. de vencimento e abertura, fixados neste edital, não serão em hipótese alguma,
prorrogados.

'

DA PROPOSTA: .

. Os énvelopes, "A" e "B", contendo o envelope "A" - a documentação, e o envelope "B" - a

proposta técnico-comercial, deverão ser apresentados até a hora e data aprazadas para o venci
mento desta Concorrência Pública.
A sessão pdbllca de abertura dos envelbpes "A", contendo a documentação, será realizada às
14:00 (quatorze) horas do dia do vencimento, nas dependências do iedlffclo sede da CELESC,
com ou sem a presença dos participantes. .

Nó mesmo local e para, no dia 15 de MARÇO de 1.976, serão abertos os envelopes "8", ..

contendo a propostas dos participantes [ulqados "aptos" pela ComlssãoTécnjea Especial, deslq
nada para exame da documentação técnica.apresentada no envelope respectivo, e requerida no

edital,
.

.

Florianópolis, 26 de janeiro de 1976.
ALDO BELARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

de sequestro e a menor Lu
celene. Por volta das 20
horas, Lucelene entrava na

Delegacia de Costumes e

Menores, com leves escoria

'ções, para registrar a queixa
e anunciar O' fim da caçada
ao Volks preto.

Depois de. ouvida pelo

• .1

tentativa de sequestro' ainda
é um mistério. Os fatos ain
da não foram totalmente
esclarecidos e esclareceu que
para se configurar o seques-

Os interrogatórios prosse
guem hoje na DSP, onde foi

Indiciado em processo
criminal por lesões corpo
.rais, "Boca" será interroga
do 'hoje, na presença de seu

advogado. Luce1ene decla
rou â polícia que o marginal
pretendia levá-la para sua

casa, situada no número 30
do Loteamento Lídia Cruz,

comissário de plantão, Luce
Iene foi encaminhada para a

Delegacia de, Segurança Pes.

soal, a fim de se submeter a
exame de corpo delito. Para

110 Morro do Geraldo, em

Capoeiras. Disse ter sido

ameaçada de violência se

xual por parte do bandido.

tro, o marginal deveria' ter
sido bem sucedido e exigido
resgate para libertá-la,

o Delegado-Adjunto Oscar
Peixoto Sobrinho, da Segu
rança Pessoal, o motivo da aberto o inquérito.

Alexandra,·Bianca, Andréa, Gabriela,
Berenice e .Bellatrix, anunciam a chegada
de mais' um edifício lindo e confortavel.

•

av. hercílio"'luzO CRISTINA É ÓTIMO
PARA MORAR

Na mesma quadra do Alexandra, Bianca,
Andréa, Gabriela, Berenice e Bellatrix, a Ceisa
está' construindo o Edifício Cristina. Com a

qualidade que fez todos estes sucessàs e a

construção cuidadosa que já virou tradição
na oidade.

A localização central, os apartamentos
bem planejados e as pequenas coisas que
fazem o conforto. tornam o Cristina a grande
oportunidade para você morar como deve.

No Cristina, o bem-estar começa no hall
ricamente decorado, com piso de mármore
e paredes com massa corrida e lambris.

O Cristina não é um edifício caro, mas a

Ceisa não abre mão de certos detalhes.

O CRISTINA É ÓTIMO PARA
GANHAR DINHEIRO

OS imóveis no centro apresentam índices
de valorização superiores a 100% em dois
anos. Isto signifi.ca que um apartamento é
investimento seguro e de alta rentabilidade.

Assim, o Edifício Cristina é uma
excelente chance para você ter seu próprio
apartamento e aplicar o dinheiro com

sabedoria e visão.

Por isso, dotou o Cristina com dois bons
elevadores, plav-qround, garagem e

aquecimento central a gás.
Os apartamentos têm um ou dois

quartos, paredes com massa corrida,
banheiro com azulejos decorados e louças a

cores, cozinha com pia de aço inoxidável
'

e azulejos até o teto.

CONSTRUÇÃO
•

VENDAS

• ....

CONSTRUÇOES E
EMPREENDIMENTOS
IMOBIUÃRIOS s.A.

Rua Anita Garibaldi, 35· Fones 22-1756 e 22·1099 - Florianópolis

COMÉRCIO E
ADMINISTRAÇAO
DE IMóVEIS LTOA. Creci 9

Rua Ten. Silveira, 35· Ed. Apolo - Sobreloja- Fones 22·5611 e 22-4951

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seto
Stodieck

Camboriú: lotação esgotada.
De . paranaenses ...

A Paranatur, a empresa oficial de turismo do vizinho

Estado, faz um esforço danado para que seus súditos,
nesta temporada de verão, fiquem por lá e não venham.

para cá. Mas, apesar de toda a campanha publicitária em

tomo das "maravilhas" que formam o ,pequeno litoral

paranaense, os do norte nem tomam conhecimento e

invadem as praias de Catarina que sufocada se encontra.

Principalmente Camboriú, que não mais pode se consi
derar como praia catarinense, mas sul-americana, dada a

afluência de turistas dos mais insólitos locais deste e

doutros países, principalmente os colados ao nosso.

Cambú é, por exemplo, a praia oficial dos paraguaios. É
onde dona Ligia Stroesnner, a first-lady guarani, vera
neia.I

!Quem achar o Mickey
Mouse entre ratos t\
ratazanas que adoram
circular pela Beira

Mar Norte,
principalmente pelas
proximidades dos

breques, ganhará uma

viagem a

Disneylandia. Ou
a Disney World
- pode escolher.

, *

Recente pesquisa efetuada pela Prefeitura do badalado
Balneário demonstrou, que os paranaenses são os que
mais se chegam - o que não é preciso fazer pesqui
sa: basta ouvir o simpático sotaq_ué...

*.

A Prefeitura do Balneário, dia desses qualquer, resolveu
anotar a procedência de 200 carros estacionados ao

longo de sua Avenida Atlântica. Pois bem, do total 39,5
por cento eram do Paraná. Só Curitiba representava 15

por cento... Já ímagínaram"! Como no verão Cámboriú

alcança uma população de mais de 200 mil flutuantes
habitantes e os carros chegam aos milhares, é de se

supor, através desses dados que quase 100 mílveranistas
são do Paraná. Reticên.cias.. ,

*

Ainda a pesquisa: entre as dez cidades brasileiras com

maior representação, quatro eram paranaenses. Dos 200
carrros pesquisados, 30 eram de Curitiba, 13 de São

Paulo, 10 de Lages, 9 de Londrina, 9 de Ponta Grossa, 9
de Porto Alegre, 8 de Ourinhos (São Paulo), 7 do Rio, 5
de 'Joa,çaba, e outros 5 de Maríngã, -E nenhum de

Florianópolis? Entre os estrangeiros, havia carros de
Buenos Aires (4), Assunção (3), Rosário (2), Corríentes
(1) e Missiones (1).

Bermuda

neles
o Detran bem que pode
ria instituir uniforme de.
verão para os seus encalo
rados guardas, principal
mente para aqueles que
fiscalizam nOSSQS acessos
às praias: bermudas, ca
misetas de manga curta,
coisas assim, semelhan tes
aos usados por aqueles
que fazem policiamen to
nas praias, Isso porque
dá pena vê-los, nos sãba
'dos e domingos, pleno as
falto para Canàsvíeíras,
por exemplo.: sob escal
dante sol,' suando as bi
c a s debaixo de. toda
aqueia roupa de caqui.

'

Enquanto
-

isso, os vera

nistas, devidamente re

frescados, passam, a, mil,
a caminho do mar. E ter
rível.

*

Se pudesse, se condição
tivesse, saltava e dava um
ventilador daqueles por
táteis, para cá um de
les...

*

E porísso não é atoa que o Prefeito Meirinho, do dito

Balneário, esteja implorando aos turistas, através rádios e

jornais, que, pelo amor de Deus, não apareçam mais em

Camboriü, Cambú encheu...

Regina Pundek não é notícia em nossa coluna, no entanto é dos
mais lindos enfeites. É um brinco. r-

Macrô X
cheese

O filho de Karin e Sidney
Lenzf, o André, aquele
do meio, o mais popular
dos três, conhecido nas

rodas surfistícas como o

Gordo, . faz macrobiótica
em casa, na frente dos

país que é para, se não

manter, ao menos tentar

ter uma forma física mais

adequada para a sua ida
de.

*

Mas o rapaz não faz por
menos: compensa a sua

caseira e obrigatória ma

crõ com imensos e sucu-,

1 e n tos sanduiches (os
m ais variados eheeses)
made in Twist, o ponto
da moda nestas noites de
verão.

o Lagoa Iate Clube inaugura amanhã sexta, ãs 10
horas da noite, a. Sua boate, numa daquelas redo
mas de vidro em volta da piscina, Por' sinal, o
nome da boate éRedoma..

"

.: '.
.

,

Para a inauguração, a diretoria do clübe contratou
o ouriço da ete'rn_a dupla do show-biz
flprianopolitano: Cacau (o Menezes) e Ricardinha

,

(o .Machado], Trata-se, como bem podem prever (e
convêm) de uma festa de rock. com mil luzes e

mais 1 • .500 watts, de som naturaunente.Ó;
.

Finalmente, ao menos neste final de semana (e que
outros Se sucedam), a. gurizada, aquela que cune
um som da pesada, terâ onde ir, onde dançar.
Convenhamos: nem s6 de BeiraMar vive o homem.

Quem não vem,.
quem vem

Rico; famosa, e surfística
, fera carioca, não mais Vi
rá para julgar e ser atra

ção no próximo Campeo
nato Aberto de Surf que
a Diretur já confirmou

para os dias 21 e 22 de
fevereiro para a Joaquí
na. No seu lugar virão
outras feras igualmente
famosas e que farão a

delícia dos surfistas parti
cipantes (e das meninas
que adoram curtir pran-

.

chas):Foca, Wander Bill,'
Paulinho Proença (que jâ
foi júri em campeonato
no Havaí) entre outras

(feras). A cõté, Airton
Oliveira, diretor' da Dire
tur.

.,_

Cacau, o ouriço,
da Lagoa

.

Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia favorável às LIBRA - Aja com deterrni
viagens, publicidade, corres- nação e otimismo e tudo lhe
pendência, eletrônica, rádio será fácil. Fase astral propf
e televisão. Sucesso nos as- cia. Conte com a coopera.
suntos relacionados à indús- ção de nativos de Gêmeos e.
tria. Determine suas ações Aquário. Pessoas de Peixes,
no sentido de alcançar o êxi- Escorpião e Câncer tudo fa-
to. Confie em si; rao por você..
TOURO' -" Perspectivas de ESCORPIÃO - Neste dia,
alegrias que serão proporcio- com o Sol em Aquário, po
nadas por pessoas amigas, derá realizar negócios sóli
notícias agradáveis ou cor- dos, estáveis que influirão e

respondência cotlilércial.refletirão em seu futuro e

Chance excepcional de reali- até o final de sua vida. Oti
zar uma transação a crédito. mo ao amor, e às viagens.
Elevação na vida. Poupe o seu-dinheiro; '.
GBMEOS - Dia propício SAGITÁRIO - Este é o seu,

.

em que muita poderá ser melhor dia da semana. O Sol
feito em seu sucesso pessoal. em Aquário lhe trará amiza
Sua' felicidade e progresso des felizes, úteis, éxito em

profissional, bem situados. viagens, boas notícias, pro
Chances totais no amor, no gresso intelectual, cultural,
trabalho, no comércio e na sucesso n,os estudos, testes e.

, loteria. Coordene bem seus exames. Otimo ao amor.

p e nsarne ntos tornando-os
positivos.

.

CÂNCER - Se procurar evi
tar ansiedades e preocupa
ções terá um dia feliz, de
resultados positivos. Colabo

. re com, os demais ajudando
os nas suas dificuldades. Aja
com determinação e não he
site.
LEÃO - Dia promissor atra
vés da palavra escrita, falada
ou cantada. Tudo que se

refere à sua profissão, está
sob um excelente influxo as

tral. Protele compromissos
extras. Não assuma-compro
missos ém demasia e evite
atritos. O sol, transitando
por Aquário' só lhe traz riva
lidades e oposições.
VIRGEM - Muitas pessoas
poderão manifestar interesse
pelo seu sucesso pessoal.
Conte com o favor e apoio
de todos. Não perca qual
quer oportunidade de se

identificar com alguém que
necessite 'e m���a .wo&e
"'4ir. Ex-ponha suas ldela,s, Fa:..

'-'se"'das mais propícias para
elevação na vida.

CAPRICÓRNIO - Você es

tá agora sob a influência da'
Casa Astral da fortuna. E,
assim, poderá ter neste dia,
muito progresso pelo traba
lho, pelos negócios e por
tudo que reflita sobre o seu

bem estar material ti mental.
Bom ao amor.

AQUÁRIO - Com o Sol no
segundo decanato do seu

próprio signo a influência
lhe 'será das melhore. Mas
até que aniversarie, tome

cuidado, principalmente
com assuntos de dinheiro,
com contas, com a saúde,
em especial com os olhos,
tornozelos e o nervosismo.
PEIXES - Dia que poderá
ser-lhe favorável; devido a

influência de Netuno, seu

astro tutor. Mas se nasceu

nos últimos dias de feverei
ro" tome, cuidado com polí
tica ou políticos, eletricida
de e' as coisas que possam
prejudicã-lo de alguma ma-

.. aeíra, Pense, po�itivamente,
-que tudo irá cada vez me

lhor.

Cinema

CIA. DE AGUAS TE�MAIS DO
.

GRAVATAL
C.G.C. MF 36.4;34.065/0001-60

ASSE'VIBLEIA GERAL OROINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas, para se reunirem

em .Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 06 de
março 'de 1976, às 14:00 horas, na sede social, sita nas Ter
mas do Gravatal, Gravatal - SC.,a fim de deliberarem sobre a'

seguinte:
ORDEM DO DIA

1. Leitura, apreciação, exame e deliberação sobre o balanço'
geral, demonstrativo de conta lucros e perdas, parc:cer do
conselho fiscal, relatório de contas da diretoria relativos ao

exercfcio encerrado em 31 de dezembro de 1975;
2. eleiça'o dos membros do conselho fiscal e seus suplentes;
3 • .flxação da remuneração da diretoria e do conselho fiscal;
4. outros assuntos de interesse social.

'

, AVISO
Acharn-se li disposição dos senhores acionistas, na sede

social sita nas Termas do Gravatal, nesta cidade, os documen
tos a que se refere o art. 99, do Decreto lei no. 2627 de 26
de setembro de 1940.

..

Gravatal, 26 de janeiro de 1976
Hercfllo Zappelini

.

'- Diretor-
Dr. Hélio Armando Agostinelli

- Diretor e-

Darci Costa

GRAVATAL HOTÉIS DE TURISMO S.A.

Sociedade Anônima de Capital Autorizado
C.G.C: MF 86.443.454/0001-52
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE" CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam convocados os senhores acionistas des

ta sociedade para se reunirem em Assembléia Geral Extraordi-'
nãrla, que se realizará no dia 07 de fevereiro de 1976, em la.
convocação ãs 14 horas, em 2a. convocação às 15 horas e em
3a. convocação as 16 horas, na hipótese de não realização das
duas primeiras, por falta de quorum legal, na sede da socieda-
de, sita nas Termas do Gravatal -, Gravatal - SC., a fim de
deliberarem sobre a seguinte: .

ORDEM: DO DIA
a) Aumento do capital autorizado de Cr$ 8.000.000,00 (oito

milhões de cruzeiros) para Cr$ 16.000.000,00 (dezesseis
milhões de cruzeiros), sendo o aumento de
o-s 4.000.000,00. (quatro milhões de cruzeiros) em acões
ordinárias ou comuns e Cr$ 4.000.000,00 (quatro milhões
de cruzeiros) em ações preferenciais nominativas classe
liA".

b) Alteração do Artigo 50. do Estatuto Social
c) Alteração do Parágrafo Único do Art. 120., e do Art. 190.

do Estatuto Social, para atender exigências normativas
constantes da Dellberaçêo da EMBRATUR Nó. 1.119 de
10. de setembro de 1975, e fundamentadas no parágrafo
sequndo do artigo 8a., e artigo 190. do Decreto. Lei 1.376
de 12 de dezembro de 1974.

"d) Alteração dos artig'os 10. com acréscimo de parágrafo ani
co, 20., 210. e parágrafo único, 220., 230., 270., 280.,
310., 330. com acréscimo de parágrafo único, parágrafo
10. e 20. do artigo 380. e com acréscimo de parágrafo 30.

e) Consol idação do Estatuto Social.
f) Apreciação de deliberações da Diretoria.
g) Outros assuntos de interesse social. .

'.

Gravatal, 26 de janeiro de 1976
Dr. Hélio Armando Agostinelli

Diretor Presidente

O SEXO MORA AO LADO - pornochan
chada nacional de Ody Fraga, com John
Herbert, .Tussara Freyre, Georgia Gomide -

Censura 13 anos. Cecomtur 24-7,45-9,45.
O LADRA0 DE GALINHAS - nacional,
com Wilson Roncatti, Sebastião Pereira,
R o se Ribeiro, Suely Víu d es.Ritz
$.7,45-9,45.

ator e diretor. Em clima de sátira, narra a

hist6ria de Fielding Mellish, um americano
sufocado pela vida automatizada e que
resolve fazer parte de um grupo de guerri-.
lhas em pais latino americano. Participam:
Louise Lasser, Natividad Abascal, Jacobe
Morales, Miguel Suarez, David Ortiz, Carlos
Montalban. Coral 3-8-10 horas.
A FÚRIA DO DRAGÃO '- karatê com

Bruce Lee - 18 anos. São José 3.-7,45-9,45
horas.

'

BANA..l\l'AS - Comédia americana, onde
reaparece Woody Allen, novamente como

Â..����o
CGC·do MF no. 82.'508.433/0001

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -,
sociedade de 'eeonomía mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob ,o no.

34.438, C.G.C: do Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede � Ru�
Tiradentes no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica que se encontram a d1Sp9SI·
ção ds interessados no endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA OE
PREÇOS No. 006J76 destinada a selecionar propo.s:t'ls para ElABOR�çAO DE
PROJETOS FINAIS DE ENGENHARIA, para os Sistemas de Abastecimento de.

Água da cidade de ARROIO TRINTA - MONTE CASTELO - !..EOBERTO lEAL
- RANCHO QUEIMADO - POUSO REDONDO - PAPANDUVP.. é �ORUP� -:

S.C. e na Elaboração dos 'proje,tó� Finais de Engenharia para Amphaçao' d2s Sls!e·
mas 'dê Abas(eéilnento (le Agua'das-cidadês dEíL:AG.E$'ffCAÇADOR--'S.C.

'

,

O EDITAL encontra-se afixado no mural da re,cepção da'CA�AN{ andar térre,?,
local onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00 [qulnzel horas do dia
17(dezessete) de Fevereiro de 1.976. '

, Florianópolis, 23 de janeiro de 1.976
A DIRETORIA

EDITAL � lOMADA DE PRECOS N � 006/76.

A Ciesa, empresa imobiliária que mais fatura em Santa Catarina,
está admitindo corretores com alto senso de

responsabilidade e instrução' secundária, para completar sua equipe.
As vantagens'inclwem bom ambiente de trabalho e

excelente remuneração.
Os interessados devem entrar em contato �om a Ciesa,

rua Tenente Silveira 35, Edifício Apolo,
das 9 às 12 ou das 14 às 17 horas.

MINIST�RIO DA EDUCAÇÃ,Ó E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTk CATARINA

SUB-REITORIA DE ENSINO E PESQUISA

DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTRÔLE ACADÊMICO

EDIJAL N � 01/76
Matrfcula para o primeiro período
regular de 1976 (subsequente)

, . " .

Tornamos público que a matricula dos alunos reg!-,Ia�es desta UniverSidade, m;
clusive dos alunos com matrícula trancada, para o primeiro perfodo de 1976, sera
realizada no mês de FEVEREIRO próximo, obedecendo ao cronograma abaixo:
Dias 09 � 11 - Distribuição do material destinado é1 rnatrfcula e orientação pelos
Integradores, no horârio das 8,00 às 12,00 e das �4,00';s 18,00 horas, no Auditório
do Centro Sócio-Econômico, â rua Almirante AlVim.
Dias 16 a 20, 23 e 24 - Execução da matrícula, "'0 horário especificado no Guia
Acadêmico, no Restaurante Universitário, na Trindade.

.Universidade Federal de-Santa Catarina, em Florianópolis, 22 de janeiro de
1�a . ,

Prof. Milton luiz Valente
DI RETOR DRCA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Silveira
de Sousa

o limiar

de uma

nova

sociedade

) ...

''Estando a ordem sociocultural sensata, predomi
nante no mundo ocidental durante os ültimos cinco

séculos, num estado de decadência, atualmente, é
passivei de ser substituída por uma nova ordem
sociocultural, provavelmente integral - se os povos
ocidentais estiverem destinados, realmente, a prosse

. guirem .
em sua vida histórica criadora. Na época

presente, os primeiros "rebentos primaveris" dessa
ordem integral já estão emergindo e lentamente cres
-cendo, A luta da época entre as ordens sensata' e
agonizante, de um lado,. integral e nascente, do

outro, é de suprema importância; trata-se da mais

profunda e da maior. luta de nosso tempo e de muitas
décadas futuras. Todos os outrosconflitos - capitalts
mo versus comunismo, democracia versus totalitaris-.

mo, religião versus ateismo ou agnosticismo, materia
lismo versus idealismo; "liberdade" versus "arregi
mentação compulsória" e outras frentes de batalha

contemporâneas - não passam de manifestações par
ciais dessa luta onipresente, total e global, entre as.

ordens sensatas e desintegrante, por uma parte, inte

gral e nascente, por outra. Essa gigantesca luta está
decorrendo agora em todos os aspectos da vida social
e em todas as áreas da cultura ocidental- na ciéncia,
Filosofia, religião, ética, direito, belas artes, polttica'e

. economia. Decorre em nossas almas, nossos espiritos;
nossos corpos e em nossa conduta ostensiva". (PI
TRIM A. SOROKIN, "Tendências Básicas de Nossa

Época", ZaharEditores).
"De fato, o que presenciamos

atualmente não é apenas uma crise econômica, mas
algo muito mais profundo, algo que não pode ser

compreendido dentro dos limites convencionais da

economia. É.por isso que um número cada vez maior

de economistas balança a cabeça e diz que "as normas

antigas não se aplicam neste caso". O que estamos

presenciando é a crise generalizada ao industrialismo
- cri�e que transcende as diverEtncias entre capitalis
mo li comunismo soviético, crise que estâsimultanea

mente abalando nossos recursos energéticos, sistemas
de valores, estruturas familiares, formas de organiza
ção, modos de comunicação, nosso sentido do espaço

e do tempo, nossa epistemologia e nossa economia".

(AL VIN TOFFLER, "A Crise do Futuro", 'publicado
na revista "Status", no. 14).

xxx xxx xxx

"O que precisamos, acima de tudo, é um novo

padrão de pensamento, uma nova disposição que

forneça significado às nossas vidas, incentivos às

nossas ações, em cima de propósitos construtivos".

(JULIANHUXLEY, "O Destino do Homem ", publi
cado na Revista do Homem, no.5 ).

xxx xxx xxx

"Hoje, o grande princtpto da Física, da Economia

e da ciência pollfiéa clássicas - o , da divisibilidade de

-todo processo - sofreu uma.auto-reversão por simples
extensão da teoria do campo unificada,' a automação
na indústria substituiu a divisibilidade do processo

pelo entrelaçamento orgdnico de todas as funções do
.

complexo produtivo. A fita magnética sucedeu a linha

de montagem". (MARSHALLMCLUHAN; "Os Meios
de Comunicação': Editora Caltrix).

'

xxx xxx xxx

"Evelyne Sullerot escreve em "Bandes dessinées et ..
culture": - "A imprensa escrita, o. cinema, as histó-
rias em quadrinhos e as telenovelas são os reservatô

rio» mitológicos de nossa sociedade". (Citado por
Álvaro de Moya, em "SHAZAM! ", Editora Perspec
tiva).

xxx xxx xxx

"O corte histológico das células cancerosas; unifor
mes e de estruturas rudimentares, é assustadoramente

parecido com a vista oérea de um subúrbio moderno,
com as suas casas todas idénticas, desenhadas sem

muito pensar por arquitetos desprovidos de real cultu
ra, em concorréncias apressadas': (KONRAD LO

RENZ, "Civilização e Pecado", Editora Artenova).

xxx xxx xxx

"Eu lhes digo: é necessário possuir um caos dentro
de si para dar ã luz uma estrela brilhante': (NIETZ
CHE, "Assim Falava Zaratustra").

-x-x-x

Para comemorar seu ani

versário, Renato Prazeres

no apartamento de seus

pais, Sr. e Sra. Hilton Pra

zeres, recebeu um grupo
de amigos para um jantar.

-x-x-x

Nanci Meríze e Celso Mos

horz, marcaram casamento

para o último mês do ano

76. Na residência do Casal

Garibalde Merize, o acon

tecimento foi comemora

do com um jantar.
-x-x-x.

Senhora Traute Zadrozny,
urna das mulheres

elegantes de
Santa Catarina.

Raupp e a srta. Tereza
Dias Moraes, sob a supervi
são do dr, Odson Cardoso,
que participou de recente

reunião, em Porto Alegre,
onde foram defmidas as me

tas da Organização Aplub
para o corrente ano.

c
___s;--

c:.__,

\
.'

-_/

Henrique Wendhausen, di
retor da Sul América em

Santa Catarina e Rio. Gran

de do Sul, ainda esta Sema

na recebe convidades para
a i nauguração da nova

agênc ia da conceituada

companhia de Seguros,

-x-x-x

O deputado e sra. Dejandir
Dalpasquale, já assinaram

contratei. com a loja Astor,
para a decoração de seu

novo apartamento.
-x-x-x

O presidente do Grupo Fí-;
nanceiro BESC, Jorge
Konder Bornhausen, deu
entrevista coletiva à im

prensa, para apresentar o

índice de crescimento do
Banco do Estado de Santa
Catarina e "de suas empre
sas subsidiárias, até o en- .

cerramento do seu balan

ço, em 31 de dezembro do

ano passado.
'

A Aplub em Santa Catari

na, agora dividida em duas
Gerências de Produção, cu
jos titulares são o sr. Ary

-x-x-x

O engenheiro Thelm

Thompson Flores, que aca

ba de assumir a presidência
da Centrais Elétricas do
Sul do Brasil SIA (Eletro
sul) foi recebido pelo go-

vernador Antônio Carlosl
Konder Reis, no. Palácio
dos Despachos. Na oca

sião, o ex-Prefeito de Por
to Alegre, comunicou ao

Chefe do Executivo a assi
natura, na próxima sexta

feira, de dois contratos. O

primeiro, no valor de 74
milhões de cruzeiros, desti
nado a construção da ter

ceira etapa da Usina "Jor

ge Lacerda" e o segundo,
destinado à construção de
casas para os funcionários
da Eletrosul,

-x·x-x

Com a presença de autoridades e convidados, foi
inaugurado na última semana na praia de Canasvieiras
o Restaurante Internacional do Holiday Center. A -

decoração, a indumentária dos garçons, o requinte e

singeleza dos pratos garantem o

sucesso do nov? empreendimento.

-x-x-x -x-x-x

O Secretário. da Fazenda, Na secretaria da Educação
Ivan Bonato, viajou do- e m solenidade presidida

...

mingo para Cuiabá, che- pelo Secretário Salomão'
fiando a delegação catari- Ribas, tomou posse o novo

nense para o II Congresso Coriselho Regional de Des··
Nacional de Administração portos de Santa Catarina.
-do ICM. O congresso, que Senhores: Murilo Harreto
está se realizando' naquela de Azevedo, Waldir Ferrei

Capital, reunirá os Secretá- ra Martins, Ody Varella,
nos da Fazenda e delega- Pedro José de Oliveira Lo

ções de técnicos e dirigen- pes, Nilton Pereira e Wal
tes de todos OS Estados, demiro Lange. Como su

para debaterem teses e tra- .plente, Rudi José Nodari,
balhos versa-ido sobre ad- Newton Cesar Viegas, Ge
ministração fiscal.....�,

','''i -

raid; Luiz
-

Fari�; Álvaro
-x-x-x R ogério Muniz, Vicente

Dircéa Binder está expon- S chlickmann e Renato
cio uma nova fase em sua Heusi de Almeida.
arte plástica, na Galeria

Portinari, instalada'no Iate
-x-x-x

Clube Cabeçudas. A aber-
Em São Francisco do Sul a ..

. tura da exposição que se

realizou no último sãbado

As
.

crianças internadas no

Hospital Infantil Edith Ga
ma Ramos, estão de para
béns pelo gesto nobre do

proprietário das Lojas A

MODELAR, Sr. Jacques
Schwedson, que presentou
aquelas crianças com um

televisor.
-x.x-x

Sábado-no Lagoa Iate Clu

be, depois de ensaio da]
Escola de Samba Protegi
dos da Princesa, o UC es

teve bastante movimenta
do com a roda de samba,

.

organizada pela Escola.
-x-x-x

Mexe Fontana um paulista
que este ano deixou as

praias de Santos pára vera
niar em Santa Catarina.

Aqui na __ilha Alexe tem

sido visto circulando em

um belo carro esporte.

diretoria do Clube XXIV
de Janeiro, promoveuaconteceu com movimen-
grande festa no último sã-

.

tado coquetel. bado, para a eleição da
-x-x-x

Rainha dos Balneários.
Em Itajaí ainda é assunto a

-x-x-x

Foi inaugurada no último

domingo pelo Governador
A n t õnio Carlos Konder

Réis, as novas instalações
da Companhia Hidromine
ral de Piratuba.

-x-x-x

A Comissão Municipal do
Bem Estar do Menor' de

Itajaí, no salão de festa da'
Sociedade Tiro Caça Vas

concelos Drumond, pro
moveu festa, destinando a

renda em. favor da entida
de Bem Estar do Menor,
daquela cidade •

ATENÇÃO VERANISTAS
Madeiras e Materiáis para Construção.
(Entrega a DomicWo' em Qualquer praia.

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

Centro, Estreito - Sal. Camboriú - Tubarão .

Tel. 44.1811 - 44.1790 - 44.1080.
.,'-.-------'-----------_._------I,

GRAVATAL HOTEIS DE TURISMO S.A.
Sociedade Anônima de Capital

Autorizado
C.G.C. MF 36.443.454/0001-52

ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Conheca no seu concessionário
Alfa Romeo a técnica gue yenceu

.oCampeonato Mundial
deMarcas de 1975

Ministro Euclides
Quandt de

Oliveira
e comandante

Armando Gonzaga;

��O.MAR
"V

.'culo. • M6qulna. Ltda.

� Atfu Ibneo 2300
UmAlfa Romeo de corpo e alma

BR-101 • Km."Im . Roçado - Grande Florianópolis
.88.100 " SAo José . Santa Catarina . Fones 44-0808
«-0086 - 44-0703 . Corresp, Caixa Postal - D·ZS - Fpolls.

O Alfa Romeo 2.300, que 'esta no seu Concesslonarlo
Alfa Romeo, tem muito a ver com os modelos que
venceram o Camp,;onato Mundial de Marcas de 197.5.

Os aperfeiçoamentos técnicos, introduzidos
nos carros fabricados em série. são os

melhores resultados das duras e extenu

antes provas a que sao submetidos os car

ros de corrida, durante competições como

as do Mundial de Marcas.
Venha testar o Alfa Romeo 2300 e saber

por que a marca Alfa Romeo vem acumu

lando através dos anos tantas vitórias nas

pistas de todo o mundo.

.elegante recepção realizada
na última semana, na resi
d ência do casal Paulo

Bauer, quando era come

morado aniversário do ex

Prefeito de Itajaf.

-x-x-x

o Senador Lenoir Vargas,
Pre sidente Regional da

ARENA, em seu gabinete
no Palácio Barriga recebeu
a visita do Dr. Ortiz Maga
lhaes Machado.

-x-x-x

O . Coronel Alberto dos
Santos Lima Fajardo antes
de seu embarque para Bra
sília onde vai ocupar alto

cargo no Gabinete Militar
da Presidência da Repúbli
ca, visitou no Palácio dos

Despachos, o Governador
An t õnío Carlos Konder
Reis.

Ficam convidados os senhores acionistas, para se reunirem
em Assembh!ia Geral Ordlnârla, a realizar-se no 'dia 06 de
março de 1976, às 1000 horas, no Gravatal Termas Hotel,1
sito nas Termas do Gravatal, Gravatal - se., a fim de delibe
rarem sobre a segu inte:

ORDEM DO DIA .

1. Leitura, apreciação, exame e deliberação sobre o balanço
.geral, demonstrativo da conta lucros e perdas, parecer do
conselho fiscal" relatório de contas da diretoria relativos ao

exercrelo encerrado em 31 de dezembro de 1975;
2. eleição dos membros do conselho fiscal e seus suplentes;
ii- 3. fixação da remuneração da diretoria e do conselho fls-

cal; ,
.

4. outros assuntos de interesse social.
AVISO

Acham-se li disposição dos senhores acionistas, na sede
social, sita nas Termas do Gravatal, nesta cidade, os documen
tos a que se refere o art .. 99, do Decreto Lei no. 2627 de 26
de setembro de 1940.

Gravatal, 26 de janeiro de 1976
- Dr. Hélio Armando Agostinelli

Diretor Presidente .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�� JENOIROBA �
�AUTOMÓVEIS LTOA.�CORCEl, VÁRIAS CORES ••

'

••

" "

• '. '. � •• � � '976
MAVERICK VÁRIAS CORES 4 CILDS •••

'

••

"

'.
' OK

CORCEL GT ••
'

•• � •

"

•••••••••
'

..... ' 1973
DODGE 1800 ••

'

•• '. '. '. � '. � '. '. '. '. '. '. �
'

•• '.
" 1973

'DODGE GRAN SEDAN •• \, ••
" '

•• '. � '. '. � '.
' 1973;DODGE DART CUP� LUXO •• �

'

••

'

•• � '.
'

•••

"

1972;VOLK� 1300e 1500 •••• '. � � .. � '. '. '. � '. '.
'

••
'

OK1BRASI LIA •• � • � � '. '. '. � � • '. '. � '. � �
'

...
'

•. 1974,
VOLKS 1500 •• '. '," ...

'

••
"

'. '.
'

...
'

...
'

•• '. '. : 197Z
,LANCHAS FIBR� DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA!MARINHO ESa. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES.22..Q192 - 22-1392 e 22-2952. '
'

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, Ze.RO MILHA .... ;. .'.PREÇOCr$ 65.000,00 .

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - TELEFONE' 22-29SCl

CORCÉL OK '"

'••.•.• '. '

•• '.'.
'

•• ', '. '.
'

•. '. : .•.. , •••• '.'••
' 1976

BRAS(LlA BRANCO ••••••
'

••

'

.,', , ., ••• '.'•..••••••• 1974
VOLKS 1.500 AMARELO ·

•• ·, •••• ' ••••••••• 1973
VOLKS 1.500 BRANCO '

••

'

••

'

••••• ".,. '. ' .1974,
SEU CR�DITO AQUI � IMEDIATO

" :, .. :. - , .. ' '_ -

,

'i
! �:. A .'

'. l1ULL
' REVENDEDOR

AUTORiZADO,PECAS E VElcULOS LTDA,

PASSAT LM - �r"!nco > , 1975
'Brasrlia:- Bege ••• '. '. '.:••• '.

'

•• '.
'

•• '. '. '.
'

••

'

••
:
•• '. '. '. '.'. '. "o 1974'

'. I Brasnial- Azul
'

•••••••

'

••• '. '. '. ',
•••• '. '. '. '. '.', :.

'

••• '. '. '. '. 1974
'Dodge Dart - Verde •••

'

••

'

•••••

'

•••

'

•••.•••••••
'

•• '. 1973·
,Dodge 1.800 -' Branco ••••• '. '. '. '.

'

••

'

•• '. '. '. '. :.'. '. '. '.
'

•• '.
' 1974

'Opala - Verde •••• "o
'

••• '. '.
'

•••• '. '" •••••
'

•••••

'

••• '. '.. 1970
Pick-Up Willys - Branco •• ; •••• '

•••••••••••••••• 1973
I Kombi - Azul •••• :

•••• '.
,

•._ '.
'

•.� '.:. '. '. '." .. '. '.
' '

•• 1975
Kombi - Bege '," '.

'

••• '. '. '. '.'•• '

.• :•• '. '. '. '. :. '.' '.
'

••

"

'. '. 1974

1.500 - Branco •••

'

.•

'

.•• ,•••• '.'••
'

••• , ••.•

'

•••

'

••

'

•• 1975
1.500 - Vermelho •••• .'. �'. "o

'

•• '. :
••

'

•• '.'.... � ••• '. '. : .� '.', 1973
1.500 - Amarelo ••• '.

'

•• '. '. '.
'

•.••• '.
'

•••

'

••.•••.••
'

•• '.'•.•. 1973
.

' ,1.500 - Laranja •••••••• '

•••••••••

'

••• ' •••

'

••

'

•• '. '70/71
'

1.300 - Vermelho ••.••••s. .•••••••• '. '

•. , •• , •• 1975
1.300 - Azul •••• '

•• '.'.
'

••

'

•• '. '. '. '. '. '. '. '. '.
'

•••

'

••.
:

'

••• '. 1973
.

1.300 - ,Azul ..... '. '

••••••• '. '. ",' ••
'

.•• '. '. '.'. '" ••
'

•• '.'.' 1970

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO,

,VEícULOS USADOS DE QUALQUÉRMARCA. " ,

R.-GAS·PÀR DUTRA _;_ 90 ESTREITO

�i=.'Q.i:t.e::-4�&�:l.': ':
.

,

Flonanopohs.
'

.. - -�_._ , - --
_ --�"_-""'-., �.'

... , DIPRONAL,
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO COR ANO
GALAXIE LANDAU - Preto •••

'

••
'

•• '.'
'

..

'

•••

'

.. 1973
GALAXIE LTQ - Vermelho c/vinil •••• '

••

' ·

...�.1969
DODGE SE - Amarelo'••• '. '.'. '.

'

... '." '. '. '. '.', '. '. '. '. '. '. '. '. '.', 1972
MAVE R ICK GT - Branco e Preto ••• '. '. '. '.

'

'. '.'. '. '. '. '.' 1974
MAVERICK LUXO - Amarelo :: 1974
MAVERICK LUXO - Azul ••• ' 1974
,CORCEL LUXO - Branco !_' 1974:[CORCEL SEDAN - Amarelo "

'

••••: :
' 1972

'CORCE L STD - Branco •••

'

••• '. '.
'

•• '. '.
'

•.

'

•• '.'. '. '. '. '. '.' 1972'
CHEVETTE - Azul ••••••

'

••••

'

•.••• '.'.'.'•• '.'••.• '.'•• '.' 1974
BRASíLIA - Verde ' '. '. � ' 1974
TL - 4 Portas - Branco ••••• '.

'

•• '. '.:••
'

•.•.•
'

'.
'

•• '. '.'••
' 1972

.

RU RAL 4x4 - Marron e Branco •••

'

•• '.
'

••

'

•••• �
'

••

'

••

' 1974
I RURAL 4x2 - Azl!1 e Branco •••• '.�••• :••• �; •••• 1972
OPALA SEOAN - Branco •••• , •••••••••••••••

,
••• 1971

OPALASED� - Marron .:: ; ••• 1971

'DIPRONAL, paga melhor pelo seu verculo.

Rua Felipe Schmidt, 60 .

Fones:.22-3321 e 22-2197
,

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
VE(CULOS USADOS

TIPO: COR: ANO:
T.L. 4 Portas - Verde •••••••••••••••••••••• 1973
Kombi - Ocre Maraj6 ' 1973,
1.500 - Branco ••••••••••••••••••••••• '. ; '.. 1975
1.500- Azul •••• '

••••••••

'

•.••••••.•.••••••• 1975
1.500 - Ocre Maraj6 ••••••

'

••

'

••••••

'

•••••••• '. 1974
Variant - Bege Alabastro 1974
Variant - Vermelha •••••••••••••• • ••••

'

•••• 1970
1.6004 Portas - Branco •••••.••••••••••••••• 1969
1.300..,.. Bege AlabaStro •••••.• . • • •• " ...... 1975
1.300- Verde •••

'

•• '.'•••
'

•••••

'

•••••••

'

••••••• 1970
Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600.
novos ou recondicionados à base de troca

(r�-
COMERCIAI BEIRA MAR VEICULOS f REPRESENTAÇOES L TOA.

Av. Rube'ns de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
FONE - 22·5757

Honda - 350 (pouco uso)•••.•.••••
'

1972
Corcel Cupê luxo Azu I Colonial •••••••••••••• '

•• '. •• 1973
Corcel Cupê GT branco •••

'

•• '.
'

•• '.
'

'. '. '. '. '. '." '. '.
'

••

"

'.', 1973
,Brasflia,Azul Niágara '. �

' '

'."
' 1974'

Volkswagen TL Bege Alabastro •••••

'

•• '. '. '.
'

••

'

••

'

••••

' 1974
Volkswagen 13000creMaraj6· ' '

' �' 1973
Volkswagen 1500 Amarelo Caju •• ;' �'."••.• 1973
Volkswagen 1500 Azul Niãgara •••••••.•.•• ••• 1973
Volkswagen 1500 Azul Colonial ••• � • , • '. '. '. '. '. '. • • 1972
Volkswagen 1300 Vermelho ;" , 1972
Volkswagen 1300 Branco Lotus .; ;

'

' •• 1970,
Volkswagen 1300 Bege ' '.. •• 1969,
ChevroletQpala_Cir:tza Prata ••• '. '.

'

•••
" '

•• ', '.
"

•

'

•• , '. '.' 1971.

.

CARIONI éOM� AUTOMOVEIS LTDA.·
",Av. Rio .B.rançoL 53'

.

Fones 22-1042 &22·6591
,

'1 Volks 1300 L •••••••• � • • • • • • .. • • •• 01(
1 Volks 1300 •• '. '. � '.

"

•• '. '.
'

•• � '.
'

•• '. � � � '. � 68
'1 Volks 155' •• '. '. , '. '. '. '.

'

...
'

•• '.
"

'. '.
"

•• '. '. '. '74
iJ Belina ••

'

•• '. '. '. "o '. • ', '. '. '. '. '. • • • '. •

"

'. '. ', 74
':1 Corcel Cupê •• '.s'. '. , '.

'

.....
'

•••• ',
"

• '.
'

•• ', 72
.;1 Opala Cupê •• '. '. '. '. '. '. :. '. '. '. '. '. '. '.

'

... '. '. '.
'

•••74 .

'
.

'lf Gafaxie-J.,TD u, ; !.:;_._._;�._�_� ..._-" . ._,.••. ,�.... ;�.1_�\:

: f?K,j"1l1 . IMOVEIS À VENDA, :
�� �moaILIáRlA .

, )
A-38 - ED. TROJILO MELO - Apto. contendo 3 quartos;sala de jantar, copa-cozinha, área, de serviço,'dep. empregada, ,

garagem, armário embutido em 2 quartos, BWC social. Area "

constru(da',153,OOm2.
'

A-8 - E D. Da. LI LA - Apto. situado na Chácara da Espanha,'.
contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), living, dep. com
pleta de empregada, BI(VC social, área de serviço, cozinha,
garagem, carpet, churrasqueira, armêrios embutidos, aqueci-

, mente central. A. constru (da': 178,OOm2.
A-9 - ED. SOLIMAR - Apto. contendo '3 quartos, BWC
social, dsp, completa empreqada, área de serviço, sala de jan-
tar, cozinha, sacada. garagem. '

A-34 - ED. ANTARES - Apto situado na BEIRA MAR
NORTE, contendo 3 quartos, living, BWC social, cozinha,
dep, empregada, área serviçol gãs central, pisos 'de cerâmica
vitrificada nas dependências. Area constru rda: 157 00m2. '

CASAS
"

.

C-20 - Casa de alvenaria situada a Rua Bento Gonçalves:(transversal da Rua Felipe Scbmidt), contendo 3 quartos, living, cozinha, salão p/festas, área de serviço, dep, empregadaBWC social, 'garagem, armário embutido. 08S: aceita-Se imó:
vel pequeno Como parte, de pagamento. A. construrdar :
200,00m2.

.

TRATAR À RUA ITE. SILVEIRA, 35 - CONJ. 504 - ED.
APOLLO - FONE: 22-5510.

CREÇI-512
• .-_-_.-_._._. �

�t.orisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasifeiro

DISPONíVEL TODA LINHA

19 _$-76
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
...... 440611 440201
-� ,440001 440401_

..� 0'-: ';';;';iu V�t-
-=--- - --

USADOS E REVISADOS

APARTAMENTO CENTRO
VENDE-SE

Pronto para morar - Ed, Daniela - 305, com 2 quartos,
sala, banheiro. cozinha, dependência completa de empregada,
área de serviço, armários embutidos e telefone. Informações;
no local - com porteiro - rua Anita Garibaldi - 41.

VENOE�SE CASA RECÉM -

CONSTRUfoA SEM HABITE-SE
SEM INTERMEDIÁRIOS

Em Coqueiros, a rua Senador Milton Campos,6ltima
casa à esquerda. Estilo colonial de alt.o padrão, com 3
quartos, 2 salas, 1 sala rntima, hall, 4 banheiros, cozi
nha, área de serviço, quarto empregada e garagem p/2

. verculos. Toda c/laje e acarpetada. Ver e tratar no'
local, ou pelos fones: 224775 - 223666 c/o Sr. Salé
sio. Preço Cr$ 620.000,00. Possibilidade financia
mento pelo BNH.

CASA RIBEIRAo DA ILHA � Cr$ 75.000,00
Uma casa (açoriana) reStaurada, em 'terreno de 30

metros de frente (até a praia) por 100 metros de fun
do.

Entrada Cr$ 45.000,00 saldo em.6xCr$ 5.000,00
Tratar a rua Felipe Schmidt;27 - Ed. Dias Velho

- Sobreloja - 15-16-17 ou _pelos telefones 22-6551 e
22-3537 - R�GIS IMOVEIS - CRECI no. 58.

LOTEAMENTO STODIECK·

GALAXIE - 500 •••••••• '

••• '; ••• ',
'

••••••.•••• 71 e 72
,CORCEL-CUP� '"

' '

'.
' ' 70 e'71

CORCEL LUXO •• ".,' • '.
'

•• '. ', '. '. '.
'

•••

'

•• ', '.
'

••• '. '. � � '. '. 1976,
CORCE L - GT •••..

'

'. _ ,

'

••.

' '

•••• ""
. 1973

. MAVERICK ••••

'

•••

'

'.'.'.'•••
'

•• '. , .• ','•.•• '.:: •• ','. 19'74
'BELlNA-LDO ,' 1975
VOLKSWAGEN ••••.••• '.'.'•• ,'•.••• :. '.

'

••••
'
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OFERTADA SEMANA

KARMAN-GHIA - TC -1970 Cr$ 6.000,00

APTO. 3 QUARTOS (C/GARAGEM)'
Edf. Central, ao lado do Edf. 12 dê Agosto; com sala,

cozinha, banheiro,'3 quartos, pequena ãreade serviço e gara-
'gem. .

Preço: Cr$ 140. ,ã vista mais' saldo do financiamento
(70.000,00), em prestações mensais de Cr$ 750.00 � Tratar
na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Salas 15 a 17 'ou fone
�2353'7 e 226551 � Régis Im6veis - Creci no. 59,

Vende-se um terreno de esquina - belrssima vista
panoraDJica. Morro da Cruz. Preço: Cr$ 150.000,00.
Tratar: Rua Felipe Schmidt, 96 - apto. 503 .

� �
.J

MOTO HONDA XL-250 l'
Vende-se em perfeito estado. Tratar: fone

·22-0420.

Vendemos ótimo apartamento no centro.
Ed. Anita Garibaldi - Cr$, 230.000,00
contendo 2 quartos, living, copa, cozinha,
BWC, área de serviço. Entrada e saldo finan
ciado.
CONSTRUTORA E IMOBI LlÁRIA BERCATON LTOA.

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 :_ CREA 4918 - Fone 44-2966

INCAPLAST
INDÚSTRIA CATARI"ENSE DE PLÁSTICOS. LTDA.·

COMUNICAÇÃO

VENDE-SE VOLKS-73
Cor amarelo ocre.! emplacado até janeiro de 77. Ótimo

estado de conservaçao. Ver e tratar: rua Felipe Schmidt -

109 - Ed. Arthur - apto. 1108, com o Sr. Rledel, após �s
18:00 horas.

APARTAMENTO ED. ANITA GARIBALDI

TERRENO BR-101 -

BALNEÁRIO CAMBO'RIÚ

A INCAPLAST INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS
LTOA., comunica a sua prezada clientela e �migos,
que voltou a fun'cionar normalmente, em sua hnha de
fabricação de embalagens plásticas, no mesmo endere
�, a rua Alvaro Cardoso no. 244, no Estreito.

Dr. ROBERTO MOREIRA AMO,RIM
DERMATOLOGIA - ALERGIA

Consultas: Diariame�te a partir das 15h30m.
Consult6ri9: Jerônimo Coelho, 359 .,... sala 53 - fone
4438.

vend�e terreno 266,03m de frente para BR. a 100m do
trevo. Atea total 18.102m2. Tratar: rua Trajano no. 18-sala
15 - Fpolis -' fone 22-2150, com Sr. Francisco - creci 404.

'

ORA. LEA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRíCIA

DR. ANTONIO CARLOS DA NOVA
.DR. LEONARDO LOPE� VAlOIVIA .

OTORRINOLARINGOLOGlA
Atendem diariamente. Av. Othon Gama

D'Eça, 153 - fone 22-1523

APTO. ALMIRANTE LAMEGO - 199,34 m2..
Aptd. contendo 03 quartos (sendo 01 com banhei

ro privativo), living, lavabo social, banheiro familiar,:
ampla cozinha, área de serviço, dependência completa
para empregada e garagem. Gás central, azulejos deco
rados, vista para o mar.

Preço de ocasiao Cr$ 587.500,00
Tratar a rua Felipe Schmidt. 27 - Ed. DiasVelho

,.:.. Sobreloja - 15-16-17 ou pelos telefones 22-6551 e
,22�3537 ...:: Régis Im6veis - CRECI no. 58.

ESCRITURÁRIO'
\

VENDE-SE URGENTE

"

APARTAMENTO :. 131 .m2
COQUEIROS
VENDE-SE

Rua José Vale Pereira (Rua Juca do Lóide). Localiza ..
do em rua arborizada. Perto d� praia.3 quartos, sala,
oozinha, copa, 2 banheiros, dependência empregada,
área de serviço, garagem. Primeira ocupação. Tratar
c/Darci - fones 22-6500 e 22-6290. .

Com bastante prática, bom datilógrafo.
Oferecemos ótimo salário.
.Informações no Hoepcke Ve(culos à Av.' Ivo
Silveira, 999 falar com o gerente de vendas.

Um Restaurante e uma Lanchone., Ótima locali
z�o. Instalaç«o completa. Parte dó preço â vista -

saldo financiado. Troca-se por casa ou terreno, nlóti
., vo. viagem. Tratar: ã rua Coro�el Pedro Demoro '-

1529 - Estreito - em frente.o Cine Gl6ria. .

OFEREÇO TRABALHO
Técnico em Higiene Segurança do Trabalho, oferece
para trabalhar em Florian6polis, carta para este Jor
nal.

ALUGAMOS'
'- Galpão com 1.000m2 contendo camara fri
g or ífica, escritório, tel�one.eWC
Cr$ 31 .500,00

Otima residência em Bom Abrigo;
Cr$ 5.000,00
- Apartamento em Coqueiros Cr$ 2.650,00

A p a r t a m e nto· em Bom Abrigo.
Cr$ 2.600,00
- Casa no Centro com 300m2. - ót1ma para
escritório, repartição etc. Cr$7 .000,00

.

CONSTRUTORA EIMOSI UÁRIA BERCATON LTOA:
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

SENNA PEREIRA
AVISO

ESCRITÓRIO - ALUGO
,

Necessito alugar parte de um escritório para firma.
Divido a despesa total. Necessário ter telefone.

Recados urgente para Bernardo ou Helena. Fone
44-1137.

, Vendemos com 157m2., contendo 3 quartos,
2 BWC, living, copa, cozinha, dep. empregada,:
garagem, lavanderia, churrasqueira'� área de
serviço. Cr$ 430.000,00 a vi� ou entrada e

saldo financiado.
.

CONSTRUTORA E IMOBILlÁRIABERCATON LTDA.
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA 4918 - Fone 44-2966.

.

A Diretoria

EXCELENTE RESIDENCIA EM COQll6lROS

OTIMA RESIDÊNCIA NO ESTREITO
Vendemos com 136m2., contendo 4 quartos,
living, copa, cozinha, 2 BINC, garagem, 6rea de
serviço eamplo terreno.
Cr$ ,300.000,00 - Entrada e saldo financia-
do;

_.

CONSTRUTORAEIMOBILlARIA BERCATON LTDA..

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - fone 44-2966

'O Grêmio Estudantil Senna Pereira, da Escola Téc
nica de Comércio Senha Pereira, comunica aos ex-alu
nos da mesma, formados em contabilidade e adminis

.
tração no ano de 1975, que fará realizar no próximo
dia 31 do corrente, um almoço na praia de São Mi

guel, devendo os interessados em participar confirmar
a sua presença a1é sexta-feira.

Se houver no. suficiente 'haverá um ônibus a dispo
sição, cuja partida esta prevista para o mesmo dia éls .

12:30 horas no referido estabelecimento de ensino.
As confirmações poderllo ser feitas através do tele

fone: 44-2024 ou na firma Cerealista Souza Ltda.,
sito él rua Fulvio Aducci - ao lado do Bradesco ..

OBSERVAÇAO
As pessoas que não confirmarem antecipadamente,

não estarllo com a participaç:o assegurada, oomo tam

bém se o número nao for satisfat6rio, �remos com

condução própria.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas - Instalé:l;::ões

,SUL PEÇAS Fones, ::=�:;;

VENDE-SE
.

Bjllrssima residancia no Jardim Sul Brasil - Trinda-
de. Area de 250m2. Tratar: Rua General Bittencourt
- 91 - apto. 2.

AGRADECIMENTO'E CONVITE I,

PARA- MISSA ,ElE' 7� DIA

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

LIQUIDACAO TOTAL
Saias Cr$ 20,00 - colants Cr$ 16,00 -

calças compridas - Cr$ 25,00, vestidos, ba
tas, conjuntos, bolsas, maiOs",bijouterias, etc.
com descontos incr(veis, artigos com preços
:abaixo do custo .. Bom negócio até para reven
dedores. CherrY-.. Boutique e Bazar - Osmar

. Cunha - 13 - Centro.

VENDE-SE
Uma residéncia contendo: 3 quartos, sala de visitas, sala de jantar/ 2
banheiros e 'cozinha c/azulejos decorados Rté o teto, toda acarpetada,hall de entrada, área de serviço, garagem p/dois carros. /

Nos fundos uma casa mixta com 100m2 contendo 3 quartos, 2
salas e banheiro.

Ver e tratar a rua João Costa no. 63 - Abraão - Bom Abrigo,
...,:'

A famrlia de EUTALIA TRINDADE 'FARACO
DA SI LVA, ainda �onsternada com o seu falecimento

agrade� aos parentes e amigos as manifestações de'

pesar e convida para missa de 70. dia, que será cele
brada 6a. feira, dia 30, as 19:00 horas, na capela do

ColégiO Catarinense •

Na oportunidade faz um agradecimento especi�1 ao

médico Dr. Agostinho Sielski e a enfermeira Vera Lú"
cia R. Adriano, pelO carinho e dedicação com que
a trataram durante sua ,enfermidade.CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi exfravié!da' a carteira de m6sico no. 5495, pertencente ao Sr.
Valdir M<itos dos 'Santos. .

.

:

Tubarão, 27 de janeiro di! 1976.

DECLARAÇAO
HAHN E CIA LTDA. declara que extraviou o Certificado de Pro.

. priedade de s/ve(culo marca VOlkswagen, tipo Passat LS, ano/75',
cor amarelo imperial, motor no. BR.061.136.

Araranguá-SC, 27/1/76

CERTI FICADO EXTRAVIADO
'Foi extraviado o certificado de propriedad� do ve(culo Motoci

cleta - marca Xispa, placa AA-551, chassis - M22150A1434B, per
te,ncente ao Sr. Airto Scheidt.

,

i
'I

!
COBRASE- �. ESCRLTO,RIO JURrbICO�

. DE
.

COBRANÇAS�
.

Dr. Aliatar Farias de Medeiros
AdVOgado R���I

OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769

,Rua Felipe Schmidt, 27 - Edt: Dias Velho - 20. andar -

conj. 214 - Telefone. 22·1354 - Florianópolis - Santa <:ata"i.rina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Eletrosul instala seu laboratório as margens da BR-IOl, uma área distante dos congestionamentos e da especulação.

Fácil acesso: amelhor
vantagem para se
instalar na BR-101.

Várias empresas de prestação. de serviços instaladas na

ilha, estão dando preferência em localizar alguns de seus

setores às margens da BR-l 01, devido. a maior facilidade de
'acesso, segundo. informam seus funcionários. Dentro desse

esquema estão aEmpresa brasileira de Correios e Telégrafos
- ECT - e a Eletrosul, que em terrenos adquiridos próximo. a
DVA, vão. .instalar respectivamente um centro de triagem de

correspondência, no primeiro caso e um laboratôrio para
testes de aparelhos eletrônicos, no. segundo.

A ECT adquiriu e murou um terreno. junto. a BR-l01, no.
qual segundo. declarações do. diretor em exercício, João
Gualberto. de Souza, "ali será instalado. o. centro. de triagem
da Empresa, onde serão. recepcionados os malotes que vem
do. Norte, Sul e interior do. Estado.".

- No. centro as correspondências serão triadas, retiradas
a que. deverão ser entregues em Floríanópolis e as demais
encaminhadas aos seus respectivos destinos. A construção
do. setor às margens da BR-lOl, se deve ao. fato do prédio.
da ECT já não comportar todos o.S seus 'serviços tendo em

vista a falta de espaço físico.
"Em segundo. lugar - prosseguiu - a facilidade de acesso

que o local propicia muito concorreu para a escolha, uma
vez que não haverá necessidade dos carros se deslocarem
para o centro. da cidade. Atualmente, o. centro de triagem
da ECT está funcionando. na rua Victor Meírelles - em

frente ao. 50.. Distrito. Naval em instalações bastante
acanhadas. Para a'. chegada do.s carros' até o local sempre
existem dificuldades, bem corno para a descarga da corres

pendência, operação que em geral perturba bastante o.

tráfego na área.

Segundo. explicou o. diretor da ECT, a construção do

.prédio deverá ser iniciada possivelmente nos próximos
meses, não havendo um prazo. definido para isso, no.

momento.
. I

LABORATORIO DA ELETROSUL
As Centrais Elétricas do. Sul SIA - Eletrosul . recente

mente transferida para a Capital, )lo.s po.ucos vai fixando
suas instalações em vários pontos da cidade, tendo dado

preferência para o Córrego Grande, nas proximidades da
Cidade U�versitária. Tendo em vista que para se chegar a

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N � 007/76.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E
SANEAMENTO � CASAN -, sociedade de economia
mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o
no." 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua' Tiradentes no. 17,
em Florian6polis - S.C. torna público. que fará reali
zar no dia 19 (dezenove) de Fevereiro de 1.976, ãs
15:00 (quinze) horas, em sua sede social, a TOMADA
DE PREÇOS No. 007/76 destinada a selecionar pró
postas para contratar a execuçâo de OBRAS CIVIS
no Sistema de Abastecimento de Agua da cidade de
GtJARAMIRIM - S.C.

Um Conjunto de especificações, detalhes e demais
elementos sobre a Licitação, denominado PASTA DE
LICITAÇÃO, poderá ser adq'4irido na Sede da CA
SAN, mediante o reembolso das despesas de reprodu
ção no valor de �r$ 100,00 (cem cruzeiros).

Florian6polis, 23 de Janeiro de 1.976
A DIRETORIA

aquele local, é necessário atravessar praticamente o. centro

da cidade, a Eletrosul resolveu implantar o. seu laboratório

para testes de aparelhos eletrônicos também às margens da
BR-lOl.

No local a empresa, segundo informou o arquiteto.
Cládio Cunha, vai construir um prédio para a administração,
oficina para peças grandes- - transformadores e bobinas - e

ainda um prédio para o. departamento que cuida das linhas
de transmissão.

- As instalações ainda estão sendo projetadas, mas

sabe-se que terão. aproximadamente 5 mil metros quadrados
de área construída. Segundo a previsão. deverão. estar

prontas em meados de 1977, uma vez que a obra ainda não.

foi contratada, A Eletrosul fez somente a pré-qualificação
.

das construtoras e posteriormente será feita a licitação.
"A obra propriamente dita deverá iniciar dentro dos"

próximos três meses, sendo. que a terraplanagem do. Iocal já
está sendo executada. O custo da obra deverá ser de

aproximadamente 20 milhões de cruzeiros".

Explicou o arquiteto, que a esco.lha da BR-lOl para a

localização do laboratório foi feita pela maior facilidade de
trânsito que o local oferece, "uma vez que o seto.r lidará
com aparelhos muito grandes e no. local haverá circulação
de.carros pesados, como tratores e caminhões e além disso,
haverá maior facilidade para se cuidar das linhas de

.

transmissão uma vez quê elas se desenvolvem paráâqüeles
lados. A implantação. de um serviço. dessa natureza na ilha,
é impraticável, devido às dificuldades de acesso".

. Esposa, Filhos e Genros de BENJA\IIIN
VIEIRA, agradecem a todos que os conforta
ram no doloroso transe porque passaram e

convidam os parentes e amigos para a missa de
70. dia, que será celebrada, dia 30 do corren

te, às 19,00 horas, na capela do Divino Espíri
to Santo.

MISSA DE 7 º DIA

MINISTÉRIO DA SAÚDE
FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE

PÚBLICA SELEÇÃO PARA
PREENCHIMENTO DE VAGA

CONCURSO
A FUNDAÇAO SERViÇO DE SAtJDE PÚBLICA,
comunica que se acham abertas as inscrições para
preenchimento de 1 (uma) vaga ao cargo de ESCRE-.
VENTE DATILÓGRAFO.

· Salário inicial: Cr$ 880,00
• Idade: 18 a 25 anos incompletos
• Escolaridade: 10. ciclo completo

Informações él rua Almirante lamego, 182, no horâ-:
rio comercial.

.

,

ss
BESC TURISMO S. A.

m
BESC Distribuidora De Títulos E Valores Mobiliários S.A.

CGC/MF 82.510;785/0001-07

- COMUNICAÇÃO -

Em cumprimento às disposições legais vigentes, a

Diretoria da BESC TURISMO S/A comunica aos Se
nhores acionistas que, se encontram ii sua disposiçlo
na sede social da empresaâ rua Felipe Schmidt no.
36, em Florian6polis, os documentos de que trata o

artigo 99 do Decreto-lei no. 2627, de 26.09.40.
Coloca-se, outrossim, ao inteiro dispor dos senho

res acionistas para prestar quaisquer esclarecimentos.
Florian6polis,,26 de janeiro de 1976
MAURITY DAL GRANDE BORGES

Presidente
CPF 001.809.809

ACARY PERFEITO DA SilVA
Diretor

CPF 007.831.109

.'

C.G.C./M.F. No. 82.518.523/0001 - 99

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores Acio-,
nistas da BESC Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários S/A., em sua sede so°.
cial, à Rua Deodoro no. 17, nesta Capital,
os documentos a que se refere o artigo 99,
do Decreto Lei no. 2.627 de 26 de setembro
de 1940.

Florian6polis, 26 de janeiro de 1976.
Pedro Harto Hermes - Presidente

As empresas de
ônibus reclamam:

•

os passageiros
dificultam o troco.

Os fiscais das empresas de
transporte coletivo argumentam que
os passageiros, em sua maioria, não
facilitam o trabalho das cobradoras.

Por isso: há falta de troco.

"Falam sempre das defi
ciências de nossas linhas de
ônibus, ouvem sempre as

queixas dos passageiros; mas
não revelam publicamente,
porém, sob ré o. com

portamento desses mesmos

passageiros, quando. no. inte
rior do ônibus", desabafa o

. Fiscal Romeu Roberto Pere
ti, da Empresa Florianópolis
que explora as linhas Canto
e Escola. "É aí que está a

causa de muitos problemas,
no. entanto, ficam por baixo
das cortinas".

Cr$ 1,00, o' cobrador fica
com o troco, é óbvio, pois
quando ocorre, e isso. geral
mente se vê pela manhã,
alguns passageiros apressa
dos vêm com notas de
Cr$ 100,00, ora, só com

doís desses passageiros o tro
co do cobrador desaparece".

Romeu Roberto. lembra
que no ,tempg que os cobra
dores eram só rapazes (agora
a Empresa só trabalha com

mulheres) "os problemas
eram bem maiores, agora
não, as mulheres têm mais
medo, os passageiros respei
tam mais, além disso. elas
estão sempre procurando
trocar o. dinheiro, arruman
do assim mais trocos, redu
zindo. os problemas".

- Outro dia um policial
(soldado. da Polícia Militar)
brigou com o. passageiro re

preendendo-o porque o mes

mo deu uma nota de
Cr$ 100,00 ao cobrador e

queria exigir à força o troco. o Fiscal da Empresa Via
Tu vê só, até isso. acontece! ção Trindadense, Vailtori
O troco máximo que temos Campolino Inacio, diz que o
a obrigação de devolver é problema maior na Empresa
quando o. passageiro. saca é a briga entre os passageiros
Cr$ 5,00 mais não. é possí- e o cobrador: os cobradores
vel. O passageiro deve,cola-' não possuem troco, os pas
borar para não trazer nota

. sageiros chegam ao. absurdo
alta, como Cr$ 100,00 ou de reclamar.rbrigar, xingar, e
Cr$ 50,00. O ideal seria que às vezes, ir até mesmo a
eles comprassem "passe", só ofensas pessoais, somente
assim não. daria tantos pro- por causa de Cr$ 0,10".
blemas. Se ele paga uma Diz ele, porém, que na

passagem de Cr$ 0,70 com empresa não existe muita

A família de
MERCEDES ARRUDA CARVALHO, con

vicIa para missa de 70. dia que por sua alma
será celebrada, na Igreja matriz de São luiz,
na Agronômica, no dia 30 (sexta-feira), às

.

19:30 horas.
Desde já agradece a todos que comparece

rem.
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Chevette GP.
Venha ver, em nossa loja, o estilo esportivo de .

suas rodas epneus mais largos, espelho. lateral,
volante e faixas especiais. /

.

Ligue o motor - agora com 72 cv. Confirme
a inteligência do. comando de válvulas no

cabeçote e a sua taxa de compressão, aumentada
para 8,5:1, elevando. a potência � diminuindo.
o consumo de gaso.lina.

Pergunte as condições de financiamento.
São excepcionais, iguais às condições e aos

serviços que oferecemos a todos

o.s�
carros

da linha Chevrolet.
Sala por ai, no. carro mais

esportivo da temporada. ,3i
Chevette GP. Esse é o ijCarro Oficiai do Grande f'

Prêmio Brasil.
.

M·WU·1m,

não. daria tantos problemas.
Por' exemplo, a passagem
custando. Cr$ 0,60, causa os

maiores problemas ao cobra
dor, este geralmente não.
tem tempo. de arrumar tro

cados, nem muito menos de
satisfazer a todos os passa
geiros. A passagem poderia
custar Cr$ 1,00, só assim
facilitaria ao cobrador e ao

passageiro" .

O fiscal revela que o.S

turistas acham nossas passa
gens dos coletivos bem abai
xo do. normal: por exemplo,
eles dão uma volta pela cida
de com O' ônibus Circular e

só pagam Cr$ 0,60, quando.
v oltam exclamam: como po
de, andamos tanto. e paga
mos tão. pouco? .

- Como se vê, as passa
gens são. baratas demais e

não cobrem as despesas. Se
e las fossem melhor, os servi
ços melhorariam e os passa
geiros ficariam mais conten
teso

O ex-cobrador Osmar Sil
va (trabalhou dois anos na

Taner) conta que outro dia
uma senhora apresentou
uma nota de Cr$ 500,00 ao

cobrador e exigia com todos
os meios o troco: "Tu vê se

dá de entenderl".
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reclamação. Os cobradores
procuram trocar o. dinheiro
na Caixa Ec onômica, por
que a empresa não tem ne
nhuma obrigação de arru

mar troco. para os cobrado
res, e' muito. menos culpa de
os cobradores não. devolve
rem troco. aos passageiros".
Fazendo. uma pausa,. com
pleta: mas qualquer proble
ma que aconteça nós leva
mos ao conhecimento. do.
gerente, e· este, por sua vez,
toma as devidas providên-
cias".

•

PASSAGEM "BARATAli
CAUSA PROBlEL1AS

Bertoldo Duarte, Fiscal
. do Transporte Coletivo Ta
ner (linha Circular, Agronô
mica), afirma que as causas

de muitos problemas. que
ocorrem com as Empresas e

os passageiros são o. baixo
custo. das passagens: "Um
passageiro. que ganha bem
a nda mais contente, um mo

torista que ganha melhor
trabalha assobiando, e uma

empresa que trabalha satis
feita com os preços das pas
sagens, oferece um serviço
bem melhor à população".

- O preço das passagens
deveria ser melhor, só assim

,

VEICULOS S.A.

AV. IVO SILVEIRA, 999

O CHEVETTE GP TAMBÉM ESTÁ EXPOSTO
NA GALERIA DO CENTRO COMERCIAL
ADERBAL RAMOS DA SILVA_

Turbinho
ARNO
Econômico
e refrescante
Escolha a velocidade do ar que
você quer para o seu ambiente:

conforto com lotai silêncio
ar agradável à vontade
ar em profusão."

.

....
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A Secretaria da Educa-.

ção, Saúde e Assistência So
cial da prefeitura de Floria-

,

nópolis abriu inscrições aos
estudantes universitários ih

teressados em ministrar au

las sob o sistema de Bolsas
de Trabalho. O recebimento,
de inscrições será encerrado
no próximo dia 5, quinta
feira, e os estudantes sele
cionados prestarão serviços,
nas 11 escolas da rede muni

cipal de erisino, da 5a. 8a.
série do l o.grau.

Os estudantes deverão se

dirigir à Sesas, à Praça Pio
XII, esquina com a Felipe
Schmidt, no horário das
13h30m às 17h30m, muni
dos dos seguintes docurnen-

de palestras a serem proferi
das pelo. professor João
Aderson Flores, secretário
da Educação, Saúde e Assis
tência Social de Florianópo
lis, sobre o tema "Programa
do Menor em Florianópo
lis". Francisco Cyrillo Cor

reia, Assessor Financeira da

secretaria da Fazenda do Es

tado falará sobre "Movi

men'to Econômico de
1976".
Para a reunião estão con

REUNIÃO EM GARO- vidados os prefeitos e auto-

PABA
I' rídades dos 20 municípios

Sob a presidência do pre- que integram a Associação,
feito Esperidião Amin He- respectivamente: Águas
lou Filho, a Associação dos Mornas, Angelina, Anitápo
Municípios da Grande Flo- lis, Antonio Carlos, Biguaçú,
rianópolis realizará' amanhã Canelinha, Florianópolis Ga

às 9 horas, no município de ropaba, Governador Celso

Garopaba, a primeira reu- Ramos, Leoberto Leal, Ma

mão relativa ao exercício de jor Gercino, Nova Trento,
1976.
Da pauta dos trabalhos, a

ser desenvolvida durante o

encontro, consta a definição
do plano de atividades da
entidade para este ano, além

tos: Certificado de Reservis

ta, Título de Eleitor, Cartei
ra de Identidade, Atestado
de Matrícula e uma fotogra
fia 3x4.

O programa de Bolsa de
Trabalho é mantido pela
prefeitura em convênio com

a Universidade Federal de
Santa Catarina e Universida
de para o Desenvolvimento
do Estado de Santa Catari
na.

Palhoça. Paulo Lopes, R�n
cho Queimado, Santo Ama
ro da Imperatriz, São Boni

fácio, São João Batista, São
José e Tíjucas.

'.

Algumas escolas públicas
estaduais em Florianópolis
faltando apenas quase um

mês para fi reinício das
aulas, ainda não receberam
os melhoramentos necessá
rios' em suas dependências,
danificadas em conseguência
do ano letivo de 75, ou da

,
antiguidade de suas constru

ções.
AJUDA
Na observação do estado

de algumas das escolas pú
blicas estaduais da Capital a
primeira evidência é o. esta

do de seus campos e cami

nhos, cobertos já de um

verdadeiro matagal. Mas o

fato tem solução que pode
ser dada em pouco tempo.

A situação da Escola José
Boíteux porém, que tarn

bérn sediá à noite a Escola
Técnica Senna Pereira, é, ou
continua sendo, das piores.
Os vidros de suas janelas
estão em cacos e a pintura
do prédio está descascando
em todas as partes, pouco
depreendendo-se de sua si

tuação interna pois encon

tra-se tudo fechado. Segun
do uma funcionária da Esco
la, a Se cretaría da Educaçãc
já tentou recuperar diversas'
vezes os vidros porém, "não
há janela que aguente pois
que alunos e transeuntes es

forçam-se em depredar as

mesmas".
Para o início do ano leti

vo, a funcionária nada sabe
sobre as providências, nem

mesmo se a boa vontade de
um grupo de alunos que em

74 resolveu, durante as fé
rias. eles mesmos, pintar de
verde o prédio, se repetirá.
Na Escola José Boiteux são
dadas aulas' nos três perío
dos do dia, funcionando as

suas 13 salas sempre total-

mente ocupadas, principal
mente quando do funciona
mento do 10. grau quando
em cada sala estudam cerca

de 45 alunos. A funcionária
reclama "pois somo s 6. ser
ventes trabalhando aqui, ca
da uma em certo período e

à gente não dá conta do tra

balho".
Na Escola' Getúlio Var

gas, no Saco dos Limões, a

situação não é das piores
mas alguns pais reclamam

que quando é hora de fazer
se alguns reparos a direção
pede para que os alunos
dêem alguma contribuição
monetária para que isto seja
providenciado. Vidros que-'
brados também são o' seu
normal embora atualmente
a situação esteja melhor, po
rém, reclama o pai de um

aluno: "para aquele estrago
no teto do pátio de recreio
feito há algum tempo pelo
vento, eu acho que eles 'Vão

pedir novamente para (f gen
te colaborar".

O brigadeiro Hélio Costa,
presidente da Infraero, cum
priu seu programa ontem na

cidade. Na parte da manhã
ele esteve em visita a nova

estação de passageiros do

Aeroporto Hercílio Luz, as-
,

sistiu a inauguração do TE
CA - Terminal de Carga- ao
mesmo tempo que se reunia,
pela tarde, com administra

'dores da Infrero para um

pequeno seminário sobre o

desempenho da empresa.
A inauguração da nova

estação de passageiros da

Capital, depende, segundo o

presidente da Infraero, "de
alguns remanejamentos in
ternos para torná-la mais
funcional. Os passageiros de
verão saltar do avião e serem

levados por ônibus, aconte

cendo o mesmo para ernbar ..

que".
O brigadeiro Hélio Costa

não quis confirmar, em ter
mos precisos, a data da inau

guração, mas garantiu que
até, março a Infraero quer
vê-la inaugurada.

As -obras da pista do Her
cílio Luz são mais complica
das, 'disse Costa, "e é uma

obra para um ano. O pro
b I ema foi de reajustes.
Quando a firma empreiteira

'

,

pediu o primeiro, que foi

grande, o Ministério conce-,
deu. O segundo pedido, não.
As obras estão paralisadas
desde 73, mas somente em

fins de 74 que a Infraero
recebeu a responsabilidade
do Ministério da Aeronáuti
ca. Mas era fim de ano: e a

empresa estava sem verbas.

Graças 'ao ministro Reis Vel
loso e ao ministro da Aero
náutica foi conseguido um

empréstimo externo da OI

dem de 50 milhões de dóla
res".
A nova estação de passa

geiros já poderia estar inau

gurada se não houvesse o

corrido um erro fundamen
tal que não foi corrigido: o
projeto' feito para a nova

estação e sua localização.
Em verdade, e isso já . foi
dito por algumas pessoas
que são responsáveis pela
obra, foi edificado um erro.

Mas uma vez pronta, a esta:

ção teria de se adaptar, o

que foi e está sendo feito.
O terminal de carga on

tem inaugurado, deverá ga
nhar, se a reinvidicação do

brigadeiro •Hélio Costa for
aceita juntamente com o en

dosso do vice-governador,
presente a inauguração, 'um
importante cliente: o Gover
nador do Estado. Os termi
nais de carga que já estão.
em operação em alguns ae

roportos administradores

pela Infraero foram respon
sáveis inclusive, pelo aumen

to' do .uso desse tipo de

transporte, segundo o que
foi dito por fonte da empre
sa. Mas o TECÁ não opera
somente com carga aérea,
tendo a Infraero, interesse

também, que transporte de

superfície seja por ele enca

minhado. O terminal de car

ga ontem inaugurado está
instalado em um pequeno

recuperado e reformado pa
ra atender as suas novas

finalidades. O acesso até ele
é asfaltado e dista cerca de '

100 metros da estação de

passageiros.
INFRAERO?
O brigadeiro Hélio' Costa

conversou durante pouco
tempo com os repórteres
presentes. Mas mesmo as

sim, no meio de algumas
considerações pessoais, ele

respondeu
.

algumas pergun
tas. Algumas considerações
suas:

.

Embora detenham apenas
cerca de 10% dos' aeroportos
do Brasil, eles carreiam, em
termos de tráfego, de 6Q ii-

70% do movimento aéreo
nacional. O interesse da ln
fraero é para os aeroportos
considerados de interesse

predominantemente federal,
ficando os de interesse pr�
domínantementevregíonal
para o Estado e municípios. '

Caberá a lnfraeto, entretan-
.

to, a orientação técnica, a-
.

través de suas subsidiárias.
. Para o brigadeiro, Hélio

Costa, embora a empresa
tenha-em todos os aeropor
tos (23)<,sob sua jurisdição,
obras em andamento, algo
está fazendQ uma falta fun
damental: um fundo aero-'

,portuário, que ele não expli
cou como seria, porque a

entrevistá foi interrompida,
devido ao seu pouco tempo
disponível. Ontem mesmo o

brigadeiro retornou ao Rio
de Janeiro.

A vigz"lia que o segurado do Inps tem que se submeter. para
conseguir uma ficha que lhe dê direito a uma consulta médica

,

aumenta nesta época com a chegada dos turistas, período que
coincide com as lêrias dos mêdicos. A [ilâ começa âs 22 horas.

Inps prometemais
·200médicos. 'Mas
as filas continuarão.

As filas do Inps aumentam ronsideravelmente nos

meses de dezembro, janeiro e fevereiro, uma vez que
muitas pessoas que vêm de fora para passar as férias nas

praias da Ilha fazem consultas médicas aqui, ao mesmo

tempo em que diminui o número de médicos efetivos da
,

agência da capital, pois muitos entram em férias também

neste período.
Segundo o relações públicas do órgão previdenciário,

Antônio Carlos Brito, dos 80 médicos que atendem

diariamente em diversos turnos e diferentes
especialidades, tanto nos ambulatórios do Inps como nos

hospitais, cerca de 30 estão em férias, permanecendo 50

para atender diariamente quase três mil pessoas

Nestes últimos meses ela observou que o movimento

aumentou sensivelmente, o que atribui à época de férias
e "ao grande número de turistas que nós estamos

atendendo. Cerca de 40% das consultas, são de turistas de

todas as partes do Brasil. Temos atendido gente do

interior do Estado, gente de Manaus, de Recife, enfim,
pessoas que vêm de fora li que se sentem mal ou sofrem
do coração, ou que vêm tratar de doenças de pele ':

- O nosso mal - acrescenta - é que os médicos
também entram em férias neste época. Se.houvesse mais'
médicos acho que não haveria tanta fila.
A atendente, sempre simpática, precisa contornar os

diversos problemas que aparecem. '�s dificuldades
(considerando atendimento ambulatorial, raio X, e começam quando as pesso�s chegam ao balcão e nãb

. laboratório}: '

conseguem mais fichas. Tem gente que engrossa, xinga,
ofende. Mas a gente vai tratando de atender os casos

mais graves, os velhos, os que vêm do I interior e têm

dificuldades em voltar no dia seguinte. Enfim,
selecionamos as prioridades

-

para atender dentro do

possivel".
Ela é uma das funcionárias mais antigas, já tendo se

tornado conhecida como à "quebradora de galhos ':
Embora trabalhe quase sempre das seis 'horas da manhã,
àsseis da noite, às vezes ainda vão buscá-la e casa à noite,
como ocorreu na semana passada, quando um motorista
de ambulância não conseguiu internar uma enferma: "A
mulher sofria do coração e ele já estava anelando �á
horas com a ambulância, tentando interná-la em algum

não há condições de atender a todos. As filas existem hospital. Mas não conseguiu porque disseram que não
porque a demanda cresceu muito em relação aonúmero havia "aga. Talvez ele não tivesse coragem de enfrentar
de médicos, enfermeiras, laboratórios e hospitais. ou não tenha explicado direito o caso, Ele foi me buscar.
-Por este motivo - continua - serão criados postos e eu consegui queinternassem a mulher, eu tenho muitas

periféricos que descentralizarão os serviços e o pessoal de amizades no hospital".
interior já não precisará mais se deslocar até aqui, a não _ Mas eu nem sempre consigo ficar calma, às vezes eu

ser em casos mais graves, de cirurgia. E cerca de 200
, brigo com o pessoal aqui, principalmente com os

novos médico,s serão contratados para o Estado, através médicos, quando eles acham que a gente tá errada ou

de concurso que será realizado em fevereiro. Com isto quando eles faltam. Também quando os benefictários
não queremos acabar com a fila, porque hoje em dia há

.

fila para tudo, cinema, supermercado, etc.. Queremos é ofendem a gente, éu defendo o Inps, porque a gente faz
evitar que o paciente tenha que esperar muito tempo na o que é possivel. Eu acho que tem muita-fila, claro, mas
fila para ser atendido ': vai melhorar ':

OOENÇAS "DE F�RIAS"
Ele afirmi que nos meses de verão aumenta a procura

no setor.de oftalmologia (devido às conjuntivites de

águas poluidas], otorrino (água do mar no ouvido),
derma tologia (aletgias, e doenças de praia como "bicho

geográfico ", queimaduras; doenças na pele provenientes
das águas poluídas) e pediatria (os pais em férias
aproveitam para fazer exames laboratoriais nas crianças).

- Outra coisa que ocorre muito é o pessoal que vem

, da serra para as.praias de Florianópolis e já aproveita
para fazer consultas aqui. Com poucos médicos

. / '

justamente nestes setores (oftalmologia, dermatologia]

FACILIDADES

Após as 22 horas, ,o Serviço de Pronto Atendimento
não funcioná mais. Mas o Relações Públicas do Inps
garante que "depois desta hora automaticamente os

hospitais estão autorizados para atender todos os casos

de urgência e emergência que surgirem. E também os não

segurados. Em primeiro lugar devem atender a pessoa

para depois saber sé é segurada ou não, se é brasileira ou

estrangeira etc., de acordo com determinação: do
ministro da Previdência e Assistência Social ':

- Se o paciente é do Inps, recebe o guia de

internamento; se é de outro órgão previdenciário, o Inps
cobra depois a despesa deste órgão, e se for indigente, o

Inps paga e não cobra de ninguém - afirma.

O movimento, segundo uma funcionária do Inps -.

que não quis se identificar "porque não podemos dar

, informações à imprensa" =, é maior nas nas segundas e

quartas-feiras, diminuindo na sexta. "Já antes das' 22
horas de domingo há gente formando fila para ser

atendido na manhã seguinte. Depois das três da

madrugada começa a encher, e ás cinco horas já tem mais
", de 50 na fila.' Estes quase sempre são atendidos. Mas há
os que vêm depois das cinco, uma base de 300, 400

pessoas, aí vai faltando médico, principalmente porque

quase sempre o pessoal vem à procura de· um

determinado médico e não aceita outro.' Então ficam
naquele vai e vem até conseguir com o que eles querem ':

"VAI M�lHORAR"

Motoristas
profissionais
procuram
emprego

Eles foram treinados
devidamente e receberam

a qualificação para o

trabalho. Mas não
conseguem'emprego.

Dos 15 novos motoristas pro
fissionais formados no ano pas
sado, através de um convênio
entre o lNPS e a Auto-Escola
Brinhosa, até o momento ne.

nhum conseguiu' colocação no

mercado de trabalho. Segundo
informou Vânia Cardoso Lís
iboa, do Centro de Serviço So
cial dei órgão,' os motoristas es

tão em condições de desemps,'
nhar a nova profissão, podendo
ser admitidos para dirigirem tá
xis ou automóveis particulares.

- O problema atual - expli
cou ', é arranjar colocação para
os novos profissionais do volan
te, pois apesar dos mesmos esta
rem aptos para desempenhar a

função, até-co momento nenhum.
conseguiu arranjar emprego.

O curso para os motoristas
foi de caráter intensivo e desti
nou 'a atender os segurados de
INPS carentes de profissionaliza
ção. Foi realizado dentro do
programa de qualificação profis
sional desenvolvido pelo Centro
de Serviço Social do órgão, o

qual periodicamente realiza cur

sos; "que visam atender a parte
mais carente de profissionais
existentes na cidade".

- Apesar do cuidado que se

tem na implantação dos cursos,

pois todos sã0 realizados tendo
e m vista as necessidades dó rner

cada, as vezes existem dificulda- ,

des na hora de se conseguir
e mprego. No caso dos motorís

tas, o maior problema é que a

maioria das empresas exige para
a admíssão, que- o càndidato
tenha no mínimo' dois anos' de
carteira de habilitação? como é
caso das empresas de transportes

coletivos.

"Entretanto, os. profissionais
. do volante formados pelo curso

recen temente realizado, estão
em condições de atuarem como

motoristas de táxis ou de carros

particulares. Da parte do INPS,
o Serviço Social se encarrega de
fazer o acompanhamento do

candidato durante os nove pri
meiros rreses d� atividade, 'para
que o mesmo se adapte ao servi

ço'''.
Além das matérias normais

lecionadas, pela auto-escola, os

'alunos tiveram 'auas de relações
humanas.. O programa teórico
constou de teste psicotécnico,
conhecimento de transmissão,
suspensão, sistema de freio e de

máquina do carro, além de legis
lação de trânsito. Face as' difi

culdades, o INPS informa às
pessoas interessadas em admitir

motoristas, que procurem o

Centro de Serviço Social, à rua

Esteves Junior, no. 84, 30. an

dar, com Vânia Cardoso Lisboa

ou Heloisa José.

Soljet traz
argentinos
à cidade
até abril

Apesar da situação geral da

Argentina; ainda restam alguns
privilegiados' que podem fazer

viagem de turismo a Santa Cata
rina. Esta campanha de turismo
vem sendo desenvolvida desde
74 através da empresa argentina
Soljet que traz uma média de 70
a 80 turistas por programação
semanal.

Os turistas são transportados
pela empresa Aérea Argentina
Astral e o trabalho receptivo é
feito aqui pela Ilhatur.

Use Mary Kumm, diretora da
Ilhatur explica que "os progra
mas ainda estão sendo realizados
pela Soljet para aproveitar a

propaganda que eles .vem desen
volvendo na Argentina sobre os

'aspectos turísticos de Santa Ca
tarina. Pois apesar da situação
da Argentina, ainda continuam
vindo alguns turistas, embora o

movimento tenha baixado em

50 por cento",
Os turistas argentinos ficam

hospedados durante Uma sema

na no Laguna Turist Hotel e na

quinta-feira cumprem um rotei
ro de passeios desenvolvidos pe
la Ilhatur.. No passeio consta
uma visita a Florianópolis, almo
ço na Lagoa da Conceição e uma

ida a praia da Joaquina, onde
são mostrados os artesanatos e

as rendeiras da Una. Às 15h30m
, voltam para o Hotel.

Use salienta que "a empresa
argentina está desenvolvendo es

te roteiro com prejuízos, pois as

despesas são pagas em dólares,
Mas mesmo assim eles preten
dem continuar, porque tem es

peranças que nos próximos anoS
a situação daquele país se estabi
lize e a campanha publicitária,
que foi gasta até agorà, comece
a ter recompensas".

De acordo com o' contrato
estabelecido pela Ilhatur eles �e
verão receber 22' grupos de tunS-
tas. O contrato está vigorando
desde dezembro e termina S0-

mente em 16 de abril.
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